LA LETTRE D’ESPARBEC

En lisant ce titre, j’en connais quelques-uns parmi tous ceux qui m’accablent de lettres incendiaires qui vont bondir sur leur stylo. « Quoi, encore des fessées, encore des martinets, des cravaches, des zébrures rouges sur des derrières blancs, des fesses cramoisies, des poils entrevus au gré des déhanchements, des larmes, des cris, des sanglots... laissez donc un peu, mon cher Esparbec, le Divin Marquis dans sa tombe et donnez-nous des récits “sensuels” où le monsieur ou la dame n’auront pas constamment l’injure aux lèvres, la moquerie dans les yeux et le martinet à la main ! »

D’autres, au contraire, seront ravis. Les amateurs de fessées sont légion, et ne sont pas nécessairement, contrairement à ce qu’une légende voudrait accréditer, de vieux messieurs cherchant à se souvenir des temps anciens où le martinet était accroché dans le placard de la cuisine et où la fessée régnait sur les fesses juvéniles... Il y a parmi les amoureux du panpan cucul, des hommes encore très verts, parfaitement équilibrés.

Un vent de S.M. soufflerait-il sur la France en ce moment ? Il suffit de voir fleurir les revues spécialisées où s’étalent à longueur de pages des jeunes femmes au visage très maquillé, sanglées dans des corsets de cuir, la cravache à la main, et d’autres jeunes femmes, très soumises, fort déshabillées, à genoux devant les premières et leur léchant les bottes... On pourrait le croire, à première vue. Moi, chaque fois qu’il m’arrive d’ouvrir un de ces magazines, il me tombe des mains. Perfidia, Cravacha, Patatras... je les trouve aussi mortellement chiants les uns que les autres.

La seule chose que je lis, à la rigueur, ce sont les petites annonces. La plupart sont truquées, ou faites par des professionnelles, mais il y en a de fort amusantes. J’ignore si c’est dans une revue de ce genre que Lygéia, dont vous allez lire la confession, a lu l’annonce qui a changé le cours de sa vie. Elle ne me l’a pas précisé. J’ai seulement le texte de l’annonce sous les yeux, au début du livre : « Homme dominateur cherche jeune femme soumise... »

En général, ils disent tous la même chose, et en général, ce sont toujours des hommes. Quand il s’agit de femmes, ce sont des lesbiennes, et elles cherchent d’autres femmes à punir. Ou si elles cherchent des hommes, ce sont des professionnelles, et les hommes qu’elles cherchent, c’est pour les fouetter, moyennant finance, pas pour se faire fouetter gratis par eux. On ne trouve pour ainsi dire jamais d’annonces où l’on lirait : « Jeune femme soumise cherche homme dominateur... » J’imagine déjà l’avalanche de courrier que recevrait l’imprudente.

D’où nous vient, amis pervers, ce goût que nous avons de voir rougir les fesses des dames que nous aimons, le plaisir enchanteur que nous éprouvons quand nous sentons leurs fesses élastiques rebondir sous nos mains, quand nous entendons leurs cris, leurs gémissements...

Souvent, je m’interroge à ce propos. Avez-vous la réponse ? Perversement vôtre.

E.

Chapitre premier

J’attendais depuis un quart d’heure dans ce café, terriblement mal à l’aise. J’avais rendez-vous à onze heures, j’étais arrivée très en avance. J’avais les mains glacées, c’était pourtant un joli matin d’octobre, mais j’avais peur, déjà.

« Homme dominateur cherche JF soumise. Ecrire réf... »

Quelques jours avant, j’étais tombée sur ces deux lignes en feuilletant le journal ; je les avais regardées un bon moment, troublée, puis j’avais eu un geste complètement imprévu qui allait m’entraîner bien plus loin que je ne pouvais l’imaginer, malgré les histoires que j’inventais quand je me masturbais, malgré les livres lus en cachette. J’avais recopié le numéro, j’avais écrit, et c’était bien la première fois de ma vie que j’avouais mon fantasme.

Il m’a téléphoné un soir, m’a donné rendez-vous le surlendemain, au G... un bar-jazz très connu de Montpellier (j’avais précisé dans mon courrier que je sillonnais l’Hérault et le Gard pour mon travail). Il ne lui serait pas difficile de me trouver : le matin, ce café est presque désert, une femme seule un livre à la main me passerait pas inaperçue.

Je me disais que j’avais bien peu de chances de tomber sur un homme tel que je le souhaitais : intelligent, inventif, qui saurait m’amener avec subtilité – où ? je ne savais pas, vraiment je me savais pas. Même le terme « dominateur », je ne connaissais pas son sens précis : pour moi, cela pouvait être simplement quelqu’un qui aimait donner des ordres en faisant l’amour, imaginer des jeux érotiques où je devrais obéir... je n’allais pas plus loin.

Il est arrivé, s’est assis en face de moi sans me serrer la main ; j’avais toutes les peines du monde à le regarder. Quarante-cinq ans environ, brun, un type tout à fait normal, une allure banale de comptable, un peu trop bien habillé peut-être pour un comptable. Je le trouvais presque décevant mais j’avais du mal à soutenir son regard qui me détaillait tranquillement. J’ai pris mon verre pour me donner une contenance, et j’ai vu que je tremblais. Enfin il a parlé.

— Bon, nous avons une heure pour donner, ou pas, une suite à cette entrevue. Tu m’as écrit que tu avais envie d’être soumise, mais que tu étais orgueilleuse. Tant mieux, cela me donnera encore plus envie de t’humilier. Seulement, je veux être sûr que tu n’es pas une velléitaire qui joue à se faire peur, que tu ne vas pas flancher par exemple pour trois coups de martinet sur les fesses.

J’ai senti que je devenais toute rouge. Il avait raison, je n’avais rien imaginé de précis et ce mot, martinet, me semblait terrifiant. Mais en même temps, je sentais, très vive, une morsure familière au creux du ventre et je serrais mes cuisses de toutes mes forces. Puis il m’a posé quelques questions.

Oui, j’avais un appartement, seule, mais je vivais plus ou moins chez un amant, oui, mon métier me laissait pas mal de temps libre, oui – oh oui –, j’irais chez lui quand il le voudrait...

Il m’a fait un plan sur un bout de papier, il a écrit « demain, 13 h » puis il m’a dit d’aller aux toilettes avec mon sac et d’enlever mon slip.

J’ai monté l’escalier, ma tête bourdonnait, je sentais son regard sur moi. Je me suis enfermée en hâte, et j’ai fait ce qu’il m’avait demandé. Ma culotte était toute mouillée ; honteuse, je l’ai essuyée de mon mieux avec du papier, j’avais envie de me masturber là, debout contre la porte, jambes écartées, j’étais si près du plaisir que j’aurais pu me faire jouir en quelques secondes... mais il m’attendait en bas, et confusément, je sentais qu’il voulait que je reste ainsi, avec mon envie.

Je suis revenue m’asseoir devant lui, il a pris mon sac et fait passer discrètement mon slip roulé en boule dams sa pochette. Il s’est levé et m’a dit « à demain ».

— Ne m’en veuilez pas si je suis un peu en retard, je suis parfois retenue plus longtemps que prévu par mon travail.

— Je ne veux pas le savoir, je te conseille d’être à l’heure.

Et il est parti.

Je ne sais pas trop comment j’ai passé le reste de cette journée. J’avais rendez-vous le soir avec mon amant – une liaison qui durait depuis quatre ans, en fait je dormais plus souvent chez lui que chez moi, mais je tenais à garder mon appartement –, et comme je suis bonne comédienne, il ne s’est aperçu de rien. Depuis le matin, j’étais dans tous mes états, je n’en pouvais plus, je lui ai demandé de me faire l’amour très vite, sans caresses. J’avais trop envie de jouir et puis après tout « on » ne m’avait pas donné de consignes à ce sujet. Après, je me suis endormie comme une brute.

Le lendemain matin, j’ai fait tout de travers dans mon travail, il me semblait que je couvais une grippe j’avais chaud et froid, je me sentais bizarre, quand je repensais à ce rendez-vous, c’était comme un grand vertige dans ma poitrine, je me suis même demandé si j’allais pouvoir conduire jusqu’à Montpellier.

À 12 h 59, j’appuyais sur l’interphone. L’ascenseur, le couloir, j’avançais comme un automate.

Si vous n’avez jamais connu cela, vous ne pouvez pas comprendre à quel point c’est bon d’avoir peur, de regarder la porte qui va s’ouvrir. J’ai réalisé à cette seconde, précisément, que si je n’avais pas répondu à l’annonce, je serais passée à côté de cette sensation... Il a ouvert.

— Déshabille-toi complètement, enlève aussi tes bijoux, et mets ce qui est sur la chaise. Vite.

J’étais dans l’entrée de son appartement, il avait refermé sur lui une porte, de chambre sans doute. Sur la chaise il y avait, épinglés ensemble, ma lettre, le slip que je lui avais remis la veille, et un collier de chien avec une laisse. Je n’ai pas compris, pour ce dernier article, et j’ai poussé la porte après avoir remis cette fameuse culotte. Je n’ai rien vu de la pièce, je gardais les yeux baissés sur la moquette bleue. Il a dit « tu n’as pas mis le collier », j’ai balbutié une excuse, réalisant alors seulement. Il est allé le chercher mais au moment où il allait le boucler, j’ai arrêté sa main, suffocant déjà.

— Non, je vous en prie, je ne peux pas supporter d’avoir le cou serré.

Il a ri.

— Tu crois que tu es là pour choisir ce qui te plaît ou ce qui ne te plaît pas ? Tourne-toi vers le mur, vite, les mains derrière la nuque. Ecarte les jambes !

Il a enfoncé sa main entre mes cuisses, brutalement.

— C’est de plaisir que tu gémis, petite salope, tu es trempée, tu n’en peux plus.

Puis il m’a lâchée, et je suis restée ainsi, dans le silence. C’était insupportable, je le sentais derrière moi, je tremblais, mon slip qu’il avait écarté me cisaillait, et tout à coup une brûlure, le claquement d’une lanière ; puis une autre, une autre encore... Je me collais au mur, je me tordais, et dans un éclair je pensais : « Je vais jouir, ça ne fait pas vraiment mal, ça brûle, avec quoi me frappe-t-il ? » Il s’est arrêté et j’ai continué à frotter mon ventre contre la cloison, il s’en est aperçu, m’a fait reculer, les pieds à un mètre de la plinthe, la joue contre le papier peint, j’imaginais le tableau obscène que je devais représenter dans cette posture, il voyait mes fesses, le sillon ouvert, les poils collés parce que c’était vrai que je mouillais terriblement, j’étais sûre qu’il voyait même mon anus, mon endroit le plus secret, et la pièce était inondée de lumière, ce qui augmentait ma honte.

Il s’est collé derrière moi, a glissé ses mains autour de moi et il a pincé, très fort, les pointes de mes seins. J’ai crié. Il les a tordues, lentement, j’avais mal et je crois que je le suppliais d’arrêter, je ne sais plus. Il a fouillé entre mes cuisses, encore, s’est appuyé la main sur mes reins.

— Tu es ruisselante, bonne petite nature, mais si tu crois que je vais te laisser jouir...

Il m’a forcée à me retourner, m’a fourré quelque chose entre les jambes, tout en haut, m’a obligée à les refermer. Il m’a ordonné d’ouvrir les yeux. C’était un martinet que je tenais serré entre mes cuisses. Je voyais son pantalon, la bosse qui tendait la fermeture Eclair. J’étais incapable de regarder plus haut, surtout son visage. Il tenait une cravache à la main, longue et fine, j’ai eu très peur mais il me caressait juste avec la mèche, il taquinait mes seins. Là, dans un spasme, les cuisses serrées sur le manche du martinet, j’ai joui. Il m’a retenue contre le mur, j’étais à moitié inconsciente.

J’ai lentement glissé à terre, il m’a allongée, et il a attendu assis à côté de moi, que j’ouvre les yeux. Je lui ai souri, heureuse, apaisée, je n’avais pas du tout peur de lui à ce moment-là, je me suis étirée, il a vu que j’allais parler et il a posé sa main sur ma bouche pour m’en empêcher.

— Chut... tu m’as eu par surprise, tu sais, je ne te pensais pas douée à ce point. Bon, entracte !

Il s’est levé : « Je vais te chercher quelque chose à boire, allume-toi une cigarette si tu veux. » Il m’a tendu un peignoir en revenant. « Tiens, je sais bien que tu ne tremblais pas de froid tout à l’heure, mais tu es en sueur. »

J’ai enfin regardé la pièce où je me trouvais. Un salon, avec une grande baie vitrée, un canapé, deux fauteuils, une énorme chaîne hi-fi, des plantes... Tout cela était assez luxueux, je savais le quartier cher, élégant. Pierre ne m’avait pas dit quel était son métier mais visiblement il était à l’aise.

Je ne réalisais pas bien encore ce qui m’arrivait, ce que je venais de faire, ou plutôt ce qu’on venait de me faire. Nous avons bavardé quelques minutes, comme si j’avais été en banale visite chez lui, puis soudain, au beau milieu d’une phrase, son regard a changé.

— Enlève ce peignoir, petite garce, va t’asseoir sur ce fauteuil de jardin.

Il a attaché mes chevilles aux pieds de devant, mes bras à ceux de derrière, j’étais face à la baie, je ne m’étais jamais montrée ainsi à un homme, écartelée en pleine lumière. Il était passé sans transition d’une conversation presque amicale à l’atmosphère de mon arrivée.

— Cette fois, je vais passer aux choses sérieuses. Tu m’entends ?

— Oui.

— Oui qui ?

Il m’a frappée, méchamment, avec la pointe de la cravache, sur le ventre. J’ai crié, ça faisait vraiment mal.

— Oui qui ?

Je mettais tout mon orgueil à ne pas répondre. Au quatrième coup, dans un sanglot, j’ai dit tout bas :

— Oui, maître.

Je me sentais avilie et fière à la fois. Je réalisais ce rêve, si secret, si ancien, d’être un objet devant un homme, de ne rien choisir, de recevoir seulement ce qu’il daignerait me donner, le fouet ou son sexe... Il a pris le martinet et il a cinglé mes cuisses, beaucoup plus fort que la première fois, longtemps. Mes secousses pour lui échapper l’amusaient. Il avait bien serré les cordes, et il voulait que je crie. J’aurais donné n’importe quoi pour qu’il s’arrête, il me faisait mal, mais à nouveau j’étais excitée, terriblement. J’étais en sueur, mes fesses glissaient sur la chaise, des cheveux collés sur mon front me gênaient. Il donnait des petits coups secs avec les lanières, je sentais que mon sexe était ouvert, les lèvres bien écartées, poisseuses ; il visait de plus en plus près de mon clitoris, j’ai hurlé quand il l’a atteint, c’était atroce, et il s’est arrêté d’un coup.

Il m’a détachée sans rien dire, je suis tombée à genoux devant lui, haletante, j’ai osé lever les mains jusqu’à sa taille, j’ai débouclé sa ceinture.

Je n’avais qu’une envie, prendre son sexe dans ma bouche, avec humilité. Mes cuisses et ma chatte me brûlaient. Je tenais sa queue avec mes deux mains, bien dure, j’ai passé lentement ma langue sur le filet. J’ai un peu griffé dessous la peau velue, qui sentait fort.

Il a détaché la barrette qui retenait mes cheveux. Ils ont glissé sur mon dos, il les a attrapés à pleines mains pour rythmer mon va-et-vient, enfin il a gémi, adossé à la table. J’étouffais, il enfonçait son sexe jusqu’à ma gorge ; il l’a retiré au dernier moment, tirant ma tête en arrière, et il a joui sur ma figure, sur mes seins que je tendais vers lui.

Je n’ai pas pu me retenir, je me suis enfoncé deux doigts dans la chatte et je l’ai rejoint.

Chapitre II

J’étais comme folle en reprenant ma voiture, je me rappelle que je me disais : « Tu t’es fait fouetter, humilier, tu as joui à cause de ça », mais j’étais si bien que je ne ressentais même pas de honte ; je remuais sur mon siège pour retrouver la brûlure de ses coups, j’étais moulue, je me suis regardée dans le rétroviseur : les yeux me mangeaient la figure. Je me suis un peu remaquillée à un feu rouge, je me sentais euphorique, je laissais passer les autres voitures avec une immense gentillesse. Je pensais : « Ce type qui me regarde, s’il savait ce que je viens de faire ! » C’était un éblouissement.

Et puis le soir, dans la salle de bains, chez mon amant, j’ai vu les marques. Le pire, c’étaient les bras, j’avais deux énormes bleus à l’endroit où les cordes m’avaient le plus serrée sur la chaise, et mes fesses étaient toutes rayées de marques rouges, bien nettes. Ça m’excitait de voir ça, je me suis dit : « Tu es vraiment une salope. » Mais j’avais une crainte : est-ce que coucher avec un homme sans ces « détails » ne me semblerait pas fade, à présent ?

Eh bien non, pas du tout, et le plaisir que j’ai pris à écarter les jambes lorsque mon amant a réagi à mes caresses très précises était d’autant plus fort : pendant qu’il me baisait (j’adore ce mot, que je n’ai jamais osé dire à voix haute) avec des grognements, des coups de reins comme j’aime, je me revoyais les jambes écartées, le sexe ouvert, chez l’autre. J’ai planté mes ongles dans son dos pour qu’il soit plus brutal, mis les pieds sur ses épaules, et ça me faisait mal parce qu’il a une grosse queue et qu’il se déchaîne quand il est près de jouir. On a crié presque en même temps, lui les doigts crispés sur mon cul, juste là où j’avais mal, mais il ne le savait pas.

Le lendemain, j’ai écrit à celui que j’appelais « le comptable » pour essayer de croire que je n’avais pas peur de lui, celui qui m’avait forcée à l’appeler « maître », je lui ai écrit parce que moi, si orgueilleuse, j’avais découvert que mes fantasmes n’étaient pas des vues de l’esprit : j’avais joui, sexe écartelé, ouvert, – ce que je n’avais jamais montré à aucun homme –, j’avais joui à crier, dans des postures bestiales, totalement livrée sous son regard – et je croyais détester ça.

Je me répétais des mots interdits : queue, éjaculer, je frissonnais en revivant le moment où il avait tout lâché sur mon visage, c’était affreusement humiliant, je lui ai écrit tout cela avec des mots crus. Je lui disais que j’aurais voulu être à sa place pour voir mon cul bien écarté, bien rouge. Je n’ai pas osé me relire et j’ai posté tout de suite ma lettre afin de ne pas pouvoir la déchirer – c’était beaucoup pour moi.

Deux jours après, je n’avais presque plus de marques.

Il m’avait dit de revenir le jeudi en début d’après-midi. Ce matin-là j’ai mis longtemps à me préparer. Je ne savais rien de ce qu’il aimait, un ensemble élégant ou un jean et un petit chemisier ? Et puis je ne savais comment me coiffer, j’avais seulement remarqué qu’il semblait aimer mes cheveux, c’est vrai qu’ils sont beaux, mais je les laisse rarement longs, je suis plus à l’aise avec une queue de cheval.

J’avais envie d’être séduisante, une manière de me venger de sa domination : était-ce parce que j’étais vexée qu’il n’ait pas voulu jouir dans ma bouche, mais en dehors de moi ? J’ai fait la revue de détails devant la glace. J’ai des petits seins et ça m’a désolée longtemps, mais ils sont très sensibles, avec des pointes froncées, durcies pour un rien. Le frottement d’un tissu ou un regard un peu appuyé suffisent. Je me suis rappelé le moment où il les avait tordues, et comme chaque fois qu’une image de ce jour-là me revenait, j’ai eu un tremblement de peur, d’envie ; et comme chaque fois, j’ai pu vérifier de la main que cela suffisait pour que je sois mouillée.

Je passais mes journées avec un slip trempé en permanence, et le sentir mouillé m’excitait encore plus, je crois qu’à certains moments, un inconnu dans la rue aurait pu m’entraîner sans un mot dans le premier hôtel venu.

C’est épuisant d’être, des heures et des heures, à deux doigts du plaisir, je finissais par avoir mal.

Je continuais à me regarder dans le miroir. Je suis mince, j’ai des poignets et des chevilles fines, mais des hanches bien larges, des fesses et des cuisses qui vont avec.

Mon amant se disait « fou de mon cul », il se collait souvent derrière moi pendant que j’étais occupée, à la cuisine ou à autre chose, et il n’avait jamais eu ce geste sans bander aussitôt.

Je ne protestais pas trop quand il me poussait contre la table ou l’évier, il s’enfonçait tout de suite entre mes cuisses, sans me caresser, mais il n’avait jamais de mal : je suis rapide... Il vérifiait avec le bout de sa queue, la faisait glisser le long de ma fente et ça me rendait folle, je donnais brusquement un coup de cul pour le planter dans ma chatte, j’écartais encore un peu plus les jambes et je prenais bien appui, je savais qu’il allait me pistonner de plus en plus fort, me dévaster, et je jouissais juste au moment où lui le voulait.

Ensuite, nous restions affalés un moment sur la table, sa queue ressortait avec un petit bruit mouillé, il plaquait sa main contre ma vulve pour retenir le sperme qui coulait. Parfois je la prenais et je la portais jusqu’à mon visage pour la lécher. Cela suffisait à me redonner envie, alors que j’avais le sexe encore gonflé, meurtri, et les jambes qui tremblaient.

Je ne me regardais plus dans la glace. J’étais assise sur le bord de la baignoire, une jambe relevée, le pied posé sur la robinetterie, et je me masturbais. Je me servais d’un doigt seulement, d’abord ; je le faisais tourner lentement autour de mon bouton, le long des grandes lèvres : je l’enfonçais juste un peu dans mon vagin pour l’enduire de mouille. J’essayais de faire durer mais je me retrouvais avec le majeur de l’autre main planté dans le sexe et je le remuais de plus en plus vite. J’aurais pu m’enfoncer n’importe quel objet ! J’ai joui en silence, en me mordant les lèvres, le dos plaqué contre les carreaux froids.

Je suis restée deux ou trois minutes comme ça, jouant à séparer ma toison en petits paquets collants ; j’ai un sexe très poilu, c’est même gênant lorsque je suis en maillot de bain, on voit à travers le tissu mouillé cette touffe épaisse, très noire alors que j’ai les cheveux châtain roux.

J’avais oublié un moment mon rendez-vous, il m’est revenu en mémoire, j’avais très peur et pourtant j’aimais ça. Je tremblais en m’essuyant après le bain, en me maquillant, un petit grelottement nerveux – ça ressemble au trac d’un examen, si on y ajoute le désir physique, la brûlure délicieuse au fond du ventre, et aussi une crainte plus précise, celle de la punition.

C’était pire que la première fois, parce qu’à présent je savais ce qui m’attendait. J’avais des clients à voir toute la matinée et ils me parlaient gravement chiffres, contrats, je leur répondais en les regardant bien dans les yeux, mais en même temps je me voyais écartelée, béante, me tordant en gémissant.

Ils avaient en face d’eux, non une jeune femme calme, compétente, mais une obsédée qui était – une fois de plus – trempée.

Un homme plus subtil m’avait un jour fait remarquer que j’avais un physique plein de contradictions : un visage ovale, pur, et des mains sensuelles, les ongles laqués, soignés, des mains toujours en train de toucher, de sentir les objets ; puis encore des coiffures de jeune fille, des jupes dansantes, des sandales, mais une bouche très rouge, gonflée, souvent entrouverte.

J’avais beaucoup aimé ce petit discours, il avait vu juste. Cela avait étonné certains des hommes qui étaient devenus mes amants, ils ne s’attendaient pas sans doute à me trouver aussi dénuée de tabous, ou presque. Ils n’ont pas tous l’instinct.

Quelle a été longue cette matinée. Je n’ai rien pu manger à midi. J’avais une boule dans la gorge, la bouche sèche, je buvais de grands verres d’eau. Je me disais avec espoir : « Et si je n’y allais pas ? Après tout, rien ne m’y oblige. » Mais je savais au fond que je referais le trajet, malgré moi, parce que j’en avais terriblement envie. Et je crois que j’y serais allée même si je n’avais pas eu, la première fois, ce plaisir incroyable.

J’évitais de me demander jusqu’où cela pourrait aller. Me laisser mener... je ne pouvais rien faire d’autre, de toute façon.

Chapitre III

Sa porte était entrebâillée, il se tenait derrière, il m’a tout de suite fait entrer dans le salon, la seule pièce que je connaissais, dont j’aurais pu, si les circonstances avaient été différentes, apprécier l’élégance – le contraste entre cette pièce claire, calme, et ce qu’il m’y faisait était violent.

Il m’a fait asseoir avec courtoisie, m’a tendu je ne sais plus quoi dans un verre – il me suffisait que ce soit alcoolisé –, et m’a demandé avec une gentillesse doucereuse pourquoi je tremblais comme ça. Je voyais bien qu’il se moquait de moi, j’en avais les larmes aux yeux, c’était pire que s’il s’était jeté sur moi pour me frapper. Plus il se montrait rassurant et plus cela augmentait ma crainte. Je claquais des dents.

Il ne parlait plus et je trouvais insupportable de rester sous son regard ; j’avais les yeux baissés sur mes mains, je les tenais croisées sur ma jupe pour les empêcher de trembler.

Il s’est mis à me questionner, posément, le ton était celui d’une conversation amicale mais les mots qu’il employait, dits à voix haute, calmement, me gênaient terriblement, et il m’avait prévenue qu’il ne tolérerait ni silence, ni réponse évasive.

Il m’a demandé si cela m’avait excitée de lui écrire, si je m’étais masturbée depuis ma venue chez lui, combien de fois, dans quelles circonstances, puis il a dit :

— En bonne petite putain que tu es, tu as dû te faire sauter par le monsieur dont tu m’as parlé ?

Le ton n’était même pas menaçant, mais lorsque j’ai répondu oui, il a changé de visage.

— Bon, ceci mérite une punition rigoureuse. Une femelle en chaleur, ça se calme à coups de fouet.

Je m’étais levée. J’avais très peur de ce qu’il allait faire.

J’ai dû me tenir, nue, au milieu de la pièce, les bras dans le dos. Il a pris des lanières dans un tiroir, plus longues que celles d’un martinet, avec un nœud au bout.

— Vingt coups seulement... à condition que tu ne te protèges pas, et tu comptes toi-même.

J’avais les yeux fermés, j’attendais, crispée. Ça a duré longtemps, puis il m’a cinglée, très fort, en travers des cuisses. J’ai crié, il a frappé à nouveau au même endroit, et il m’a dit :

— Tu n’as pas compté... Tu auras donc un petit supplément, dans un autre genre.

Il s’est remis à me cingler, sur le ventre, les seins. Je me tordais, je sanglotais, les mains toujours dans le dos, ne pensant qu’à m’empêcher de les ramener devant moi. C’était sur le ventre que ça faisait le plus mal, les nœuds surtout ; c’était bien pire que le martinet la première fois, l’endroit où il avait tapé me brûlait encore lorsque le coup suivant arrivait. Lorsqu’il s’est arrêté, je pleurais, avec des sanglots nerveux, et j’avais les ongles si enfoncés dans la paume de la main que j’ai eu mal lorsque j’ai dénoué les doigts.

Il m’a ordonné d’ouvrir les yeux, d’écarter les jambes. Son visage n’exprimait rien de ce que je m’attendais à y trouver, ni excitation, ni dureté, il m’examinait presque comme s’il avait été médecin, il passait le doigt le long des marques, là où les nœuds m’avaient cinglée. La peau était gonflée, douloureuse, quand j’ai regardé mon ventre et que j’ai vu ça, j’ai ressenti une envie physique violente, que je comprenais mal parce que j’avais été bien éloignée d’une telle sensation pendant qu’il me frappait.

Il a pris la cravache, j’ai gémi « non... je vous en prie ». Avec la pointe, il a écarté les lèvres de mon sexe, c’était très excitant de sentir le cuir froid, mouillé, sur mon clitoris, il promenait la mèche jusqu’à mon anus, j’ai crispé les fesses malgré moi et il m’a dit :

— Si tu refais ça, tu le regretteras. Tu dois toujours être accessible, partout, même si ça te déplaît.

Il a enfoncé un doigt sans douceur :

— On t’a déjà sodomisée ?

J’ai fait non de la tête, gênée ; il a insisté :

— Tu me réponds mieux que ça, s’il te plaît. Dis : « Non, je n’ai jamais été enculée. »

Je ne pouvais pas. Impossible de parler.

— Je suis très mécontent de toi. Tu n’as pas compté, tu te contractes au lieu de t’ouvrir, et maintenant tu n’obéis pas à un ordre. La première fois, j’avais été gentil, tu ne sembles pas avoir compris ce que peut être une vraie punition.

Il disait cela avec le majeur toujours enfoncé dans mon anus. Il le faisait lentement tourner. C’était une sensation que je ne connaissais pas, une chaleur intense, une gêne physique. Mon corps ressentait ça comme une intrusion, un objet étranger, mais je me mordais les lèvres parce que je sentais le plaisir monter. Pas le plaisir des caresses « extérieures », celui que je me donne si souvent en jouant avec mon clitoris, mais le plaisir du fond du ventre, celui que seul un sexe d’homme enfoncé en moi peut me procurer.

Il a compris que j’étais près de jouir, a retiré son doigt, m’a dit de ne pas bouger. Il est allé chercher une cigarette, puis il est revenu s’asseoir en face de moi, il a recommencé à m’effleurer avec la cravache, tout mon corps se crispait chaque fois qu’elle s’approchait, dans l’attente d’un coup, mais il me frôlait la pointe des seins, le cou, tout en me parlant.

— Tu as de jolis détails. Ta peau marque vite mais pas longtemps, c’est ce que je préfère. Ce qui ne va pas, c’est tous ces poils, cela ne me plaît pas. Et puis, si on élague un peu ça, tu sentiras mieux le martinet, surtout à un endroit si sensible, n’est-ce pas ?

Il tapotait mon sexe, très légèrement au début, mais petit à petit son geste devenait plus brusque, pas assez pour me faire réellement mal, mais il augmentait très régulièrement la force des coups. Je serrais les dents, je voulais cacher ma terreur, je voyais qu’il était décidé ce jour-là à me donner une leçon beaucoup plus sévère, je ne savais pas si je pourrais le supporter.

Il a frappé plus bas, brutalement, le long de ma fente, pas sur le clitoris, un peu sur le côté. Là, je ne pouvais pas retenir le cri qu’il guettait, j’ai prié :

— Non, je vous en prie, je ne vous désobéirai plus, mais arrêtez.

Il a haussé les épaules, a pris ma main et l’a enfoncée entre mes cuisses, il tenait mes doigts et les obligeait à frotter contre la chair brûlante, mouillée comme si j’avais joui. C’était sa réponse : tu fais l’effarouchée, mais tu aimes ça. J’étais honteuse parce que je sentais mon sexe gonflé, trempé d’envie.

Il devait être aussi excité que moi, mais je n’osais pas regarder à l’endroit révélateur, de toute façon il s’est mis derrière moi et m’a bandé les yeux avec un foulard.

Puis il m’a bâillonnée, j’ai compris qu’il allait être vraiment méchant. Il n’avait pas enfoncé de mouchoir dans ma bouche, juste noué serré un tissu sur mes lèvres fermées. Si je criais, cela s’entendrait, mais moins fort, il me l’expliquait en vérifiant les nœuds.

J’ai dû faire plusieurs pas, il me guidait, puis il a pesé sur mes épaules pour que je m’agenouille, j’ai senti que j’étais devant l’un des fauteuils, il m’a penchée en avant, les seins écrasés sur le coussin, le visage tourné sur le côté, et il a lié mes poignets aux pieds, bras tendus. Il a ri :

— Très pratique, les salons anglais, pour l’éducation du même nom !

À nouveau, le silence, l’immobilité, je crois que c’était ce que je détestais le plus surtout avec ce bandeau qui m’aveuglait. Il n’avait pas attaché mes chevilles et je serrais les genoux, les cuisses. Je me suis revue fugitivement, à dix-douze ans, lorsque je me donnais du plaisir de cette façon, sans me toucher, allongée à plat ventre sur mon lit et imaginant confusément des images de soldats brutalisant une fille, d’esclaves nues et livrées. Je mettais un oreiller entre mes cuisses jusqu’au spasme, je ne savais pas le nom de ce que je faisais mais j’avais deviné que c’était défendu.

J’ai senti ses mains écarter mes fesses, il a pincé, tiré les lèvres de mon sexe, il essuyait ses doigts à l’intérieur de mes cuisses quand ils étaient trop mouillés et glissaient. Je n’imaginais que trop bien ce qu’il voyait, les muqueuses rouge vif, le clitoris gonflé, pointant en haut des petites lèvres, les poils longs et noirs de chaque côté. J’étais écartelée comme devant un gynécologue.

Il a parlé à nouveau :

— Je ne sais pas trop ce que je vais te faire... j’hésite. Ce cul intact, ça appelle des belles balafres, bien visibles, qui resteront longtemps... mais ce n’est pas forcément ce qui fait le plus mal. Et quand j’aurai fini, tu auras sûrement des difficultés à t’asseoir ; je garde la cravache pour le dessert. Tu gémis avant que j’aie commencé ? Tu as bien raison d’avoir peur, la prochaine fois, tu n’oublieras pas de compter quand je t’inflige une petite punition de rien du tout.

Et il m’a fouettée, à toute volée, le martinet claquait sur mes fesses, sur mes reins. Je criais sans retenue, mais c’était étouffé par le bâillon. Il tapait encore et encore, les pointes des lanières atteignaient parfois mon ventre, des coups réguliers qui ne ralentissaient jamais. Je souhaitais de toutes mes forces qu’il les espace au moins une fois, qu’il casse ce rythme insupportable. Les coups me faisaient de plus en plus mal parce qu’il revenait sur des endroits déjà meurtris. Je me tortillais, je donnais des ruades, je remuais avec frénésie ; je le détestais de toutes mes forces, en même temps que je trouvais mérité, c’est difficile à croire, ce qu’il me faisait. J’acceptais l’idée de la punition, mais c’était insupportable – et ça a duré très longtemps.

Quand il s’est arrêté – ce moment où brusquement la douleur aiguë cesse, il ne reste que la brûlure de la peau, les muscles peu à peu se décontractent – je n’entendais plus que le sang qui battait dans mes oreilles. Il a appuyé son genou entre les miens – il avait dû se déshabiller, je sentais sa peau nue – et il a glissé sa main sous mon ventre. Il a cherché mon clitoris, brutalement, il m’a branlée sans douceur, j’ai senti que j’allais jouir tout de suite, très fort. C’était curieusement bien plus humiliant que le reste, mais ces doigts qui me violaient, qui écrasaient mon bouton enflammé, je voulais qu’ils continuent, je creusais les reins pour que sa main aille plus loin. Elle s’est enfoncée au fond de mon sexe à l’instant où j’ai joui, elle a prolongé mes spasmes, n’a plus bougé.

J’ai mis plusieurs minutes à réaliser qu’il n’avait pas pris son plaisir. Il me détachait, dénouait avec précaution le foulard. Je me sentais comblée, étrangement apaisée malgré ma honte. Je me suis étirée, retrouvant cette euphorie que j’avais connue la première fois en repartant. Sa queue était à la hauteur de mon visage, elle battait lentement, gonflée ; les veines ressortaient et j’ai tendu la main.

— Non, pas maintenant. Mademoiselle veut un peignoir ? Un verre, un bain ?

Cette façon d’agir était pour le moins étonnante. Le voir ainsi, après ce qu’il avait fait un quart d’heure plus tôt, semblait irréel.

Lui nu, moi dans son peignoir dont il avait relevé un pan jusqu’à mon sexe pour caresser, en parlant, ma cuisse balafrée...

J’ai pris une douche ensuite. Dans une glace j’ai pu voir mes fesses zébrées de dizaines de marques pourpres en tous sens, parfois bleuâtres. J’étais dans un bel état et j’avais effectivement du mal à m’asseoir sans grimacer.

Il m’a raccompagnée jusqu’à l’ascenseur, et là il m’a dit en maintenant la porte ouverte :

— Sois ici vendredi à neuf heures du soir avec tes affaires de toilette. Tu es un peu trop contente... j’ai des projets qui te rendront sûrement plus humble.

Chapitre IV

Le lendemain, au réveil, j’avais des courbatures si intenses que j’ai eu du mal à me lever. J’ai pris un bain très chaud qui m’a soulagée et je suis partie. Deux heures de route, j’avais un client à voir à l’autre bout du département.

Je conduisais machinalement, la tête pleine d’images. Je ne pouvais m’empêcher de repenser à la veille et d’aimer l’excitation très précise qui montait aussitôt. Mais celle-ci était si forte que je n’y tenais plus, et j’ai fait une chose qui ne m’était jamais arrivée. J’ai tourné dans le premier chemin de terre venu, j’ai arrêté la voiture le long d’un champ d’oliviers ; et là, collants baissés sous la jupe, une carte routière étalée sur les genoux pour le cas où un paysan serait arrivé sans que je l’entende, j’ai frotté mon petit bouton, encore meurtri, je me suis fait jouir sur mon siège, je n’ai même pas dû mettre une minute, tellement j’étais excitée.

Je suis repartie, le slip encore un peu plus mouillé. Je pensais que je tournais à l’obsédée parfaite. Cela m’excitait tellement de le revivre, d’y repenser, que j’ai recommencé plus tard dans la matinée – avec une interruption due à un tracteur qui passait par là. Et l’après-midi, comme j’étais dans une ville, je me suis enfermée dans les toilettes d’un café, les fesses sur le rebord du lave-mains, l’ourlet de ma jupe relevé et coincé dans ma ceinture. J’ai mis longtemps, j’avais le clitoris trop douloureux et j’ai du mal à jouir debout, et puis c’était la troisième fois de la journée. Je me suis enfoncé deux doigts de l’autre main dans la chatte, ils n’avaient vraiment pas de mal à entrer. Mon sexe sentait fort et rien que ça aurait suffit à me donner envie. J’aime à la folie sentir l’odeur de la sueur, du sperme. Il m’est arrivé souvent d’être excitée à nouveau, en flairant le corps de mon amant après l’amour, ses doigts surtout. Il m’a souvent empêchée de me laver le soir, il est comme moi.

J’avais une drôle de tête, les yeux cernés, et je devais passer la soirée avec mon amant. Pourvu qu’il n’exige pas la lumière, les marques étaient encore visibles... J’avais peur pour rien, je tombais de sommeil. Je me suis couchée avant lui et endormie immédiatement ; il ne m’a pas réveillée.

Vendredi, 21 heures. J’étais devant la porte, j’hésitais à sonner. Je retardais de quelques secondes par lâcheté mais cela ne faisait que rendre la peur plus longue, et puisqu’il m’avait ouvert en bas par l’interphone, je ne pouvais pas le faire attendre... Je me suis décidée.

Il a froncé les sourcils en me voyant : je portais un jean et un pull.

— J’ai horreur de cette tenue. De toute façon, j’avais prévu d’autres vêtements. Entre, et enlève ça.

Il m’a regardée me déshabiller, m’a dit de garder slip et soutien-gorge, mais il a baissé celui-ci, faisant sortir mes seins par-dessus. C’était beaucoup plus indécent que si j’avais eu le buste nu. Il faisait rouler les pointes entre ses doigts, serrait de plus en plus, il m’avait interdit de baisser les yeux et il me regardait me mordre les lèvres. Il a appuyé très fort avec ses ongles, s’amusant de mon gémissement. Il m’a lâchée et a empoigné mon sexe à travers le slip ; il tirait sur ma touffe, pinçait la chair méchamment. Il enfonçait l’étoffe avec son index dans mon vagin. Mes jambes tremblaient, malgré moi je les écartais pour mieux sentir son doigt. J’étais affolée d’envie. J’aurais voulu qu’il me couche en travers du canapé et qu’il me baise, tout de suite. J’ai osé le lui dire d’une voix saccadée, il m’a lâchée aussitôt.

—Tu te prends pour qui, petite salope ? Tu n’es pas là pour réclamer, mais pour subir. Je vois bien que tu meurs d’envie de te faire enfiler, mais tu en as beaucoup trop envie, justement, et tu ne me plais pas assez.

Il avait dit ça avec un mépris qui m’a humiliée. Il m’a laissée seule un moment, est revenu et m’a tendu un vêtement.

— Enlève ce que tu as sur toi et mets ça.

C’était une robe très courte, en stretch rose vif. Elle était si moulante que j’ai eu du mal à l’enfiler, et elle s’arrêtait à peine quelques centimètres plus bas que mon sexe. Le tissu laissait voir le moindre relief, les pointes de mes seins et sûrement aussi la raie du cul, je n’avais jamais porté une tenue aussi vulgaire, surtout avec des chaussures à talons hauts. Je pensais bêtement « si seulement j’avais pris des ballerines avec mon jean » pendant qu’il tournait autour de moi. Il enfonçait le tissu entre mes fesses pour les souligner encore plus.

— Si tu continues à mouiller de cette façon, ça va traverser la robe et tout le monde verra que tu es en chaleur.

Tout le monde ! Je n’avais pas imaginé qu’il m’habillait ainsi pour m’emmener dehors. J’ai senti mes joues devenir brûlantes, c’était impossible, il n’allait pas me faire sortir dans cette tenue. Il m’a ordonné d’aller me maquiller davantage.

— Ta coiffure peut aller, mais je veux du rouge à lèvres, tu es une putain, farde-toi comme une putain. Tu as trois minutes pour être prête.

J’ai fait ce qu’il voulait, qu’est-ce que je pouvais faire d’autre ? Quand je marchais, la robe remontait presque jusqu’à ma touffe, on devait voir mon cul remuer aussi nettement que si j’avais été nue. J’espérais de toutes mes forces qu’il voulait seulement s’amuser de ma gêne, qu’il ne m’obligerait pas à sortir. Il m’avait fait asseoir en face de lui, les jambes croisées haut.

— C’est bien, on voit ta chatte, comme ça. Tu as les grandes lèvres qui dépassent, on voit même qu’elles sont gluantes. Tu fais la sainte-nitouche, mais tu adores ça, si tu crois m’attendrir avec ton petit air désolé ! Le jour où tu seras rasée, le spectacle sera encore plus intéressant. Je vais t’emmener comme ça, surtout pas de slip, tu as de la chance qu’il fasse doux dehors, parce que je t’interdis aussi le manteau. Ecarte un peu plus les jambes. Voilà, tu es tout à fait vulgaire. On a le temps, je te sers un verre. Juste un jus de fruits, l’alcool risquerait de te donner du courage.

Il a pris une revue, ne m’a plus parlé pendant un bon moment. Il m’avait défendu de changer de position, il ne s’occupait pas de moi, ne me regardait même pas, et j’attendais docilement.

Il a fini par se lever, par prendre ses clefs. Dans l’entrée, j’ai osé le supplier :

— Je vous en prie, ne faites pas ça, je n’aime pas du tout l’exhibitionnisme.

— C’est bien parce que ça ne t’excite pas que je le fais, tu n’as pas encore compris, pauvre conne ? Je ne veux pas que ça te plaise, je veux que tu aies honte et que tu obéisses.

Avant de sortir, il m’a pincé les seins à nouveau, et ordonné :

— Tu le feras toi-même quand il le faudra, je veux que les pointes soient tout le temps dures.

Il m’a entraînée.

Le garage était dans le sous-sol de l’immeuble. J’étais soulagée de n’avoir pas à sortir dans la rue ; je me demandais où il m’emmenait : dans un café, un restaurant ?

La voiture a quitté la ville, passé les centres commerciaux, et ralenti devant un néon, le 3.6.9. : c’était une boîte de nuit, je ne la connaissais pas mais j’allais rarement danser du côté de Montpellier. Elle ne semblait d’ailleurs pas être la plus grande ni la plus fréquentée. En fait, il y avait deux boîtes côte à côte. Nous avons sonné à la porte de l’une d’elles, une plaque gravée annonçait : « Club privé, couples seulement. »

J’ai commencé à entrevoir que ce n’était peut-être pas exactement la même chose que les night-clubs où j’allais.

Il m’a poussée devant lui. J’étais si gênée que je sentais mes oreilles brûler. Il faisait sombre heureusement. La boîte était petite, et la piste ne devait pas faire plus de trois mètres de côté. Il n’y avait que cinq ou six personnes en train de danser, un homme seulement, et des femmes habillées d’une manière au moins aussi voyante que moi. L’une d’elles ne portait qu’un short et un bustier en dentelle blancs, complètement transparents, elle avait d’ailleurs un corps magnifique.

Nous nous sommes assis dans un coin assez éloigné du bar, et j’ai continué à regarder les danseurs. Je ne pensais plus trop à ma tenue mais il m’a demandé :

— Tu as compris où nous sommes ?

— Oui, une boîte de drague, de rencontres.

Il a insisté, mais je ne voyais rien de plus précis, alors il m’a expliqué :

— Ici, n’importe qui peut te coller la main sur la motte pendant que tu danses, pas un frôlement en passant, un geste bien appuyé, et si on t’invite pour un slow, il serait malvenu de te dégager si tu sens des attouchements. Quant au premier étage, je te le ferai peut-être connaître. Commence par aller sur la piste, et fais bien remuer ton cul. Si je te vois tirer sur ta robe quand elle remonte, je te ferai sortir, j’ai tout ce qu’il faut dans la voiture pour te faire vraiment regretter ton geste.

J’ai obéi, je suis allée danser. Les autres me frôlaient parfois et je m’écartais alors, mais en rythme, pour que lui là-bas, qui me surveillait, ne le voie pas. Je m’efforçais de faire des pas assez petits pour que l’étoffe ne bouge pas trop, tout en donnant l’impression de ne pas y faire attention.

Au bout d’un moment, un slow a commencé et je suis retournée à la table. Il m’a fait asseoir à côté de lui, a glissé une main jusqu’à mon sexe.

— Je me demande s’il t’arrive parfois d’être seulement humide ! Sèche, c’est inimaginable. Tu as même trop de tempérament, je risque de te faire jouir sans le vouloir. Je suis trop bon avec toi, il faudra que je me montre beaucoup plus sévère.

Des gens passaient pas très loin de nous, ils auraient pu en tournant la tête voir ce qu’il me faisait, et cette idée me rendait malade. J’étais raide de gêne, il l’a vu, a saisi mon clitoris.

— Tu sais qu’ici tu ne peux pas crier, même si je te fais très mal...

Il a commencé à le tordre lentement, en surveillant mon visage. La douleur montait, je me contractais pour ne pas gémir. Un couple s’était installé, séparé de nous par un bac de plantes artificielles. Ils auraient entendu en dépit de la musique. Ça devenait difficilement supportable, une douleur lancinante, continue. Je pleurais sans bruit, il m’a libérée et a attendu un moment sans parler que je me calme.

— Va te mettre sur un pouf au bord de la piste, et souris aux hommes qui passent. Fais-toi inviter, colle-toi bien. Frotte ton ventre contre la bite du type, mais quand le slow finit, tu reviens, et s’il veut en danser un deuxième, tu dis que tu dois d’abord me demander la permission.

Je ne pensais même plus à protester, ses doigts m’avaient fait très mal. J’étais à peine assise qu’un type est venu me demander de danser. Je serais incapable de le reconnaître si je le rencontrais, car je ne l’ai pas regardé une seule fois, j’avais trop honte. Il m’a plaquée contre lui, les doigts écartés sur mes fesses. Il bougeait lentement et je sentais qu’il bandait. Il a pris une de mes mains nouées derrière son cou et m’a forcée à caresser sa queue gonflée à travers son jean. Je m’en voulais mais j’étais très excitée et dégoûtée en même temps. Son parfum était désagréable. Il respirait fort dans ma figure, j’ai rouvert les yeux et regardé par-dessus son épaule. La piste s’était peuplée et je voyais d’autres couples se caresser. Une main derrière moi s’est faufilée sous le tissu et a touché soudain mon sexe. J’ai sursauté, une voix à murmuré : « Mais on est toute prête. » Une voix de femme. Je me disais que j’allais me réveiller, que ce n’était pas réel, je le souhaitais mais j’avais le souffle court. Le gars me tenait aux hanches et je n’avais pas besoin de suivre l’ordre qui m’avait été donné ; on ne pouvait pas voir lequel des deux décidait du frottement insistant, pubis contre pubis, qui accélérait ma respiration.

La musique a changé et je me suis dégagée. Le type a voulu me retenir, j’ai dit très vite :

— Je ne peux pas, il faut que je demande la permission.

Je suis partie, délivrée et frustrée à la fois.

J’ai retrouvé mon meneur de jeu, qui m’a demandé :

— Tu l’as bien fait bander ? Tu penses qu’il a une grosse bite ?

J’ai répondu à voix basse :

— Oui, je l’ai fait bander puisque vous me l’aviez ordonné. Il voulait continuer. Je ne sais pas si son sexe est gros, je l’ai caressé à travers le pantalon.

— Et ton bouton, il a bandé aussi ?

J’ai fait signe que oui.

— Tu y retournes... Tu demanderas à ton cavalier – prends-en un autre – de te toucher la chatte s’il ne le fait pas de lui-même. Tiens, va donc inviter celui qui est seul là-bas et qui t’a bien regardée tout à l’heure. Il sait déjà que tu es en chaleur.

J’y suis allée et je lui ai demandé s’il voulait danser avec moi, ce qui semblait ridiculement cérémonieux dans cette ambiance. Il m’a amenée sur la piste, juste devant ma table en plus, et il a commencé à danser en me tenant tranquillement par les seins. Il les pelotait, il a baissé le tissu pour mettre les pointes à l’air. J’ai reculé puis je me suis rappelé qu’il m’observait et j’ai laissé faire. En plus ça m’excitait. Je ne sais pas si j’ai parlé par obéissance ou parce que j’en avais envie.

— Vous pouvez me toucher entre les cuisses, vous verrez comme je mouille.

Le gars m’a touchée, il a grogné :

— Pas de slip, un con trempé, quand tu veux, ma jolie ! Tu es avec le bonhomme là-bas qui te regarde ?

J’avais du mal à répondre, je haletais. J’ai chuchoté :

— Oui... mais ce n’est pas moi qui commande.

Il m’a entraînée vers la table.

— Je peux discuter cinq minutes avec vous ? Votre femme me fait beaucoup d’effet, mais il paraît que ce n’est pas elle qui décide.

— Non, en effet. Marie-Nathalie, assieds-toi en face du monsieur. (Je me suis exécutée). Ecarte les cuisses, voyons.

L’autre regardait de tous ses yeux. Mon sexe n’étant pas assez éclairé au goût du comptable, il a retroussé ma robe jusqu’à la taille et m’a ordonné d’ouvrir ma vulve à deux mains.

— Vous pouvez constater qu’elle est obéissante !

J’étais humiliée, je savais qu’il voyait les moindres plis, et il voyait aussi que j’étais inondée.

— Allez-y, touchez. Regardez-la se tortiller. Mettez-y trois doigts, mais bien sûr, elle n’attend que ça.

L’autre a grogné :

— Ce que sa chatte est baveuse... C’est drôle comme elle a les grandes lèvres qui dépassent.

Il a tiré dessus pour les allonger encore. L’autre main dans sa poche, il se branlait, je la voyais bouger à travers l’étoffe.

J’avais la tête renversée en arrière sur les coussins, j’ai gémi quand ses doigts ont fourragé dans mon sexe. Il leur a imprimé un obscène mouvement de va-et-vient, il les enfonçait et les retirait sans douceur. Je devais avoir les cuisses trempées, car de temps à autre il essuyait sa main sur mes poils. Mais ça devait trop se voir que j’aimais ça, que j’avais oublié ma honte.

— Stop ! Désolé, cher monsieur, elle est punie. Elle se ferait volontiers baiser par vous et je regrette de vous arrêter en si bon chemin, mais ce sera pour une autre fois...

Il m’a tirée par les poignets pour me relever, j’oscillais sur mes talons, tout le corps tendu d’envie. Il m’a fait sortir, monter dans la voiture et il a conduit sans un mot jusqu’à son appartement. Là, il s’est rué sur moi, a retroussé ma robe jusqu’à mes seins et grondé :

— Petite salope, petite allumeuse, je vais t’apprendre à exciter les mecs ! Tu te ferais baiser par n’importe qui, n’importe où, tu l’aurais aussi sucé si je t’avais laissé faire, tu te serais fait bouffer la chatte.

— Mais vous me l’aviez ordonné ! Je vous ai obéi, vous ne pouvez pas me fouetter pour ça...

— Je vais me gêner !

Il a commencé à me frapper avec le plat de la main sur la motte, à l’intérieur des cuisses. Il pinçait ma chair partout, je criais ; il tapait très fort, très vite. Je suis tombée à genoux, il m’a relevée en me tirant par les cheveux. Il a pris une corde et m’a fouetté les seins avec. Ça faisait un mal abominable, les coups pleuvaient sur mon ventre et sur ma chatte. Il a enfoncé la pointe de sa chaussure entre mes cuisses, froissant les petites lèvres et le clitoris. Je me suis tordue avec un râle de plaisir, d’une intensité incroyable. Il a empoigné sa queue et en trois coups de poignet, il a tout lâché sur moi en me traitant de putain.

Chapitre V

En me réveillant le lendemain, je me suis demandé un moment où j’étais puis tout m’est revenu. J’avais très mal dormi dans le canapé-lit qu’il avait déplié pour moi, je ne m’étais pas lavée, trop épuisée. Il n’avait pas quitté la pièce que je sombrais. Tout le corps me cuisait, j’avais encore du sperme séché sur le ventre et la chatte poisseuse.

J’ai entendu du bruit dans la pièce voisine et je me suis levée, j’ai juste passé mon pull de la veille et je suis allée le rejoindre.

— Tiens, te voilà ! Tu as l’air d’avoir quinze ans comme ça. Sers-toi du café, voilà le pain, les croissants...

J’avais la tête lourde et je me sentais bizarre, abattue. Plus tard dans la matinée, il m’a emmenée marcher en ville, il me parlait de choses tout à fait anodines. Je l’ai laissé à un moment à une terrasse pour aller téléphoner à mon amant, j’ai appris que des amis venaient d’arriver et m’attendaient, ils avaient essayé de me joindre chez moi... J’ai expliqué que j’avais débranché pour faire la grasse matinée, et que j’arrivais.

Je n’avais pas dit au comptable que je resterais avec lui tout le samedi, mais cela lui a déplu que je parte, il m’a demandé d’annuler ce déjeuner. Je ne pouvais pas, et puis – mais j’ai gardé ça pour moi –, je n’en avais pas très envie. Je me sentais lasse, désabusée, cela n’est vraiment pas un état d’esprit courant chez moi.

Il m’a ramenée à ma voiture, j’avais laissé chez lui deux ou trois objets de toilette mais je pouvais m’en passer, j’ai presque tout en double à force de naviguer entre deux appartements, et puis le temps pressait. Il m’a demandé de l’appeler le lundi soir.

— Là je te dirai quand tu pourras revenir, quand tu devras, plutôt.

C’était curieux de bavarder avec des amis autour d’une table, d’évoquer des souvenirs, et de penser que si je m’étais déshabillée, j’aurais pu leur montrer les marques partout sur moi. Les pointes de mes seins surtout étaient tuméfiées et pourpres. La corde laisse un souvenir plus long que les lanières de cuir, elle meurtrit davantage la chair.

Drôle de journée. Lorsque je me suis retrouvée seule avec mon amant, j’ai pensé qu’il n’allait sûrement pas me laisser dormir cette fois, ce n’est vraiment pas dans ses habitudes. C’était bien ce que je craignais. Mon comptable avait raison, j’étais faite pour ça, j’y pensais continuellement, heureusement que ça ne se voyait pas, ma vie était déjà assez agitée.

Je me suis fait prendre en levrette avec délices, à genoux devant le lit. J’avais réussi à éteindre la lumière en prétextant un mal de tête. Je m’écartelais les fesses avec les doigts pour mieux me faire pénétrer, longtemps.

La tige brûlante entrait et sortait, je creusais le dos pour que mon cul se colle mieux encore contre lui, je l’encourageais d’une voix saccadée à me percer, à me défoncer. Une véritable frénésie me prenait, il cognait son sexe tout au fond, me faisait mal, j’étais tellement ouverte que de l’air rentrait dans mon vagin et faisait un bruit grossier lorsqu’il ressortait. À présent, je criais, arc-boutée sur les coudes. Il a pris mes seins, les a malaxés en me baisant, la douleur m’a rappelé ce que mes pauvres nichons avaient subi la veille et l’image m’a fait jouir en saccades, fort.

Je ne l’avais pas senti éjaculer, et pour cause, il s’était retenu, voulant finir dans ma bouche. Il m’a souvent dit que jamais il n’avait vu une femme aimer autant sucer. Non seulement avaler le sperme ne me dégoûte pas, mais j’adore le moment où il jaillit au fond, presque dans ma gorge, même si je m’étouffe à moitié, même si j’ai les amygdales douloureuses et une nausée involontaire lorsque le gland touche ma luette. Moi, à genoux devant une queue, je ne peux pas tenir, il faut que je l’enfourne, que je la gobe.

Le lundi, lorsque j’ai téléphoné, il m’a ordonné de venir le mercredi à trois heures.

J’ai eu tous les ennuis, une réunion interminable, un camion de livraison qui bloquait ma voiture, et pour la première fois, je suis arrivée avec un quart d’heure de retard. J’étais tellement effrayée à l’idée de ce qui m’attendait que je pleurais aux feux rouges. Il était déjà si dur, si impitoyable lorsque je n’étais pas en faute... Dès qu’il a ouvert, je me suis écriée :

— Oh, s’il vous plaît, ne me punissez pas, je vous demande pardon, c’était ce camion qui me coinçait...

Il n’a rien répondu, m’a déshabillée lui-même, sans même me pincer au passage, ni tirer les poils de ma motte. Ce silence me terrifiait.

Il m’a courbée en avant, genoux ramenés contre le buste, m’a lié de chaque côté un poignet à une cheville à l’aide d’une longue corde qu’il attachait ensuite aux pieds d’un buffet bas. Il tirait sans tenir compte de mes plaintes, je me suis retrouvée écartelée. La position m’imposait une ouverture extrême, ma vulve bâillait, je sentais l’air la pénétrer, j’avais l’impression que mon anus même était écarquillé, on ne devait plus voir de moi que ce cul fendu, les poils tout le long de la raie, les nymphes bien rouges, avec sûrement d’abondantes traces luisantes, parce que l’humiliation de cette posture, je devais bien le reconnaître, m’excitait encore plus.

J’ai compris, aux bruits que j’entendais, qu’il posait des objets sur la table basse, puis il a dû s’asseoir, et le silence est tombé. Il a duré très longtemps. De longs frissons me traversaient, j’étais obsédée par ce que j’imaginais, la vision bestiale qu’il devait avoir de mon sexe démesurément béant.

Je n’avais que cette image dans la tête, j’aurais préféré, je crois, une correction plutôt que cette interminable attente, et soudain il s’est produit une chose épouvantable : on a sonné.

Il s’est levé, a refermé la porte du salon derrière lui. Je guettais les sons qui me parvenaient, il parlait à quelqu’un. J’étais très mal à l’aise d’être à cinq ou six mètres d’un inconnu qui ne se doutait de rien, mais pour moi il ne faisait aucun doute que c’était imprévu, un importun que le comptable renverrait aussitôt sous un prétexte quelconque.

Je n’avais pas imaginé ce qui a suivi : la porte du salon a été rouverte, lentement, et je n’avais pas entendu celle du palier. Cela signifiait que le visiteur était encore là.

J’ai tourné la tête, complètement affolée, mais mon champ de vision n’allait pas assez loin. Je me suis entendue gémir comme si c’était quelqu’un d’autre, j’ai tiré désespérément sur les cordes, un animal pris de panique, voilà ce que j’étais, et puis la voix de celui qui m’imposait cette horreur a dit :

— Touche-la.

Une main froide, maladroite, a écarté les lèvres de mon sexe, un doigt a fouillé, je gémissais « non, non », et je me détestais de mouiller malgré moi, de prendre une espèce de plaisir malsain à savoir qu’un inconnu regardait ma fente, grattait mon anus avec mon ongle. Mais qui avait-il pu amener, qu’allait-on me faire ? Encore une fois, ce n’était pas ce que je croyais. Le comptable a dit à l’autre :

— Déshabille-toi complètement. C’est une petite vicieuse comme toi, je vous punirai donc tous les deux, ça la changera de voir un autre recevoir le fouet, elle est même capable d’aimer ça.

Une main, à nouveau, dans ma fente.

— C’est incroyable ce qu’elle est trempée. Encore plus chienne que je ne le pensais, j’aurais vraiment tort de la ménager.

J’ai crié, les lanières du martinet venaient de me cingler les fesses, férocement.

— Elle tortille bien son cul quand on le lui chauffe.

Un coup a claqué, mais pas sur moi, je m’étais contractée pourtant, comme si je l’avais reçu, j’ai entendu un gémissement et c’était étrange, je ressentais la même chose que l’autre, jamais je n’avais imaginé une telle situation.

J’ai vu des jambes s’approcher de mon visage, le comptable s’est accroupi devant moi, jouissant visiblement de ma honte, de mon avilissement. Il m’a regardée un moment, ses yeux ne laissaient aucun doute, il était décidé à ne rien m’épargner. J’ai eu un tremblement convulsif quand il a tendu la main, mais c’était pour me détacher, ce qui a pris un moment. J’aurais préféré rester dans cette posture, aussi bestiale soit-elle, plutôt que devoir me relever et regarder l’autre.

Il m’a ordonné de lever les yeux, j’étais devant un garçon très jeune, peut-être dix-huit à vingt ans, nu comme moi. J’ai pensé que je devais avoir la même expression que je lui voyais, de crainte et d’obéissance.

Le comptable lui a dit de se placer face au mur. Il y avait des marques rouges sur ses reins, le coup de tout à l’heure. C’était excitant de les voir sur un autre.

Il l’a frappé devant moi, quelques coups très forts, sur ses fesses crispées, sur les cuisses. À chaque fois je voyais le corps se raidir, il tremblait. Il devait serrer les dents, je ne l’entendais pas et pourtant les cinglades étaient méchantes.

Il a dû se retourner ensuite, sa queue était dressée, longue et mince, il gardait la tête baissée, les bras ballants, j’ai ressenti un sentiment inconnu : cette docilité m’énervait, me donnait envie de le voir puni davantage. Je voulais l’entendre gémir, supplier, je ne savais pas que les deux pouvaient aller ensemble, le désir de subir, d’être fouettée, et celui d’humilier, de faire mal à mon tour.

Et justement le comptable me tendait le martinet, sans un mot, cela m’a fait drôle de tenir le manche dans ma main, d’éprouver le pouvoir que j’avais de faire mal, de punir. Le garçon tremblait en regardant mon bras. Je voulais que cette sensation étrange dure, j’ai caressé son corps blanc et maigre avec l’instrument, j’ai frôlé son gland enflammé avec les lanières, il a eu un sursaut, puis j’ai tapé, violemment, en travers de sa cuisse. Il a gémi entre ses dents, j’ai frappé à nouveau, sur l’autre cuisse. Le comptable a arrêté ma main et m’a murmuré :

— Mais tu as l’air d’aimer ça. Tu n’as pas fini de me surprendre, on dirait. Frappe moins fort, il va débander. Respecte une certaine progression, tout ce que tu lui fais, dis-toi bien que je te le ferai ensuite.

Il m’a lâchée, j’ai donné des petits coups de lanières, légers, sur la queue encore dressée, ça devait faire juste un peu mal. Le gars avait fermé les yeux, il respirait vite, je voyais ses côtes se soulever. J’ai pincé ses tétons durcis, dressés, son sexe s’est relevé davantage, je l’ai frappé un peu plus fort, c’était si excitant de voir les bandes de cuir s’enrouler autour de la tige que je gémissais aussi sans pouvoir m’en empêcher, oubliant presque celui qui surveillait derrière moi et qui a soudain ordonné :

— Ça suffit. Mettez-vous face à face au milieu de la pièce.

Il nous a collés l’un contre l’autre, mes bras passés autour du garçon et lui pareil, a lié nos poignets, je sentais la queue brûlante plaquée contre mon ventre. J’avais dépassé la honte. Je n’étais pas loin de jouir, mais une brûlure soudaine m’a arraché un cri. Le comptable venait de me frapper les fesses à toute volée avec un long fouet épais qui faisait terriblement mal. Le gars a crié aussi, il nous cinglait à tour de rôle, je sentais tout au long de moi le sursaut de l’autre corps quand c’était lui qui prenait, parfois la mèche arrivait jusqu’à moi et nous arrachait un gémissement au même moment. J’avais le visage enfoui contre l’épaule de mon compagnon, je refermais mes bras sur lui quand la douleur lui arrachait un cri.

La punition était dure, la douleur si vive qu’il ne bandait plus, mais son excitation n’était pas tombée.

Quand nous avons été détachés, je me suis mise à genoux avec l’ordre de sucer le sexe rapetissé. Je l’ai pris dans ma bouche pour le réchauffer, le faire durcir. Mes mains caressaient sur ses fesses les balafres gonflées et brûlantes – je devais avoir les mêmes, mon cul me faisait mal. Je souhaitais de toutes mes forces que mon maître vienne derrière moi et enfonce enfin sa queue entre mes cuisses. Je m’efforçais de relever mes fesses le plus possible tout en léchant l’autre, pour lui en donner l’envie...

J’étais à moitié folle d’excitation, je bougeais mes reins en rythme avec le mouvement de ma bouche. La tige se gonflait peu à peu et le garçon gémissait doucement, il gardait les mains dans le dos, j’étais près de le faire jouir lorsque j’ai été tirée en arrière. Je me suis sentie frustrée quand le sexe est ressorti de ma bouche, brillant de salive ; une petite perle blanchâtre a coulé du méat, je haletais, assise sur mes talons. La main du comptable me maintenait le visage en arrière, il me tirait par les cheveux et je ne pouvais plus bouger. Il a dit au garçon :

— Mets le tablier qui est sur le fauteuil et va dans la salle de bains. Tu prends une éponge et tu récures la baignoire à fond, je viendrai vérifier.

L’autre est sorti avec une docilité totale, on voyait que sa queue tendait le tissu, le faisait pointer d’une façon ridicule.

Et moi... il m’a allongée en travers du canapé, les fesses sur le rebord, jambes écartées. Il a ôté son pantalon et s’est mis à frotter son gland contre mon clitoris, les genoux un peu fléchis. Je gémissais, je le suppliais de ne plus attendre, de me baiser enfin, mais il s’est accroupi, a pris mon clitoris enflammé entre ses lèvres, l’a pressé, aspiré. J’ai crié et je me suis tordue de jouissance, tout le corps tétanisé par le plaisir inouï qu’il venait de déclencher, un spasme interminable, presque douloureux. Je suis retombée inerte, ne sentant même pas qu’il prenait ma main et qu’il éjaculait dedans puis qu’il la reposait sur mon ventre, avec le sperme qui coulait entre mes doigts.

J’ai rouvert les yeux un bon moment après, il était en train de m’essuyer. Je le regardais sans rancune, même s’il avait été particulièrement brutal. Les fesses me cuisaient encore mais des ondes de plaisir les parcouraient en écho. Alors je pensais sans révolte que je lui appartenais, que je jouissais lorsqu’il me salissait, que j’étais faite pour ça.

— Tu sais que l’autre petit con nettoie toujours la salle de bains. Il doit se branler en même temps. Je ne le ferai plus venir, les garçons ne m’inspirent absolument pas, je voulais juste que tu aies honte, et aussi que tu voies jusqu’où la soumission peut aller. Il est différent de toi. Toi, ce que tu aimes, c’est vraiment le fouet, lui c’est plutôt l’idée du fouet, n’importe quelle humiliation ferait l’affaire, même un lavement le ferait jouir, il aime être traité comme un chien. Tu veux qu’on le fasse marcher à quatre pattes et aboyer ?

J’ai proposé :

— Non, ça lui ferait trop plaisir, c’est une lavette... Mettez-le donc à la porte.

L’excitation passée, je n’éprouvais plus que du mépris pour ce garçon. Dans mon idée, un homme est fait pour dominer, c’est seulement la femme qui doit obéir, subir. C’est mon fantasme de femelle se courbant devant la virilité, et j’ai été satisfaite de voir que celui qui m’avait initiée pensait comme moi.

Il a mis le gars dehors, je ne l’ai jamais revu, je n’ai jamais su comment il l’avait connu, et je ne l’ai pas regretté. C’était vrai – et inquiétant – que j’avais aimé le fouetter, mais je me suis dit que si ça m’avait plu, c’était parce que je ressentais les coups en même temps, que je me mettais à sa place – et puis je l’avais frappé parce que j’en avais reçu l’ordre.

Chapitre VI

J’ai eu ensuite trois jours de répit, une réunion à Paris. J’y suis restée le samedi pour faire des courses, voir des amis, mon avion m’a déposée tard le soir à l’aéroport de Fréjorgues et je me suis rendue directement chez le comptable ainsi que nous en étions convenus. Je roulais vers son appartement avec cette peur délicieuse au ventre d’être punie, et aussi de ce qu’il allait bien pouvoir imaginer encore. Les exhibitions qu’il m’avait déjà imposées me semblaient bien plus pénibles qu’une fessée et je redoutais son imagination.

Lorsque je l’ai appelé à l’interphone, il m’a dit de l’attendre, il est descendu et m’a emmenée dîner dans un restaurant mexicain du quartier. J’avais l’appétit coupé, il me semblait bizarre de manger en face de lui, de bavarder tranquillement. Je pensais à ce qui allait suivre et je regardais ses mains sur la table.

Le dessert est arrivé trop vite, je redoutais le moment où je devrais me lever et le suivre, je marchais derrière lui, les jambes molles de frousse. Il ne m’avait fait aucune remarque scabreuse pendant le repas mais j’étais sûre que j’allais prendre. Je savais lire dans son regard et lorsqu’il était gentil, aimable, c’était toujours pour se montrer particulièrement dur après.

La porte à peine refermée, il m’a poussée dans le salon, il m’a courbée devant le canapé, jambes tendues et écartées, les bras appuyés sur le dossier. Il a juste troussé ma jupe, baissé mon slip sous l’arrondi des fesses et il a pris la cravache. Il m’insultait en me préparant, me disait que mon cul ne l’intéressait pas quand il n’était pas marqué, que je ne l’excitais pas, que j’étais une vraie putain de mouiller si vite... je l’entendais mal tant j’avais peur.

Les premiers coups sont tombés sur mes fesses, en travers, tout mon corps sursautait sous les impacts, je gardais les dents serrées mais un gémissement fusait parfois malgré moi. Il tapait régulièrement et j’avais très mal, je le détestais. Tout à coup j’ai hurlé, il venait de frapper sur ma fente, tout du long, je suis tombée à genoux sur le canapé en pleurant, la douleur était terrible. Il m’a cinglé le creux derrière les genoux et j’ai crié à nouveau, je me suis roulée en boule pour lui échapper mais il trouvait toujours un endroit où taper. Je me tordais, je le suppliais en sanglotant. Il voulait me briser, pas m’exciter ; il m’a maintenue d’une main et il a abattu la cravache, sur les seins, sur la motte, c’était terrible, un enfer qui n’en finissait pas. Quand il s’est arrêté, j’étais au bord de l’évanouissement. J’ai dû m’agenouiller, tête baissée, devant lui, le remercier ; j’étais encore secouée de sanglots. Il m’a forcée à embrasser la cravache, à dire que j’avais mérité la punition et qu’il pourrait recommencer dès que ça l’amuserait. Je répétais tout ce qu’il voulait avec une humilité totale, épuisée de douleur.

J’ai mis longtemps à me calmer. Il m’a allongée et il a attendu que j’arrête de trembler en me caressant. Il suivait du doigt les balafres sur ma peau, l’une après l’autre, jusqu’au moment précis, subtil, où le geste a cessé d’être une consolation, où il est devenu source de désir. Mes frissons ont changé quand il a lentement avancé sa main sur ma cuisse, en remontant depuis le genou. J’ai écarté les jambes, à peine, et gémi d’anxiété quand il a tiré doucement sur mes poils pour examiner mon sexe.

— Tu es très excitante comme ça. Tes lèvres ont doublé de volume, tu as la fente cramoisie, je regrette presque ma décision de ne pas te baiser ce soir, ça te ferait sûrement mal si je t’enfilais après ce que tu as pris sur la chatte. Tu es lubrifiée, c’est le moins qu’on puisse dire, mais ça doit être très sensible.

Il m’a fait gémir en écartant la chair, ses doigts me faisaient mal, surtout vers le clitoris, mais sans m’en rendre compte je me cambrais, j’offrais mon sexe et mes cuisses s’écartaient davantage. Il a enfoncé son index replié dans mon con et il a branlé en même temps mon bouton à vif, longtemps. J’étais près de jouir mais je n’y arrivais pas, la douleur et le plaisir se mélangeaient, je me tordais sous ses doigts. Il a fait entrer son majeur, d’un seul coup, dans mon anus, j’ai crié de surprise et enfin un spasme lui a inondé la main.

J’étais épuisée. J’aurais voulu dormir là, ne plus bouger, mais il ne m’a accordé que quelques minutes. Il m’a dit ensuite d’aller me doucher et de mettre la robe de l’autre fois. J’ai tenté de protester.

— Oh non, je n’en peux plus, je voudrais rester tranquille.

Mais il m’a demandé froidement si je voulais m’attirer encore des ennuis, et j’ai obéi. Je me suis levée avec une grimace, j’avais l’impression d’être passée sous un rouleau compresseur. L’eau chaude m’a fait du bien mais j’ai eu du mal à supporter le jet sur mon sexe meurtri. Je me suis séchée avec précaution, les marques m’ont effrayée, elles se remarquaient encore plus qu’avant, à cause de l’eau, mais heureusement elles n’allaient pas assez bas pour être visibles une fois la robe mise, sauf une ou deux traces sombres au creux des jarrets. Je suis revenue un peu plus détendue dans le salon où j’ai eu droit à un verre et à un petit discours.

— J’espère que cette fois tu as compris. Je trouvais que tu en prenais un peu trop à ton aise depuis quelque temps. Tu avais moins peur de moi, tu venais avec aisance, comme si tu choisissais... – et je te prie de ne pas protester, tu m’écoutes et tu te tais. Ta désinvolture était inadmissible, elle m’a agacé. Tu es un objet, c’est tout. J’ai un programme assez turbulent en réserve pour toi, tu aimeras ou tu n’aimeras pas, je m’en fous. Je viens de te faire jouir après la petite séance, c’était pure gentillesse de ma part et ça ne sera pas toujours le cas.

Puis il m’a emmenée. Nous avons pris le même chemin que la première fois, nous retournions à la boîte.

Il y avait plus de monde ce soir-là, la piste était remplie. Il m’a laissée danser normalement un bon moment ; je n’essayais même plus d’éviter les mains qui me frôlaient, résignée à sentir mon cul pincé de temps en temps. C’est pourtant un geste particulièrement vexant, je ne sais pas pourquoi, ça fait servante d’auberge palpée au passage, mais je n’étais plus à une humiliation près.

Le comptable est venu me rejoindre, il a remonté un peu plus ma robe déjà si courte. Si quelqu’un regardait attentivement, il penserait peut-être, en tout cas je l’espérais, que je portais un slip noir. Il ne fallait pas qu’il me voie de dos...

Je ne savais pas que dans ce genre d’endroit on pouvait aller jusque-là, ouvertement. Dans un coin sombre, passe encore, mais sur la piste... j’étais terriblement gênée, je le suppliais du regard. Pour toute réponse, il a empoigné mes seins et les a pincés, violemment, devant les autres danseurs. Plusieurs nous regardaient avec intérêt, j’avais honte de ma grimace, la musique a changé, a ralenti et il s’est écarté de moi, il est retourné à la table. Je restais immobile au milieu de la salle, perdue. Il ne m’avait dit ni de le suivre, ni de rester, je ne savais pas ce que je devais faire ; les deux pouvaient m’attirer des ennuis selon ce qu’il déciderait, j’hésitais encore lorsqu’une femme s’est approchée de moi et m’a enlacée.

Elle dansait en bougeant à peine, le pubis en avant, collé contre le mien, ses seins se frottaient aux miens, le contact était tout à fait troublant.

Elle était douce, tiède. J’ai rouvert les yeux en sentant une main le long de mes cuisses qui ne pouvait pas être à elle. Un homme se tenait à côté de nous et nous touchait toutes les deux ; elle a tourné la tête vers lui. Il nous a séparées sans brutalité et s’est mis à danser avec elle, à onduler plutôt. Il tenait la main de la femme plaquée sur sa braguette. Je suis restée quelques secondes sans bouger, frémissant encore, puis je suis allée m’asseoir.

J’ai raconté au comptable ce qui venait de se passer, d’ailleurs il avait presque tout vu. Il savait que des années auparavant, j’avais eu une relation homosexuelle. Le hasard d’une nuit dans la même chambre, la curiosité...

Nous avions un peu bu, cela excusait que je me sois serrée contre la fille pour l’embrasser dans le cou en lui souhaitant bonne nuit. Puis j’avais soupiré, comme si j’étais déjà à moitié endormie, et je m’étais un peu tournée, profitant de ce geste pour laisser ma main traîner sur son ventre, à la limite de son tee-shirt. J’avais senti qu’elle se cambrait sous moi, à peine, alors j’avais fait descendre très lentement mes doigts jusqu’à son sexe. Elle avait chuchoté :

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

Sans répondre, avec juste un petit grognement comme si réellement j’étais assoupie, je m’étais serrée davantage. Sa main était venue timidement frôler mes seins, sa bouche s’était collée à la mienne, et j’avais été prise de frénésie. J’avais caressé, léché tout le corps de cette fille pendant des heures, jusqu’à ce qu’elle demande grâce, mais j’avais refusé obstinément qu’elle fasse pareil. J’adorais son corps, sa peau douce, je voulais lécher son sexe sans m’arrêter ; bien sûr, j’étais excitée moi aussi, mais je ne voulais pas, absolument pas, qu’une bouche de femme me donne du plaisir. Je sentais obscurément que j’avais un pouvoir sur elle et que je l’aurais perdu si je m’étais laissé faire.

Nous nous étions revues plusieurs fois, j’étais fascinée de la voir perdre la tête dès que je l’effleurais. Personne ne l’avait jamais sucée et c’était pour elle une découverte fabuleuse. Même en public, dès que je la fixais d’une certaine façon, son regard devenait trouble, je savais très précisément quelles sensations montaient en elle.

Puis elle avait quitté la fac, je ne l’avais plus revue.

J’avais raconté tout cela au comptable, quand il m’avait interrogée sur mes expériences passées.

J’ai cherché des yeux la femme qui venait de danser avec moi, elle n’était plus sur la piste, elle était assise avec l’homme qui nous avait interrompues. Ils ont vu que je les regardais, ils nous ont adressé un petit signe de la main, et le comptable s’est levé en me défendant de bouger, il est allé vers eux et leur a parlé. Je me sentais tout à fait solitaire, abandonnée, je les voyais de loin qui discutaient tous les trois, j’avais les mains moites et ma cigarette avait un goût désagréable, mais je ne voulais pas l’écraser, elle me donnait une contenance.

L’homme a laissé les deux autres pour venir s’asseoir à côté de moi. Il a posé sa main sur mon genou et m’a chuchoté :

— Il paraît que tu es prête à tout pour faire plaisir à ton ami... j’ai envie de toucher tes seins.

Je trouvais bizarre qu’il m’en demande presque l’autorisation, tant j’avais pris l’habitude d’être utilisée, maniée sans qu’on me demande mon avis.

Il a glissé sa main, avec difficulté, dans le décolleté moulant de ma robe, a fait rouler une pointe entre ses doigts. Je tenais mon regard fixé au loin, sur les danseurs, je devais être toute rouge, j’ai eu du mal à m’empêcher de serrer les cuisses quand il a enfoncé de force son index, le vrillant à travers les poils jusqu’à l’intérieur de mon sexe. Il l’a remué en tournant et en même temps, il appuyait son pouce sur mon clitoris.

— Ouvre les cuisses, sinon j’appelle ton ami !

J’étais incapable de le regarder mais j’ai obéi, les dents serrées. Ses ongles me faisaient mal, il me fouillait profondément le vagin, il massait le bord de mon anus, insistait, s’enfonçait un peu, puis il revenait écarter les grandes lèvres, il glissait entre les chairs mouillées, les pinçait et revenait vicieusement triturer mon clitoris.

On pouvait nous voir. J’aurais donné n’importe quoi pour que ça se passe dans le noir. Il a retiré ses doigts mouillés de ma fente.

— Mais tu es trempée ! Tu viens de te faire baiser ou c’est juste l’excitation ?

J’étais trop mortifiée pour répondre. Il a flairé sa main et m’a dit :

— N’essaie pas de faire croire que tu acceptes par gentillesse, pas en mouillant comme ça. Ouvre ma braguette et touche ma bite. Allez, touche, ne fais pas la petite vierge, je sais que tu en as envie.

Le pire, c’est que c’était vrai.

J’étais honteuse de me sentir aussi salope, mais j’ai fait ce qu’il demandait. J’ai d’abord touché son sexe à travers le tissu, j’ai eu du mal à défaire les boutons et à baisser l’élastique du slip. Je n’ai pas eu la force de protester quand il a frotté ses doigts contre ma chatte et qu’il me les a donnés à lécher après avoir étalé mon jus autour de ma bouche.

Un serveur passait juste à ce moment, il n’a même pas eu l’air surpris. Moi, j’avais beau savoir qu’il devait être blasé, j’étais morte de honte.

Mon voisin était à moitié allongé en arrière, j’avais sa queue dans la main, je le branlais comme une automate. Je sentais ma mouille sécher sur mes lèvres, il avait remis sa main sur ma chatte et il frottait ses doigts contre mon clitoris.

Il s’est levé, a rentré son sexe dans son pantalon, et m’a laissée pour retourner auprès des deux autres. Un moment après, le comptable est revenu, il m’a dit que nous partions. Le couple était un peu en arrière, arrivés au parking ils ont attendu que nous soyons dans la voiture pour gagner la leur. J’ai cru un instant que c’était tout, qu’ils s’en allaient, mais nous restions là avec le moteur qui tournait, c’était pour leur laisser le temps de nous rejoindre. Nous avons repris la route lentement. Ils nous suivaient, j’ai réalisé que nous les emmenions à l’appartement.

— Tu les retiendras un moment dans le hall pour que j’aie le temps de ranger certains objets qui pourraient peut-être les choquer. Nous dirons que je dois débrancher un système d’alarme.

Il a arrêté la voiture dans la rue, m’a laissé le soin de les attendre et il est monté le premier.

Je les ai précédés, marchant lentement, d’abord pour lui laisser l’avance nécessaire, et puis parce que je souhaitais retarder ce qui allait suivre.

Lui qui refusait de me prendre, allait-il me faire baiser par un inconnu, devant lui ! Je savais qu’il en était capable, et je frissonnais à cette idée.

Nous avons fini par nous retrouver devant la porte, personne n’avait dit un mot, je n’osais pas les regarder et je ne savais pas s’ils étaient gênés. C’était peu probable, vu leur attitude auparavant.

Il y a eu ensuite un moment tout à fait déroutant, irréel, de conversation mondaine. Je m’étais juste absentée un instant pour aller aux toilettes, je m’étais lavé les dents aussi je n’avais pas à craindre l’odeur du tabac avec le maître de maison, il ne m’avait jamais embrassée, mais là je me disais que ça pourrait arriver. Quand je suis revenue la femme m’a fait signe de m’asseoir plus près d’elle sur le canapé. Les deux hommes nous faisaient face dans les fauteuils, ils avaient l’air de deux spectateurs, un verre à la main.

Tout en bavardant la femme a posé la main sur mon bras, l’a remontée lentement. Elle me caressait l’épaule sans me regarder, le visage près de mes cheveux, mais sa voix est devenue un peu plus heurtée quand elle est arrivée à mes seins. Le comptable s’est levé pour aller baisser la lumière. Je me sentais la tête vide, flottante, j’étais sûre à présent en le voyant se rasseoir qu’ils avaient décidé quelque chose entre eux. Il m’a dit :

— Tu peux la déshabiller, elle est à toi.

Puisque j’en avais le droit, et parce que, c’est vrai, j’en avais très envie, j’ai déshabillé la fille, qui s’appelait Yolande. Elle ne me regardait pas. Elle avait sous sa robe un slip et un porte-jarretelles noirs, avec des bas à motifs, je les lui ai laissés, c’était beau sur ses cuisses très blanches. Ses seins étaient libres et je me suis penchée sur eux. Deux seins bien pleins, lourds dans mes paumes, avec des pointes rose foncé, pas brunes comme les miennes, et qui se sont couverts de chair de poule quand j’ai bougé l’un de ces jolis bourgeons. J’avais l’impression de sucer son clitoris, ma main parcourait son corps de caresses à peine effleurées, j’ai glissé mon doigt entre les poils tout frisés. Elle était mouillée, son odeur était différente de la mienne et me saoulait, bien âcre. J’ai fourré mon nez, frotté mon menton dans sa fente, elle sentait aussi la sueur fraîche à la jointure des cuisses, c’était une impression fantastique.

J’entendais les deux hommes respirer, remuer un peu dans mon dos. J’étais à genoux sur la moquette et j’avais posé les pieds de la femme sur mes épaules, je la maintenais ouverte en pesant sur ses genoux quand une contraction la crispait. Je lui bouffais la chatte, je lapais le jus abondant, tout chaud, qui coulait le long de sa vulve, elle se mordait le poing et se trémoussait. J’ai glissé mes mains sous ses fesses pour promener ma langue vers son anus, flairer son odeur forte qui m’affolait. J’aurais voulu que ma bouche soit partout à la fois, je malaxais sa chair tendre, douce, je la griffais juste un peu. Elle haletait de plus en plus vite, son visage allait de droite à gauche, elle appuyait d’elle-même sur ma tête pour que j’enfonce ma langue plus loin. J’ai forcé le bourrelet de son petit trou avec mon pouce enduit de mouille, elle a eu un léger cri et s’est raidie brusquement, le ventre secoué à plusieurs reprises, puis elle s’est lentement affaissée contre moi. J’ai retiré ma figure trempée d’entre ses cuisses.

Je me suis tournée vers le comptable et j’ai vu qu’il me regardait avec sa tête des mauvais jours.

Yolande s’est redressée, elle est allée embrasser son mari, lui a chuchoté quelque chose, puis elle est venue vers moi.

— Enlève ta robe, toi aussi...

J’ai fait signe que non, mais une main m’a attrapée par le poignet !

— Mais si, tu vas te déshabiller, c’est moi qui te l’ordonne. Tu vas te laisser faire la même chose, je ne veux pas entendre un mot.

La dureté du ton paraissait surprendre le couple, ils ont compris lorsque je me suis retrouvée nue et qu’ils ont vu les marques. L’homme semblait mécontent, mais Yolande m’a dit doucement en me caressant les seins :

— Tu en as envie ? Tu veux ma bouche ?

Je n’avais pas le droit de répondre non, mais cette idée me révoltait, beaucoup plus que si elle avait été un homme. Le comptable le savait pertinemment et il est venu lui-même me disposer sur le canapé. Il maintenait mes poignets joints au-dessus de ma tête, j’étais étalée sous le regard des deux autres, les seins offerts, montrant malgré moi tous les détails de mon sexe, j’ai fermé les yeux de honte.

Un souffle chaud sur ma peau, un contact mouillé sur mes muqueuses, elle me léchait très lentement, savamment, c’était bon à crier. J’aurais voulu m’empêcher de le montrer, c’était comme une trahison de mon corps, mais je ne me dominais plus, je tendais mon pubis à la rencontre de sa langue qui s’enfonçait et ressortait régulièrement au creux de ma vulve, telle un sexe d’homme. Ses doigts en fourche maintenaient mon clitoris dégagé, je le sentais dardé, enflammé, j’appelais le contact de sa bouche dessus. Comme si elle l’avait deviné, elle est venue l’aspirer, le mordiller à travers ses lèvres, elle ne savait pas qu’il me faisait encore très mal et un orgasme intense m’a tordue sous elle, qu’elle a accompagné jusqu’au bout, se retirant seulement lorsque mon râle de jouissance s’est tu.

Je ne voulais pas rouvrir les yeux. Je m’en voulais, à moi, pas au comptable, n’étais-je pas là pour lui obéir ?

Yolande touchait les marques sur mon ventre, sur mes seins, j’ai entendu qu’elle demandait !

— Elle aime vraiment ça ? C’est... effrayant.

— Mais non, pas effrayant, puisqu’elle est parfaitement consentante. Une fessée lui fait le même effet que vos petits jeux. Pour l’instant, je lui refuse toute pénétration mais ça ne l’empêche pas de jouir jusqu’à l’épuisement. Et chez elle, elle se fait baiser par son ami qui ne l’a jamais battue, ni attachée. Elle jouit aussi... c’est une nature éclectique.

La jeune femme était pensive, j’avais rouvert les yeux et je la regardais, penchée sur moi, ses seins frôlant ma touffe.

— Tout de même... un petit jeu un peu vicieux, un peu sadique, je ne dis pas, mais là, elle est couverte de bleus.

Sa voix tremblait très légèrement, elle respirait vite, j’ai pensé qu’elle n’était pas loin d’y venir. Son mari a dû le comprendre comme moi car il s’est levé, il a pris congé assez brusquement et il l’a entraînée, sans formule vague du genre « j’espère qu’on se reverra »...

Le comptable est revenu vers moi en haussant les épaules.

— Scène de ménage en perspective... Je leur ai tout de même laissé mon numéro. Je ne sais pas ce qui lui a le plus déplu, ne pas pouvoir te sauter ou de constater que sa femme était tentée.

— Il aurait été amusant de lui apprendre...

— Bon, tu peux te coucher, je te laisse, je serai de retour demain matin.

Il est parti, me laissant mortifiée. Où allait-il à cette heure-là ? Peut-être chez une autre femme, qu’il baiserait, elle.

Chapitre VII

Nous sommes restés presque une semaine sans nous voir. J’avais dû partir très tôt le lendemain matin, avant son réveil. Je ne savais pas à quelle heure il était rentré, je ne l’avais pas entendu mais ses clefs étaient sur la table ; n’osant pas ouvrir sa porte, je lui avais laissé un mot et j’étais allée travailler.

Dans la journée, il a laissé un message sur mon répondeur, me disant d’attendre son appel le samedi matin ; il me souhaitait avec ironie « de bien m’envoyer en l’air d’ici là avec mon amant ». J’ai rembobiné la bande avec rage. Quand il m’a appelée, il m’a seulement dit :

— Je veux que tu sois chez moi à dix-huit heures.

J’étais debout devant lui, les yeux baissés. Il m’avait fait enlever ma robe et pinçait mes seins à travers la dentelle du soutien-gorge. Je n’entendais que ma respiration qui s’accélérait quand il serrait ses doigts un peu plus fort, je tremblais nerveusement en essayant de rester bien droite, la poitrine tendue vers lui comme il l’avait exigé. J’ai eu un gémissement de douleur quand il a tordu une pointe sous le tissu.

— Tais-toi ou je prends la cravache. Je ne veux pas t’entendre.

Il a dégagé mes seins, les faisant sortir par-dessus le soutien-gorge, et il m’a regardée un moment sans me toucher.

— Tu es ridicule avec tes nichons étalés de cette façon. Ils sont aplatis par l’élastique, regarde-toi.

J’ai obéi, humiliée. Il a remonté mon slip en tirant très fort, le tissu a cisaillé mon sexe. Il me soulevait presque, par à-coups, la culotte passait juste au milieu des chairs et frottait douloureusement sur mon clitoris. Mes seins tressautaient, je voyais les bourgeons pointer, tuméfiés, les aréoles étaient presque violettes.

Quand il a cessé, ma fente me brûlait, je sentais que l’étoffe toujours plaquée entre les lèvres était trempée. Je ne bougeais pas, il me regardait en tournant lentement autour de moi, il palpait mes fesses, enfonçait un doigt le long de leur fente à travers le slip, revenait à mes seins qu’il pinçait encore. Il avait tout à fait le regard et les gestes d’un maquignon, il me maniait tranquillement, comme un objet. Il a ordonné :

— Ecarte davantage les jambes, et pince-toi les nichons. Ne fais pas semblant surtout.

J’ai obéi, je n’ai pas triché, je pressais les pointes aussi fort que lui, en tournant. Je sentais que ma chatte était brûlante, mouillée, j’étais autant excitée par la douleur que par mon attitude impudique. J’avais du mal à garder les cuisses écartées, j’avais envie de les serrer l’une contre l’autre pour comprimer les lèvres de mon sexe.

Il est passé derrière moi, a baissé mon slip sous les fesses, les a écartées, et son pouce s’est enfoncé brutalement dans la raie, cherchant mon anus. Il l’a forcé sans douceur et la brûlure m’a fait gémir, je me suis mordu les lèvres, prise de panique.

— Je t’avais dit que je ne voulais pas t’entendre.

Il a retiré son doigt d’un seul coup, c’était une sensation désagréable, l’a replanté aussi brutalement. J’essayais de ne pas me contracter pour avoir moins mal, mais je crispais mon anus malgré moi. De l’autre main il tordait l’un de mes tétons, ses ongles se sont enfoncés, la douleur aiguë m’a fait venir les larmes aux yeux.

Il m’a lâchée, m’a ordonné d’enlever ma culotte. Il a fait saillir mes seins encore un peu plus en tirant sur le soutien-gorge puis m’a tendu mon manteau.

— Mets ça. Tu ne fermes pas les trois boutons du bas.

Je l’ai supplié du regard. Il enfilait tranquillement un blouson, prenait ses clefs. Il s’est approché et m’a claqué les fesses de toutes ses forces.

— Tu obéis, oui !

Mes mains tremblaient tellement j’avais du mal à trouver les boutonnières.

J’ai dû marcher derrière lui jusqu’à sa voiture. Lorsque j’étais immobile on ne voyait rien, mais à chaque pas le tissu s’écartait au-dessus de mes genoux, pas tout à fait jusqu’au sexe, assez quand même pour que mes cuisses nues soient bien visibles, la couleur sombre de l’étoffe soulignant la pâleur de la peau.

Il est allé se garer au centre-ville, et j’ai dû traverser à côté de lui la place de l’Œuf et toute l’esplanade éclairée, pleine de monde, le cœur de Montpellier. J’étais terrifiée à l’idée de croiser des gens que je connaissais. Il y avait foule à l’entrée des cinémas et des cafés. J’avais les mains dans les poches et je m’efforçais de ramener le manteau en avant, mais il l’a vu et m’a dit de les enlever. Il marchait vite pour m’obliger à faire de grands pas, je ne savais pas jusqu’où on pouvait voir en étant en face de moi. J’avais tellement honte que j’avançais comme une aveugle ; je détestais ce qu’il me faisait faire. Le lainage du manteau frottait contre ma toison, l’air froid se coulait le long de mes cuisses, je le sentais jusque sur mon sexe, mais c’était de peur et d’humiliation que je grelottais.

Cela m’a semblé interminable. Lorsque, enfin, j’ai été assise à nouveau dans sa voiture, épuisée de tension nerveuse, j’ai fermé les yeux et je me suis laissé aller contre l’appuie-tête.

Il ne fallait que cinq minutes pour revenir chez lui. Il n’a pas dit un mot, ma peur montait lentement, je n’ai pas osé le regarder une seule fois. Dans le salon, il m’a dit sèchement de me mettre nue, il a pris le martinet dans un tiroir et s’est assis sur le canapé.

— Prends la chaise et viens te mettre en face de moi. Tu t’ouvres le plus possible.

J’ai fait ce qu’il me disait avec une docilité résignée, avec l’espoir que peut-être il ne me frapperait pas s’il était satisfait de ma posture. J’ai calé mes talons derrière les pieds de la chaise, les fesses sur le rebord du siège, j’ai pris une touffe de poils entre deux doigts et j’ai tiré vers le haut avec lenteur, dégageant mon bouton. J’ai remonté les genoux jusqu’à avoir les pieds ramenés contre mes hanches, je les ai écartés le plus possible.

Il était juste en face de moi, mes jambes complètement repliées et ouvertes lui dévoilaient chaque pli de mon sexe. Pour que la fente soit plus visible, j’ai écarté les grandes lèvres avec les ongles, elles se sont ouvertes en corolle avec un petit bruit chuintant. Il devait voir du clitoris jusqu’à l’anus, tellement je projetais mon bassin en avant.

Il s’est levé en m’interdisant de faire le moindre mouvement, et il est revenu avec une glace. Debout derrière moi, il s’est penché pour avoir les yeux à la même hauteur que les miens, a mis le miroir entre mes cuisses et m’a obligée à regarder.

C’était très cru. Le clitoris ressortait, presque mauve, luisant, et les nymphes étaient parsemées de traînées transparentes. J’ai écarté les fesses à deux mains sur son ordre pour mieux montrer la fente pourpre, l’anus foncé, en étoile, au milieu des poils.

— Branle-toi en regardant.

J’ai posé un doigt hésitant sur la chair gluante. Le contact me brûlait, j’ai été incapable d’en faire plus et j’ai baissé la tête.

— Je ne peux pas ; je ne fais pas exprès.

Il m’a imitée avec une méchanceté ironique :

— « Je ne fais pas exprès ». Petite idiote, tu vas regretter de ne pas obéir mieux que ça.

Il m’a relevée en me tirant par les cheveux, m’a emmenée dans la cuisine et m’a courbée sur la table, les seins écrasés contre le bois verni, les pieds écartés. Le néon donnait à la pièce un éclairage cru.

Un claquement sec m’a fait gémir, une brûlure venait de me traverser le sexe. Il a parlé.

— Le martinet, ce sera pour la mauvaise grâce que tu as mise à te promener tout à l’heure avec moi. Ton refus inadmissible de te branler te vaudra une autre punition, après.

Les bras en croix, les mains agrippées au rebord de la table, j’ai serré les dents. La position m’obligeait à tendre mon cul vers lui, à offrir malgré moi mon sexe complètement ouvert, j’avais une peur terrible d’être frappée à cet endroit.

Les mèches se sont abattues en travers de mes reins, deux fois, trois fois, il frappait fort et le cuir lacérait ma chair, une douleur vive qui durait jusqu’au coup suivant. Il tapait de plus en plus bas, je contractais mes fesses et ça faisait encore plus mal sur les muscles crispés.

J’ai eu un cri aigu quand il a délibérément frappé le long de ma fente. L’extrémité d’une lanière s’est abattue exactement sur mon clitoris. Je me suis tordue de douleur lorsqu’il a recommencé au même endroit. Il m’a ravagé le sexe à coups de martinet. J’étais à demi folle de souffrance, je pleurais, la joue contre le bois froid, c’était insupportable.

Il s’est arrêté et il est sorti. Je continuais à sangloter. J’avais si mal que je ne l’ai même pas entendu revenir.

J’ai senti tout à coup une pression sur les lèvres meurtries de ma chatte. Elles se sont écartées sous la poussée et enfin j’ai senti son sexe glisser dans mon vagin, jusqu’au fond. Il l’a ressorti malgré mon gémissement de frustration. J’ai eu un sursaut de révolte quand le contact trop froid, trop lisse sur ma cuisse m’a fait comprendre. C’était un objet qu’il m’avait enfoncé dans le sexe.

Il m’a ordonné d’ouvrir les yeux, m’a montré le gode luisant. Un filet baveux pendait, un poil noir était collé au caoutchouc rosâtre.

— Retourne dans le salon et mets-toi à genoux.

J’y suis allée avec un sentiment d’avilissement, de dégoût profond. J’avais encore en moi la vision du simulacre, quand il l’avait mis devant mes yeux j’avais senti l’odeur âcre de ma mouille, de ma sueur.

Il me l’a planté jusqu’à la garde, a commencé un va-et-vient obscène. Je me suis détestée de gémir malgré moi, de tendre les fesses à sa rencontre.

Il m’a retournée. Je me suis retrouvée adossée au canapé, assise sur les talons. J’étais dans un tel état d’excitation que j’ai obéi lorsqu’il m’a dit de continuer moi-même à manier le gode.

J’ai enfoncé lentement la tige dure, brûlante à présent, en la faisant bien appuyer vers le haut de mon vagin. J’étais tellement trempée qu’elle ressortait toute seule quand je la lâchais, avec un clapotis sale. Debout devant moi, il me regardait. Il était nu, j’avais les yeux fixés sur sa queue gonflée. Il tenait une cravache.

— Ne t’arrête pas.

J’ai fermé les yeux quand il a levé le bras. Dans ma panique j’ai accéléré le mouvement de ma main, le gode cognait au fond de mon vagin, ressortait, revenait. J’ai crié quand la tige a sifflé sur ma cuisse mais j’ai continué. Je me tordais, les genoux râpés par la moquette, tout le corps tétanisé. Malgré la brûlure terrible de la cravache, je sentais le plaisir monter, m’alourdir le ventre.

Il a arrêté de me frapper, a empoigné son sexe.

— Je vais me branler sur toi, petite putain, fais-toi jouir. Je haletais sous lui. Je me suis masturbée de plus en plus vite, avec brutalité, je gémissais sans interruption. J’ai vu son foutre jaillir en saccades irrégulières, je l’ai senti inonder mon ventre, ma main, et un orgasme violent m’a secouée, je me suis tordue avec un râle de plaisir intense pendant qu’il fléchissait sur ses jambes.

Je suis restée inerte, des spasmes serrant encore mon vagin autour du gode. J’ai senti qu’il le retirait et l’essuyait sur ma cuisse, puis il est sorti de la pièce. J’avais mal partout, j’étais brisée.

Chapitre VIII

La voiture roulait vers Avignon. Il ne m’avait pas dit où nous allions, mais je reconnaissais la route. La nuit était froide et claire, le ciel plein d’étoiles. Nous ne parlions pas depuis un moment, j’avais un peu sommeil car il m’avait fait venir à minuit. Pas chez lui, il m’avait donné rendez-vous devant un snack à l’entrée de Montpellier. Sa voix m’a tirée de mon engourdissement :

— Où en es-tu avec ton amant ?

— Je ne l’ai pas vu depuis deux semaines, il est en voyage. Il revient dans trois jours.

— Bon. Le soir de son retour, tu coucheras avec lui. Je veux que tu te mettes à cheval sur lui, et je t’interdis de jouir. Je peux savoir pourquoi tu prends cet air hésitant ?

— Eh bien, c’est qu’il ne me laissera pas comme ça, je veux dire qu’il voudra me caresser après pour me rattraper.

Je bafouillais, j’étais très gênée quand il me parlait de l’autre.

— Alors tu feras semblant. Tu te débrouilles. Ça n’arrive jamais qu’il te rate ?

J’ai fait signe que non.

— Voilà un jeune homme doué ! Mais c’est vrai qu’avec une salope comme toi, il faudrait vraiment être nul. Du moment que tu as une bite à te fourrer...

Je ne m’habituais pas à certains mots, il a vu que j’étais mal à l’aise et a ricané.

— Tu crois que tu peux encore te permettre de rougir pudiquement ? Tu comprendras tout à l’heure...

Il avait réussi à me ramener vers la peur. Nous n’avons plus parlé.

C’était bien à Avignon que nous allions. Il m’a emmenée marcher dans les rues, guère animées à cette heure-là.

J’avais l’impression qu’il cherchait seulement à faire passer le temps, comme s’il était en avance pour quelque chose. Dans le café miteux où nous avons échoué, il a regardé plusieurs fois sa montre. Nous n’avions pas échangé trois mots depuis la conversation dans la voiture, j’étais de plus en plus mal à l’aise.

Il était plus d’une heure lorsqu’il s’est enfin levé. Nous sommes retournés à la voiture, et il a pris la voie qui longe les berges du fleuve. Il roulait très lentement, je regardais l’eau noire, les lumières de la vieille ville de l’autre côté. Il s’est arrêté sur une espèce de long parking presque désert, avec des arbres, je crois. C’était très sombre, et nous étions sous un lampadaire, je ne voyais rien au-delà du cercle de lumière pauvre.

— Remonte ta jupe sur les cuisses.

J’ai roulé le tissu jusqu’à mon slip. Il m’a fait écarter les genoux, a caressé de l’ongle, à travers le coton, la fente déjà humide. Il tirait sur les touffes qui dépassaient de chaque côté.

— Tu es trop poilue. Je m’occuperai de ça un jour.

Il a cherché mon clitoris sous l’étoffe. Il s’est mis à le branler sans brutalité, me maintenant les cuisses bien ouvertes de l’autre main. J’ai fait descendre un peu mes fesses pour offrir davantage mon sexe à ses doigts, déjà je haletais et j’avais du mal à ne pas gémir.

— Je te défends de fermer les yeux.

Il continuait à triturer mon bouton, il le pinçait plus fort... J’ai détourné la tête, appuyé ma joue à l’enrouleur de la ceinture, je me retenais pour ne pas jouir trop vite, et soudain j’ai poussé un cri.

— Il y a quelqu’un ! J’ai vu une silhouette.

— Bien sûr qu’il y a quelqu’un. Tu es idiote ou quoi ?

Il a attrapé mon poignet au moment où j’allais rabattre ma jupe.

— Pas de ça. Tu te laisses faire, c’est tout.

Je me suis raidie de honte quand il a tiré sur mon slip pour l’enlever, j’ai dû me soulever sur mon siège pour l’aider. Je regardais obstinément devant moi, mais je sentais que le type s’était rapproché, il était contre ma vitre à présent.

— Branle-moi. Et vite, ou je te fouette jusqu’au sang.

À tâtons, toujours sans regarder, j’ai dégagé son sexe du pantalon et j’ai commencé à le masturber. Il a arrêté ma main.

— Puisque tu ne t’appliques pas mieux, tu vas essuyer la buée de ton côté et enlever ton pull.

J’ai obéi en pleurant silencieusement, je le détestais.

— Allume aussi le plafonnier, il verra mieux.

Comme la fois précédente chez lui, il a fait descendre le soutien-gorge pour dégager mes seins, en pinçant méchamment les pointes au passage. C’était ignoble, j’étais troussée jusqu’au pubis, la poitrine offerte. Il m’a obligée à me soulever en arc pour coincer l’ourlet de ma jupe dans la ceinture, devant et derrière.

— Suce-moi, petite pisseuse.

J’ai dû me courber en travers des sièges avant, le ventre meurtri par le frein à main. J’ai serré sa queue dans ma main, tirant la peau vers le bas pour bien dégager le gland, et j’ai lentement enfoncé tout son sexe dans ma bouche, en faisant tourner ma langue autour de la tige. Je me soutenais sur un coude. Je l’ai lâché un moment pour me caler mieux, j’ai fait courir mes ongles sur la hampe. Ma langue frôlait juste le méat, s’attardait, s’éloignait. Mon excitation était revenue, encore plus intense. J’oubliais qu’un voyeur regardait mes fesses nues, ma tête qui montait et descendait, je ne pensais plus qu’à une chose m’appliquer. Les muscles de ses cuisses se contractaient sous ma joue, j’attendais le sperme qui allait m’inonder la bouche et je suçais avec frénésie sa queue de plus en plus dure.

Il m’a tirée en arrière par les cheveux, si brutalement que son sexe a frappé son ventre en sortant de ma bouche.

— Tu crois que tu vas t’en tirer comme ça ? Redresse-toi et descends ta vitre.

Je ne pouvais pas. J’étais assise, tête baissée, les seins à demi cachés par mes cheveux ; je tremblais, la main sur la poignée, je n’arrivais pas à la tourner.

Il m’a plaquée au dossier d’une main, en me maintenant par l’épaule, il a pris la pointe de mon sein gauche et a tiré de toutes ses forces. J’ai crié de douleur, il a recommencé et j’ai baissé la vitre.

— Complètement.

Il resserrait sa prise. J’ai obéi précipitamment. Sur son ordre, j’ai dégrafé mon soutien-gorge et je l’ai ôté complètement. L’air froid crispait les pointes de mes seins, ça me faisait mal là où il m’avait pincée. Il y avait les marques rouges de ses doigts autour de l’aréole froncée.

J’entendais le type respirer fort, j’ai jeté un coup d’œil malgré moi. La main dans la poche, il se masturbait en me regardant.

— Accroupis-toi sur le fauteuil et tiens les genoux écartés.

J’ai dû maintenir cette position humiliante longtemps, dans un silence insupportable. Je percevais le frottement de la main contre le tissu du pantalon. Mes cuisses étaient couvertes de chair de poule.

J’étais face au pare-brise et l’homme était debout contre l’aile de la voiture, aussi mon genou ne lui cachait-il rien de mon sexe ouvert. Son regard pouvait plonger jusqu’à la corolle de chair qui béait, jusqu’à l’entrée du vagin.

— Vous pouvez la toucher, elle est très excitée de se montrer.

J’ai senti le contact révoltant d’une main rugueuse et glacée, sur mes seins. L’homme les massait tour à tour d’une façon malhabile. Ses doigts ont rampé sur mon ventre, j’ai eu un gémissement de dégoût.

— Vous voyez comme elle aime ça. Touchez, sa moule est trempée, je sens l’odeur d’ici.

J’étais écartelée sur le siège, je n’avais pas le droit de resserrer les jambes. La lumière du plafonnier et celle du lampadaire éclairaient crûment mon sexe. L’homme a tâtonné autour de ma vulve, ses doigts étaient encore plus froids sur les crêtes brûlantes ; il les a glissés entre mes fesses.

— Soulève-toi sur les talons, montre-lui ton petit trou. J’espère pour toi qu’il est propre, parce que tu auras l’obligeance de nettoyer l’index de monsieur avec ta langue.

Il a ajouté ces mots en voyant que le type violait mon anus avec son doigt. Il lui a dit d’un ton sec :

— Ça suffit. Faites-lui lécher.

J’ai dû m’exécuter malgré la nausée qui me tordait l’estomac devant les ongles noirâtres, trop longs, que j’avais devant les yeux. La main s’est retirée. Le comptable m’a fait remonter la vitre à demi.

— Reviens me pomper. Suce-moi bien la bite, et prends d’abord le fouet qui est sous ton siège. Il va rester là, ne t’inquiète pas, et te regarder jusqu’au bout.

J’ai repris la même position qu’avant. Il m’a dit d’une voix brève :

— Relève le cul, en bonne petite chienne que tu es. Voilà, comme ça. Enfonce-toi le manche.

Malaisément, un bras tordu en arrière, j’ai introduit le bâton dans mon vagin. Je n’en étais plus à une humiliation près, j’obéissais en automate.

J’ai repris son sexe dans ma bouche. Presque aussitôt, il a pesé sur ma nuque pour me l’enfoncer au fond de la gorge. Le gland a buté douloureusement contre mon palais, son foutre m’a à moitié étouffée ; il a senti mes spasmes de nausée mais il m’a maintenue jusqu’à ce que j’aie avalé la dernière goutte de sperme.

J’étais ankylosée par ma position, le comptable a dû m’aider à me redresser, après avoir retiré le fouet qui dépassait toujours, comme une queue grotesque, de mes fesses.

Il est descendu de la voiture, est venu de mon côté. Je l’ai entendu parler au voyeur, je n’ai pas saisi le sens, puis il a ouvert ma portière.

— Descends.

Il a vu que je tendais le bras pour prendre mon pull.

— Tu plaisantes ! Tu restes nue.

Je suis sortie de la voiture en trébuchant. J’étais nue dans ce parking sombre. L’odeur de la rivière montait jusqu’à moi, un mélange de vase et de feuilles pourries. Je me sentais perdue, j’aurais pleuré de solitude.

Je me suis tenue debout devant lui en grelottant, je ne voyais plus l’autre. Il s’est penché pour me susurrer :

— Les coups font beaucoup plus mal lorsqu’on a froid. Je taperai assez fort pour te donner très chaud, ne t’inquiète pas.

Il a repris sa voix sèche pour m’ordonner de me coucher sur le capot et d’ouvrir les cuisses.

Je sentais la tôle encore tiède contre mon dos, je claquais des dents. La position me cassait les reins en arrière et je n’arrivais pas à trouver un appui sous mes pieds. J’ai fini par les caler sur les pare-chocs et j’ai fermé les yeux avec une résignation totale.

J’ai eu un sursaut en sentant une main fouiller ma chatte, mais je n’ai même pas regardé à qui elle appartenait. Et puis je me suis cambrée en gémissant, parce que c’était terriblement bon, ces doigts qui me pénétraient.

Tout mon ventre se tendait, je sentais un liquide chaud couler vers mes fesses, si abondant que j’ai eu peur d’uriner sans m’en rendre compte.

Un instant encore et j’allais jouir, j’étais tendue comme un arc. La main s’est retirée. J’ai crié non !, je me tordais de désespoir, les bras en croix. Une pression brutale sur les mâchoires m’a forcée à ouvrir la bouche. J’ai senti qu’on y introduisait une sorte de balle en mousse, puis une douleur fulgurante, comme un trait de feu, en travers du ventre. Il avait dû frapper à toute volée.

J’ai crié, très fort, au second coup ; mais à cause de la masse caoutchouteuse qui repoussait ma langue en arrière cela n’a produit qu’un grognement assourdi. La douleur m’irradiait en vagues, je croyais que ma peau allait éclater. Les lanières s’abattaient à un rythme infernal, me faisant de plus en plus mal.

Je m’entendais gémir, je respirais par saccades entre deux coups, et puis des doigts ont tordu mon clitoris et la souffrance a explosé en orgasme. Les dents serrées sur la balle, j’ai joui, si fort et si longtemps que c’était presque insupportable. Il n’y avait plus aucune séparation entre le plaisir et la douleur.

Une voix m’est parvenue dans une sorte de coton.

— Enfile l’autre manche. Dépêche-toi, tu es glacée.

J’ai réalisé que j’étais à nouveau assise à ma place, et que le comptable m’aidait à me rhabiller. Je tâtonnais, tétanisée de froid, avec des gestes maladroits et ralentis.

Il a démarré, repris la route de Montpellier, et je me suis endormie dès que le chauffage a fait cesser mes tremblements.

Il m’a réveillée, nous étions garés près de ma voiture. Je me suis secouée, j’espérais que l’air de la nuit me rendrait assez de lucidité pour conduire ; j’avais hâte d’être chez moi. À l’instant où j’allais partir, les clefs sur le contact, il m’a regardée bizarrement.

— Il a fallu que je te fasse obéir de force, tout à l’heure. Descends.

Il m’a amenée devant le capot de sa voiture.

— Notre invité s’est branlé tout à l’heure en te regardant. Il faut dire que tu étais bien écartelée et très impudique. Il a éjaculé d’un peu trop près et tu vois, le phare est sali. Bien sûr le sperme a séché, tu vas avoir du mal à tout enlever avec la langue. S’il reste la moindre trace...

Je me suis accroupie devant le pare-chocs. Je sanglotais de dégoût, j’espérais qu’au dernier moment il allait m’arrêter et lever la punition ; c’était trop sale ce qu’il me forçait à faire.

— Alors ! Tu vas me faire attendre longtemps ?

Le contact du verre souillé sous ma langue était répugnant. Je léchais pourtant avec application sous sa surveillance. J’ai cru dix fois que j’allais vomir, il y avait de la terre et des insectes écrasés.

J’ai léché le phare interminablement, il ne le trouvait jamais assez propre et me faisait continuer après chaque inspection. Quand enfin j’ai eu l’autorisation de me relever, j’avais la figure barbouillée de salive et de larmes. Il m’a dit de partir.

Dès que j’ai été hors de sa vue, je me suis arrêtée pour cracher et m’essuyer le visage. J’avais des haut-le-cœur, je croyais sentir encore des grumeaux infects sur ma langue et je n’avais même pas une bouteille d’eau pour me rincer la bouche.

Il était presque cinq heures quand je suis arrivée chez moi. Pendant que mon bain coulait, j’ai vu ma tête dans la glace. J’avais l’air d’une folle, le visage gris de fatigue, avec les traces noires du rimmel qui avait coulé autour des yeux.

Et lorsque j’ai regardé mon corps, j’ai eu peur. Mes seins surtout : des lignes rouges et violettes les marquaient en tous sens, les aréoles avaient une vilaine couleur sombre et elles avaient doublé de volume.

Je me suis glissée dans le bain en me mordant les lèvres tant l’eau chaude réveillait la douleur. Des élancements partaient de mon clitoris, je me suis savonnée avec précaution et petit à petit la douleur s’est engourdie.

Avant de me coucher, j’ai passé une pommade sur mes seins. Il y aurait sûrement encore des marques quand mon amant reviendrait. J’étais dans un sale état ; je me suis endormie avec cette inquiétude.

Chapitre IX

En fait, deux jours après, il n’y avait plus aucune trace, je l’ai constaté avec soulagement. Je me voyais mal prétextant une fois de plus un mal de tête ou je ne sais quoi pour éteindre la lumière.

Je n’oubliais pas le programme que le comptable m’avait fixé, j’y pensais en préparant le dîner. Mais je n’avais pas prévu que mon amant m’attraperait par la taille dès son arrivée pour me pousser contre l’évier.

— Je n’en peux plus, ta chatte m’a trop manqué. Il faut que je vérifie tout de suite si elle est toujours aussi bonne.

Je l’ai aidé à retrousser ma robe. Une seule phrase de ce genre suffisait à me mettre dans un état d’excitation extrême, et il le savait.

— Bon Dieu, en plus tu as mis des bas. Je crois que je vais te lécher toute la nuit. Tu me fais bander à en avoir mal.

Adossée à l’évier, les jambes écartées et bien calée malgré mes talons aiguilles, je l’ai regardé s’agenouiller devant moi. Il a fourré sa tête entre mes cuisses et tiré sur le tissu du slip avec ses dents. Je sentais son souffle traverser et chauffer délicieusement ma chair. Il s’est relevé, a pris des ciseaux sur le plan de travail.

— Ne bouge surtout pas.

Il a repris sa position, glissé les lames avec précaution sous l’élastique. Le froid du métal m’a fait frissonner. Un crissement net, il découpait le mince coton en travers, juste là où mon sexe s’ouvrait ; le voir faire ça était très excitant et je n’ai pas regretté le massacre de ma jolie culotte.

Sa bouche a pris la place des ciseaux et il a enfoncé sa langue entre les muqueuses gonflées. Ses doigts durs écartaient mes cuisses, remontaient jusqu’aux poils et les tiraient. Je me sentais chavirer sur mes talons hauts.

Il m’a sucée à me rendre folle, il s’arrêtait chaque fois juste avant que je jouisse, sans écouter mes supplications. Je l’ai prié, insulté, ça a duré des heures. J’en avais le ventre tétanisé, et j’étais si mouillée que sa main dérapait lorsqu’il me fouillait le sexe.

Il s’est relevé, le visage trempé, et il a collé sa langue à la mienne pour me faire goûter. Debout contre moi, il se frottait à ma hanche.

Il m’a retournée, m’a fait poser un pied sur le rebord de l’évier, la jambe repliée contre ma poitrine. Cette posture poussait mon sexe en avant, l’ouvrait encore plus largement. Je me sentais béante, fendue en deux.

Il s’est mis derrière moi, un peu de côté, et d’un seul coup de reins a planté sa tige jusqu’à la garde.

Son bras est passé par-dessus ma cuisse relevée, ses ongles ont crissé sur les poils de ma motte et il m’a chuchoté :

— Retiens-toi le plus possible. Remue tes hanches. Moins vite que ça, je vais éclater.

Je haletais. Je ne pouvais pas m’empêcher de bouger plus fort, je cognais mes fesses contre son bas-ventre avec les mots qui l’excitaient le plus.

— Je te baise, je me fais ramoner par ta queue, ta grosse queue bien dure.

Ma voix était hachée, le plaisir montait avec une intensité qui me coupait la respiration.

— Je ne peux plus, je vais jouir. Défonce-moi ! Vas-y !

Son sexe a cogné au fond de moi, contre le col, avec la violence que j’attendais. Je me suis tordue de jouissance, j’ai perçu son grognement et ses ongles qui se plantaient dans ma chair, puis les soubresauts de sa queue qui déversait son sperme brûlant dans ma fente, qui sortait de moi et laissait couler sur mes fesses les dernières gouttes.

C’est dans la salle de bains, où je faisais une toilette sommaire, que j’ai réalisé. J’avais désobéi, et doublement. Il était hors de question de mentir au comptable, je savais que je me troublerais et que je bafouillerais, si j’osais essayer.

Aussi, dès que j’ai été couchée à côté de mon amant, je me suis glissée au fond du lit sous les draps. C’est rare que j’aie dans ma bouche son sexe au repos, il lui suffit de voir ma tête descendre vers son ventre pour bander. J’ai fait rouler sur ma langue ce morceau de chair étonnamment petit et inoffensif, mais qui a très vite gonflé et bientôt rempli ma bouche.

Je ne l’ai pas sucé longtemps, j’avais peur qu’il ne jouisse trop vite. Je me suis redressée et j’ai repoussé le drap. Il m’a regardée enjamber son corps, rejeter mes cheveux en arrière avec un petit sourire.

— Moi qui pensais t’avoir épuisée ! Tu es belle comme ça, ne me provoque pas trop ou je te fais crier.

J’ai empoigné fermement sa queue, à califourchon sur lui. Elle était très grosse, je pensais que je ne serais pas assez lubrifiée, alors j’ai mis un peu de salive dans ma main et je l’en ai enduite. Il adorait me voir faire ça.

J’ai placé le gland brûlant bien au milieu de mon sexe, et je me suis empalée avec précaution. J’avais souvent mal quand je me mettais à cheval sur lui et là, je n’étais pas assez excitée pour désirer un peu de douleur. Je me suis soulevée et penchée pour regarder. Les chairs écartées autour du bâton étaient rouge vif, les grandes lèvres étalées de chaque côtés, avec des poils collés en paquets par la salive, ou par la mouille car cette vision m’échauffait très nettement. Mon cul bougeait tout seul, j’étais accroupie sur les talons et je pouvais le remuer avec précision, faire frotter son sexe contre les parois de mon vagin comme je voulais.

Il fallait que je le fasse jouir vite, je commençais à être trop excitée. J’ai mis les mains sur mes seins, je lui a dit de regarder et j’ai branlé les tétons tout durs en accélérant mon rythme sur lui. Je l’ai fouetté avec des mots crus.

— Ça te plaît de te faire baiser et de voir ma chatte défoncée par ton outil ? Je vais me faire jouir sans m’occuper de toi, regarde, je me masturbe en même temps.

Il haletait, les yeux fixés sur mon majeur qui frottait mon clitoris enflammé.

— Voilà, ça vient, je veux que tu me remplisses le trou de sperme bien épais, bien gluant.

Mais ces phrases me faisaient autant d’effet qu’à lui, je me retenais tant que je pouvais. J’ai mis mes doigts en anneau autour de son sexe, contre ses poils, et accompagné mes mouvements avec. Enfin il s’est tendu sous moi avec un râle de plaisir. J’ai gémi, mais de frustration, et crispé les cuisses de mon mieux pour faire croire à un orgasme.

Je me suis abattue à côté de lui. Je forçais mon corps à rester immobile, j’avais du mal à l’empêcher d’onduler, de se frotter contre le matelas. J’en voulais à mon amant de ne pas s’en être rendu compte. Mais du moins, j’avais obéi.

Deux jours après, j’étais chez le comptable. J’attendais avec appréhension son interrogatoire, il était au téléphone depuis un bon moment.

Il venait juste de raccrocher lorsqu’on a sonné. Je me suis levée, paniquée, mais il semblait contrarié en allant ouvrir. J’ai écouté, et compris que c’était un copain à lui probablement, qui passait lui dire bonjour. Il l’a ramené dans la grande pièce, où pour une fois ne traînaient ni slip, ni cordes ou lanières.

— Marie-Nathalie, Jean-Pierre.

Après ces brèves présentations, il s’est tourné vers moi.

— Tu serais gentille de nous faire du café, veux-tu ?

Je suis sortie avec un soulagement très vif. Cette visite impromptue était un répit, j’espérais qu’il allait rester longtemps.

J’ai servi le café. Ils parlaient d’amis communs, c’était la première fois que j’apprenais quelque chose de la vie du comptable. Le gars s’est trop vite levé, m’a remerciée, et je me suis retrouvée au même point qu’avant.

— Bon, on va pouvoir passer aux choses sérieuses. Raconte-moi les retrouvailles avec l’élu de ton cœur, ce pauvre garçon qui voyage pendant que tu t’exhibes et que tu fais la salope. Et ne prends pas ce petit air outragé !

Il a claqué mes fesses, très fort, du plat de la main. Je détestais sa façon de ricaner en m’humiliant. Il a exigé que je me tienne à genoux devant lui, nue, pour lui rapporter ma soirée.

J’ai avoué qu’une première fois, j’avais oublié son ordre. Je lui ai tout dit, la tête basse. Il jouait avec une badine en m’écoutant et j’avais les cuisses contractées de frousse. Avec la pointe, il a écarté les crêtes mauves qui dépassaient au milieu de mes poils.

— Moi qui avais l’intention de me montrer indulgent aujourd’hui ! Ce n’est plus possible.

Je l’ai supplié, oubliant toute fierté.

— S’il vous plaît, j’ai trop mal quand vous me fouettez, je ne vous désobéirai plus. Ne me punissez pas, pas cette fois. Je ferai tout ce que vous voudrez.

— Va chercher le gode pour commencer.

Il m’a indiqué l’endroit.

— Tu reviens me le présenter en le tenant dans ta bouche.

Je me suis remise à genoux, docilement, avec l’instrument enfoncé à moitié entre les lèvres. Avec la pointe de sa chaussure, il a forcé mes cuisses à s’ouvrir.

— Je suis sûr que tu mouilles. Touche et montre-moi tes doigts.

Je les lui ai présentés, ils étaient brillants de jus. J’avais des crampes dans les mâchoires, j’ai laissé mes dents reposer sur l’engin de caoutchouc pour me soulager. Mes bras étaient croisés dans le dos. Il s’est placé derrière moi, parlant encore de ce ton cinglant qui me rabaissait.

— Tu ne m’excites même pas. Tu es prête à tout pour quelques coups de queue, mais tu penses à ton plaisir alors que tu dois être seulement un objet, une esclave absolue. Tu me sers à me vider les couilles et seulement à ça... ou à vider celles de qui me semblera bon.

C’était pire de ne pas le voir quand il disait ça.

— Non, décidément, je n’ai même pas envie de te fouetter.

Il a dû remarquer que tout mon corps se détendait, car il a ajouté :

— J’ai trouvé mieux.

Il s’est absenté. Je me suis assise sur les talons pour me reposer un peu. J’avais toujours le gode dans la bouche, il me gênait pour avaler ma salive. Je l’ai entendu revenir et je me suis aussitôt redressée. Je percevais des bruits sans pouvoir les identifier.

— Mets-toi à quatre pattes, le cul relevé.

Je me suis exécutée en me cambrant de mon mieux.

— Ferme les yeux. Tes seins doivent toucher le sol, tu tournes la tête sur le côté, la joue contre la moquette.

J’ai écrasé mon buste par terre, ce qui tendait encore plus ma croupe et faisait bâiller les lèvres de mon sexe.

— Montre-moi ta fente mieux que ça.

J’ai essayé de m’ouvrir davantage, mais j’étais offerte au maximum. Le silence, puis un déclic a retenti. Un déclic !

Hors de moi, je me suis redressée d’un sursaut et j’ai arraché l’engin qui me bâillonnait.

— Ça non ! Je refuse.

Je me suis relevée devant lui. Il avait l’appareil photo dans les mains et me regardait, le visage neutre. Son regard m’a fait peur. J’ai repris, plus bas :

— Je ne peux pas accepter. Je regrette.

Il a fait un pas et m’a giflée à toute volée. Il ne m’avait jamais touchée au visage.

— Tu vas te laisser faire, et sans que j’aie besoin d’utiliser le martinet. Tu vas te laisser faire parce que tu es ici pour obéir. Tes petites révoltes sont ridicules et ne durent pas, tu le sais bien.

Je voulais à tout prix soutenir son regard, et j’ai baissé les yeux. Je frissonnais des pieds à la tête.

Je me suis agenouillée avec humilité, les mots sont venus irrésistiblement :

— Je vous demande pardon. Utilisez-moi comme vous le voulez.

— Choisis toi-même des poses.

Je suis allée me mettre contre le mur, les jambes écartées et les bras en croix. J’ai bien plaqué mon ventre contre le papier peint et j’ai rejeté la tête en arrière pour que mes cheveux balaient mon cul.

— Beaucoup trop pudique. Je veux du porno, pas du gentillet.

La voix était sèche. J’ai eu l’idée de reprendre la même pose qu’avec mon amant devant l’évier. Je me suis placée face au comptable, les reins contre la table, et j’ai replié une jambe le talon contre le pli des fesses. J’ai bien ouvert mon genou. Je pensais malgré moi à ce qu’il voyait, même les muqueuses internes devaient se montrer dans tous les détails. Il a pris plusieurs clichés.

Il m’a ensuite ordonné plusieurs postures, les plus cliniques, les plus obscènes qu’il pouvait trouver.

Mais même ça ne lui suffisait pas.

— On va s’amuser un peu avec le gode. Tu remarqueras que je suis gentil, je ne te photographie ni attachée, ni avec des marques de fouet sur la peau... pour aujourd’hui.

Couchée sur le dos par terre, j’ai dû replier mes jambes et les tenir écartées à deux mains. Il m’avait glissé un coussin sous les reins. Il m’a félicitée de mon obscénité, j’écoutais résignée ses railleries méchantes.

— Tu n’es pas aphrodisiaque, tu sais, c’est vulgaire, ce con béant. Et je ne suis pas sûr que ton anus soit tout à fait propre. Vraiment, on ne t’a jamais enculée ? C’est curieux, je te trouve bien large.

Il a pris le gode.

— Je peux donc y aller franchement, ça ne te fera pas si mal que ça.

Il était assez observateur pour avoir compris que si j’avais un seul tabou, c’était bien celui-là. Ma répugnance semblait le réjouir.

— Ne te contracte pas si fort, ou ce sera beaucoup plus pénible. Je n’ai pas l’intention d’y aller doucement.

Le contact du caoutchouc contre l’anneau que je resserrais malgré moi m’a terrorisée. Ma plainte mal contenue l’a agacé.

— Je vais te faire gémir pour quelque chose, moi. Mademoiselle voudrait peut-être de la vaseline ? À sec, tu vas voir, c’est beaucoup mieux.

Il a appuyé sur le gode. Mon anus était si crispé qu’il n’arrivait pas à le faire entrer. Soudain il a tordu une des grandes lèvres entre ses doigts. Sous le coup de la souffrance et de la surprise, je me suis relâchée et il a enfoncé tout le gland. J’ai hurlé. Il a fait tourner lentement le gode, sans le faire aller plus loin, avec son petit ricanement.

— Tu trouves ça plus efficace qu’un doigt, on dirait.

Je ne savais pas que ça donnait envie de pousser comme aux cabinets, cette gêne était plus pénible que la douleur elle-même. Il a vu que je pleurais silencieusement. Il a appuyé un peu plus fort.

— Je te défoncerais bien le cul, mais c’est un peu dommage de ne pas réserver la primeur à une vraie bite. Je trouverai bien une queue plus grosse que celle-là, pour que tu en gardes un souvenir vraiment vif.

Il a retiré l’ersatz trop vite, j’ai cru un instant que mon sphincter laissait sortir autre chose. C’était un sentiment de honte absolue.

— Tu te rappelles l’autre soir, avec l’inconnu ? Je suis un maniaque de la propreté. Tu sais ce qui te reste à faire.

Il a exigé que je me mette à genoux pour sucer le gode. Je me suis retenue de respirer et j’ai obéi.

— Ça va, tu peux te faire jouir maintenant.

Il a repris l’appareil photo, en m’assurant qu’avec des gros plans, on verrait jusqu’à mon jus. J’ai dû m’exécuter. Il ne s’est pas contenté de photographier mes doigts triturant mon clitoris, il a exigé que je me masturbe avec l’objet.

Il a pris des clichés de très près, puis plus reculés. Après je ne me suis plus rendu compte de ce qu’il faisait, car la jouissance est montée, et je me suis pistonnée à toute vitesse en gémissant sans retenue, jusqu’au spasme que j’attendais si fort.

Il m’a mise à la porte presque aussitôt après. J’ai dû tout de suite me rhabiller, les jambes floues, et partir. Il avait son visage le plus dur.

Il ne s’était même pas fait jouir sur moi, ou sucer. C’était aussi la première fois que je quittais cet appartement sans traces douloureuses sur la peau.

Chapitre X

Le samedi suivant, je suis partie de chez moi à dix-huit heures. Il m’avait convoquée en précisant que je devais m’habiller élégamment. Je portais donc une robe-manteau noire et rouge, à revers de satin, que j’avais achetée peu auparavant pour les soirées habillées auxquelles mon travail m’amenait à participer.

J’avais soigné mes dessous, slip et soutien-gorge en Chantilly noire, et des bas d’un beige nacré à jarretière élastique.

Je suis arrivée avec un petit frémissement intérieur, mon vanity à la main. Le comptable m’a accueillie avec urbanité, a pris mon manteau pour l’accrocher lui-même, et cette courtoisie m’inquiétait encore plus.

— Sers-nous donc quelque chose à boire. Tu peux prendre un alcool.

J’ai préparé un whisky pour lui, un Martini pour moi, en m’efforçant d’avoir des gestes naturels. Il m’a dit de déboutonner entièrement ma robe avant d’apporter les verres. Il fallait que je me penche devant lui pour les déposer sur la table basse, mais il n’a pas eu le moindre geste vers mes seins. Il m’observait avec précision, sans rien dire.

Je me suis assise en face de lui, les pans de ma robe écartés. J’ai veillé à ne pas croiser les genoux malgré l’envie que j’en avais. Je regardais mon verre pour ne pas croiser ses yeux. Je redoutais ses silences, et celui-ci a duré long-temps.

— C’est dommage de dépareiller une si jolie lingerie, tant pis. Enlève ta culotte.

J’ai obéi, en équilibre instable sur un pied. Il n’a pas voulu que je me rassoie.

— Mets-toi à genoux à côté de moi, les mains dans le dos.

Il me regardait pensivement en sirotant son verre.

— Est-ce que je te fais ôter aussi ton soutien-gorge ? Non, tu as si peu de seins que ta robe serait presque plate. Et puis ils sont trop écartés.

J’étais d’autant plus humiliée par cette évaluation froide que c’était vrai.

— Tu es mouillée ?

J’ai fait signe que oui avec la tête.

— On répond mieux que ça. Ou tu veux peut-être être punie ?

J’ai répondu avec précipitation :

— Oui, je suis mouillée.

— Oui qui ?

— Oui maître.

— Répète, tu es mouillée ?

— Oui, maître, je suis mouillée.

Je répétais ce qu’il voulait d’une voix monocorde.

— Montre-moi.

J’ai écarté mes cuisses, tendu mon bassin en avant, et à deux mains j’ai tiré sur les grandes lèvres pour lui présenter l’entrée de mon vagin.

— Etale le foutre dans ta fente.

De l’index, j’ai badigeonné mon sexe avec la mouille de plus en plus abondante. Je l’ai fait glisser plusieurs fois, du clitoris à la raie des fesses. Je devais résister à l’envie de m’attarder autour de mon bouton.

Il est allé dans la salle de bains, m’a lancé une boîte de Kleenex en venant se rasseoir.

— Essuie-toi. Je veux que tu sois parfaitement sèche, ça te changera.

Il m’a regardée faire. J’ai dû enfoncer un doigt dans mon vagin et le lui présenter. Ce geste suffisait pour que je sente à nouveau une humidité sournoise sourdre de mes muqueuses, mais je n’y pouvais rien. Il m’a fait mettre debout, les mains sur la tête. J’avais les jambes jointes et il s’est fâché.

— Tu dois toujours te présenter les cuisses écartées ! Tu auras cinq coups de martinet chaque fois que tu oublieras.

Il a empoigné les crêtes de chair que je présentais malgré moi en me défendant de crier. Ses doigts exerçaient une torsion lente, la douleur me faisait trembler. J’ai serré les dents, mais mes yeux se sont remplis de larmes quand il a enfoncé ses ongles et j’ai eu un hoquet de souffrance.

— Tais-toi, tu m’agaces.

Il m’a lâchée. Je me croyais sauvée, mais il a repris plus bas, pincé à nouveau au plein de la chair. J’avais si mal que je tordais mes mains toujours relevées. Je le suppliais du regard mais il avait son mauvais sourire.

Quand enfin il a arrêté, tout mon sexe était enflammé, me cuisait comme si j’avais renversé de l’eau de Cologne dessus.

— Voilà qui est mieux. Tu seras plus sensible à la parure que j’ai préparée pour toi.

Il a pris une laisse en mailles d’acier aussi grosses que mon pouce. Il l’a mise autour de ma taille, glissant le mousqueton dans la poignée de cuir sur mes reins. Le métal était froid sur ma peau.

Il a fait passer la chaîne entre mes fesses, enfoncée dans la raie, puis l’a remontée par-devant. Les maillons prenaient l’entrée de ma vulve un peu de côté, mais ils étaient à nouveau exactement au milieu en arrivant au clitoris.

Il a accroché le mousqueton à ceux qui me ceinturaient. La tension était à peine pénible. Je croyais qu’il allait me laisser comme ça, mais il a parlé :

— J’enlève quatre crans.

Cette fois, il a dû tirer très fort sur la chaîne pour fixer le fermoir, j’ai crié quand elle a mordu mon bouton déjà douloureux.

— Puisque tu es incapable de te taire, j’enlève deux crans de plus.

Malgré mes gémissements, il l’a fait. Les chaînons pénétraient dans la chair de ma fente d’une manière atroce, je pleurais. Il s’amusait à tirer sur les poils qui pointaient entre les anneaux. Il m’a ordonné de marcher à travers la pièce.

C’était encore bien plus douloureux quand je bougeais. J’ai osé le supplier :

— Enlevez-la, je vous en prie, c’est insupportable. Je ne pourrai pas tenir.

— Un mot de plus et je raccourcis encore. Reboutonne ta robe et va te remaquiller un peu, nous allons dîner en ville.

Je me déplaçais à petits pas contraints, en me mordant les lèvres. Il semblait satisfait.

J’ai eu beaucoup de difficulté à monter dans la voiture. Etre assise faisait entrer encore plus profondément les maillons dans mon sexe. J’ai pris la seule position à peu près supportable : un peu tournée de côté, assise sur une fesse.

Il m’a fait observer qu’au restaurant, je devrais me tenir mieux et montrer une parfaite aisance.

— Des grimaces seraient tout à fait déplacées, je t’emmène dans un endroit élégant. Et j’attends que tu fasses honneur à notre invité.

Une fois garé, il a fait le tour de la voiture pour m’ouvrir la portière avec obligeance – et voir comment je sortais.

Le maître d’hôtel, sur un mot de lui, nous a guidés jusqu’à une table. J’ai réussi à ne rien montrer, ni en marchant, ni lorsque j’ai vu qui nous attendait : l’homme qui était passé à l’appartement quelques jours avant.

J’ai eu du mal à dissimuler mon inquiétude en lui serrant la main, cependant. Je me suis assise en face d’eux. J’ai fait un effort immense pour garder le sourire. La chaîne mordait la chair déjà meurtrie de mon sexe. Et il fallait que je me tienne bien droite, ce qui augmentait la tension. Je souffrais, j’étais terriblement mal à l’aise, et je devais répondre aimablement au bavardage du dénommé Jean-Pierre.

Je ne me rendais même pas compte de ce que je mangeais, obsédée par la douleur qui taraudait mon clitoris. Là surtout, c’était intolérable.

À un moment, le comptable s’est penché vers moi et a demandé d’un ton plein de sollicitude :

— Quelque chose ne va pas, Marie-Nathalie ? On dirait que tu n’es pas bien. Tu as mal à la tête ?

J’ai balbutié que non, puis je ne sais plus quel lieu commun, que le repas était délicieux ou une phrase de ce genre.

Ce dîner était une véritable torture. La douleur ne diminuait pas, parce qu’au moindre mouvement, les maillons bougeaient et s’imprimaient plus profondément dans ma vulve. Et puis j’étais inquiète, je regardais le comptable avec appréhension mais il bavardait avec son ami et ne montrait rien.

Jean-Pierre s’est absenté un instant. J’ai dit à voix basse :

— Je n’en peux plus. Je ne peux plus tenir.

Mon bourreau a haussé les épaules sans prendre la peine de répondre. Avant le retour de l’autre, il a ordonné :

— Au dessert, tu iras aux toilettes.

J’attendais, mais il n’ajoutait rien. J’ai demandé d’une voix humble :

— Pour enlever la chaîne ?

— Bien sûr que non. Tu iras faire pipi.

Je n’ai pas pu essayer de le fléchir, son invité revenait.

Il me semblait que nous étions là depuis trois heures. Le service était lent, j’aurais voulu me lever, crier que je n’en pouvais plus ou insulter n’importe qui. Tous mes nerfs étaient tendus. Je ne surveillais pas assez mon visage. L’ami m’a demandé :

— Vous semblez souffrante, mademoiselle ?

Et le comptable a renchéri.

— C’est bien ce qu’il me semblait. Voyons, Marie-Nathalie, qu’y a-t-il ?

J’ai répondu vaguement que j’avais mal dormi et que le bourgogne me donnait un peu mal à la tête. Jean-Pierre s’est empressé de demander une carafe d’eau fraîche, m’a proposé de sortir pour respirer l’air frais. L’autre jubilait en me regardant protester que ce n’était rien, que c’était déjà passé.

Après le chariot de fromages, j’ai demandé aux deux hommes de m’excuser un instant et je me suis levée.

Heureusement, les lavabos étaient dans leur dos. J’ai fait deux pas et j’ai été délivrée de leurs regards. J’ai pu marcher jusqu’aux toilettes en courbant un peu le dos.

Je me suis enfermée et j’ai retroussé ma robe. Je n’osais pas toucher la chaîne, je craignais d’avoir encore plus mal si j’essayais de la déplacer. J’ai regardé, elle était enfoncée très profondément dans la chair, les poils la cachaient presque entièrement.

Je me suis accroupie au-dessus du siège et j’ai relâché ma vessie. L’urine a coulé sur le côté, déviée par les mailles d’acier, et elle a inondé mes fesses. Mais un second jet s’est répandu sur ma vulve et je me suis pliée en deux sous la brûlure. Je ne pouvais pas arrêter malgré la douleur.

J’aurais voulu soulever la chaîne pour regarder, j’avais peur d’être à vif tellement le contact de l’urine était cuisant. Mais la seule idée de faire bouger les maillons me hérissait de frissons.

Je me suis tamponnée doucement avec le papier, ce simple contact était douloureux. J’étais absente depuis plusieurs minutes, je me suis dépêchée d’essuyer mes fesses mouillées puis la lunette où des gouttes de pisse étaient tombées. J’ai rabattu ma robe et je suis sortie sans me regarder dans le miroir. Je n’avais pas du tout envie de voir mon visage.

Il y avait encore le dessert, le café, l’addition. Enfin nous nous sommes levés. Je tremblais intérieurement. L’ami n’a pas dû comprendre pourquoi je lui offrais un sourire aussi soulagé quand il a pris congé de nous. Nous nous sommes quittés sur le trottoir, je ne sentais presque plus la douleur en retournant à la voiture.

Mais à l’appartement, une autre épreuve m’attendait. Le comptable m’a fait mettre nue. Avec une brutalité délibérée, il a tiré sur la chaîne qui me ceinturait, comme s’il voulait me soulever. Je n’ai pas pu retenir un cri aigu, j’ai cru qu’il me déchirait le sexe.

Je suis tombée à genoux et j’ai pris sa main, et sans qu’il m’ait rien ordonné, je l’ai embrassée. Je pleurais sans retenue, mes nerfs me lâchaient. Je l’implorais entre deux sanglots :

— Je vous en prie, arrêtez de me torturer. Vous savez bien que j’obéis à tout, mais vous me faites trop mal.

Je savais que je risquais de m’attirer une nouvelle punition en le suppliant, mais je perdais la tête de douleur.

Il m’a dit calmement de me relever. Il a saisi le mousqueton et j’ai compris qu’il allait enlever la chaîne. Je l’ai regardé avec gratitude sans oser le remercier.

Les maillons ont relâché leur pression. Le sang, en revenant dans les tissus écrasés, m’a fait un mal abominable. J’ai émis un gémissement sourd lorsque la laisse s’est détachée. Elle est tombée à terre avec un bruit métallique. Le comptable m’a fait asseoir et m’a tendu la glace.

— Regarde ta chatte.

J’ai vu avec effroi les nymphes gonflées, violacées, qui portaient la trace des maillons imprimée en creux.

Il a tiré sur les lèvres meurtries pour dégager le clitoris. Il était deux fois plus gros que d’habitude et la chair tout autour était rouge sombre. J’avais mal rien qu’en le voyant, la même morsure aux reins que devant des photos médicales.

— Tu peux te rafraîchir un peu avec de la salive.

L’idée de toucher ma vulve si douloureuse m’a fait trembler. Avec mille précautions, je l’ai effleurée après avoir mouillé mes doigts. Je serrais les dents, même ce contact si léger ravivait la brûlure. Il était accroupi devant moi et regardait. J’ai eu un recul involontaire quand il a avancé sa main. Ses doigts se sont posés sur les crêtes toutes enflammées.

— C’est brûlant. Ton con doit être moins chaud, c’est dommage. Mais l’entrée est bien gonflée, je serai obligé de forcer pour rentrer ma queue. Je crains que ce ne soit un peu douloureux pour toi, peut-être même très douloureux.

Je l’ai regardé avec une véritable terreur. Il était toujours accroupi entre mes genoux écartés et me souriait, mais ses yeux étaient froids et j’y voyais la lueur que je redoutais le plus. J’ai compris qu’il ne montrerait aucune pitié, même si je le suppliais, même si je m’humiliais totalement devant lui.

Je l’ai suivi des yeux en grelottant. Il se levait, enlevait les coussins du canapé. Il a déplié le lit, et enlevé ensuite le mince matelas de mousse. Il m’a dit de m’approcher.

— Décidément, tu es vouée aux mailles métalliques, ce soir. Couche-toi sur le dos en travers du sommier, le cul bien au bord.

Je me suis allongée selon ses directives. C’était très désagréable, l’acier était froid et coupant. J’avais surtout mal à l’endroit où mes fesses appuyaient. Le lit était très bas, peut-être à vingt centimètres au-dessus de la moquette.

La morsure du sommier sur ma peau n’était rien à côté de la brûlure qui enflammait mon sexe.

Le comptable s’est déshabillé en me contemplant Il me surplombait et je ne pouvais pas détacher mes yeux de son sexe dressé. Il me semblait plus gros que d’habitude, tellement j’avais peur. J’entendais un petit bruit métallique, j’ai réalisé que c’était mon tremblement qui faisait bouger les ressorts. Il s’est penché, la figure tout près de ma toison. Il a écarté les chairs qui ourlaient la vulve.

— Tu as peut-être la trouille, mais tu mouilles bien. C’est vraiment enflé, tu risques de passer un mauvais moment, trempée ou pas.

Il a posé les mains sur mes épaules et s’est à demi allongé sur moi, entre mes cuisses écartées qui pesaient douloureusement sur le cadre de fer.

En s’aidant de la main, il a pointé son gland contre les grandes lèvres. Il s’est amusé un moment à appuyer tout du long. J’avais les yeux fermés mais je devinais qu’il guettait mes grimaces, mon sursaut quand son nœud pressait plus fort la corolle terriblement sensible.

Et puis, brutalement, son sexe a forcé l’entrée du vagin. J’ai poussé un véritable hurlement, la douleur irradiait comme s’il m’avait déchirée. Il s’est retiré pour se planter plus férocement encore. La souffrance secouait tout mon corps, cette fois je n’ai pas pu empêcher mes mains de se porter en avant pour le repousser. C’était insupportable.

Il a attrapé mes poignets avec colère et les a tordus, puis il a pesé de tout son poids sur moi. Les mailles d’acier ont mordu plus fort mon dos et mes fesses. Je ne savais plus si je gémissais parce que son sexe me déchirait, parce qu’il me broyait les poignets ou parce que le sommier s’incrustait dans ma peau. C’était un cauchemar.

Il s’est relevé. J’ai ouvert les yeux, il avait un visage pâle de rage, les narines pincées. Il m’a retournée brutalement et il a appuyé sur mon dos pour que mes seins s’écrasent contre le métal. C’était beaucoup plus pénible à plat ventre. Il m’avait mis les mains dans le dos, je ne pouvais pas me soutenir sur les coudes.

Je tenais ma tête un peu relevée pour ne pas me meurtrir le visage, très vite j’ai ressenti une crampe dans la nuque. Je ne l’entendais plus, j’avais la figure tournée vers le mur et je ne pouvais pas voir s’il avait quitté la pièce.

Je l’ai senti qui saisissait mes poignets et les tirait, les attachait bras tendus à l’horizontale, à la tête et aux pieds du lit. Puis il a glissé un coussin plat sous ma tête, j’ai pu y poser ma joue.

Mes chevilles à leur tour ont été serrées dans des cordes. Il a tiré fort, j’étais écartelée et mes fesses restaient ouvertes malgré mes efforts pour en contracter les muscles.

J’ai senti son souffle dans ma raie. Il devait examiner ma vulve ou mon anus. Et aussitôt sa queue a forcé à nouveau l’entrée de mon vagin, que j’offrais malgré moi. La brûlure s’est faite de plus en plus forte à mesure qu’il accélérait son rythme.

Il s’appuyait à mes épaules, son poids incrustait le treillis dans la peau si sensible de mes seins ; une des pointes s’écrasait juste sur une ligature de métal et me faisait souffrir. Je sentais que mon vagin était lubrifié et pourtant, le frottement de sa queue contre les parois était douloureux, m’irritait comme s’il les avait frictionnées avec du sable. Le sommier grinçait à chacun de ses coups de reins. Je haletais, la joue plaquée sur le coussin. Ça me semblait incroyable mais je sentais mon corps répondre, souhaiter que son sexe continue à me labourer malgré la souffrance. Celle-ci s’atténuait, tout au moins je la sentais moins vivement, parce que le plaisir montait, me nouait le ventre. Si j’avais été moins étroitement attachée, j’aurais tendu mes fesses à la rencontre de cette bite qui me faisait mal, mais qui me faisait aussi gémir d’excitation et d’attente.

Il me baisait sans un mot, sans ralentir son rythme. Ses doigts s’incrustaient dans l’arrondi de mes épaules. Leur crispation soudain plus forte m’a fait deviner qu’il allait jouir. Je souhaitais de toutes mes forces y arriver en même temps que lui. Sa queue en frappant le col avec une violence incroyable a déclenché mon orgasme. Je me suis tétanisée sous lui dans un râle qui n’en finissait pas, et au moment où l’onde de plaisir diminuait enfin, se retirait de mon sexe, j’ai senti son sperme inonder le fond de mon vagin et cela a fait naître une nouvelle jouissance. J’ai entendu mon cri, ma voix était rauque, méconnaissable. Le plaisir m’a secouée aussi fort qu’une décharge électrique.

Je suis restée anéantie, toujours crucifiée sous lui. Son sexe est ressorti avec un bruit mouillé, j’ai été délivrée de son poids et j’ai basculé dans un sommeil lourd, ou bien je me suis évanouie.

Chapitre XI

De trois jours, je n’ai pas pu m’asseoir sans que me transperce une douleur fine, aiguë, qui me rappelait chaque fois la torture de cette soirée. Rentrée chez moi, j’avais dû faire couler longuement de l’eau froide sur mon sexe tuméfié. J’en étais même arrivée à boire le moins possible, tant l’urine me brûlait au passage.

Mon clitoris était encore sensible lorsque j’ai repris le chemin maintenant familier, mais au moins il n’y avait plus de gonflement.

Malgré tout ce qu’il m’avait fait subir, le simple fait d’entrer dans le hall, d’appeler l’ascenseur, suffisait à m’exciter sourdement. Je me rappelais ce qu’il m’avait dit un jour : « Toi sèche, c’est inimaginable. »

Il m’a ouvert, m’a regardée de haut en bas avant de me faire entrer. Je portais une jupe droite, une tunique de laine style Chanel. J’avais un grand châle enroulé sur les épaules, les cheveux relevés et lissés en coque sur la nuque. Son regard était un peu ironique. Il m’a emmenée dans le salon, a pris le téléphone et composé un numéro en me faisant signe de poser mon sac et mon châle.

— Elle est arrivée. Oui, encore habillée, elle a son petit air de jeune dame en visite. Non, bien sûr.

Je me tenais à quelques pas de lui, les bras ballants. Je gardais le regard dirigé vers la baie, mais j’avais les joues chaudes.

— Cela fait un petit moment qu’elle n’a pas été fouettée. Non, rassurez-vous, il y a d’autres moyens de la mater, et récemment une laisse en acier lui a rendu la chatte tout à fait sensible.

Il s’est tourné vers moi. Il m’a parlé en tenant le combiné assez près pour que son correspondant entende.

— Approche-toi. Tu as un slip sous ta jupe ?

Je l’ai relevée pour lui montrer que oui, une boule dans la gorge m’empêchait de répondre.

— Enlève tout le bas. La jupe et la culotte.

Il a repris sa conversation pendant que je me déshabillais et venais à côté de lui. Ma tunique n’était pas assez longue pour cacher le triangle de poils qui était à portée de sa main. Il l’a saisi tout en parlant, il le peignait avec ses doigts en fourche.

— Attendez que je vérifie.

Son doigt s’est enfoncé dans mon vagin ; l’a fouillé sans douceur.

— Oui, elle mouille. Je pense en effet que cela mérite une punition. J’ai là un martinet tout neuf.

Il l’a sorti d’un tiroir. Les lanières étaient plus longues que celles de l’autre.

— Décidez vous-même du nombre de coups.

Il y a eu un silence. Il écoutait en me regardant de son air glacial. Il ne me touchait pas. Le martinet était posé sur la table, tout près de moi.

— Je vais vous la passer.

Il m’a tendu le combiné. Une voix de femme m’a demandé :

— Alors, petite salope, l’idée du fouet te fait mouiller ?

Le comptable avait appuyé sur le bouton du haut-parleur, il entendait aussi bien que moi. Il a pris le martinet et me l’a montré.

— Je te conseille de répondre.

J’ai murmuré :

— Je ne sais pas.

Un rire méchant dans mon oreille.

— Hypocrite, avec ça ! La punition ne sera vraiment pas de trop. Je suis gentille, je te laisse le choix : dix coups sur les seins, ou vingt sur les fesses.

Je n’arrivais pas à parler. Le comptable a tendu la main et tiré violemment ma toison. La femme a entendu mon gémissement.

— Qu’est-ce qu’il te fait ?

— Il... il tire sur mes poils.

— Quels poils ?

— Ceux de mon sexe.

Ce dialogue me donnait honte, mais je ne pouvais pas m’y dérober. Le martinet qui frôlait ma hanche me rappelait à l’obéissance. La voix a repris sèchement :

— Alors, connasse, tu choisis quoi ?

Ce mot était si moche, si insultant, que le sang m’est monté aux joues. C’était pire venant d’une femme. J’ai pourtant répondu avec humilité :

— Les fesses.

Elle a ricané :

— Ce sera donc les seins. Repasse-moi ton maître.

Le comptable a coupé le haut-parleur. Il a repris la conversation tout en s’amusant à faire glisser les lanières du fouet sur mon ventre et le long des cuisses. Ces frôlements me donnaient la chair de poule. À un moment, il a eu un rire bref.

— Les grands esprits se rencontrent ! J’avais justement l’intention de les lui faire connaître ce soir. Oui, j’en ai des toutes neuves, avec de bons ressorts. Si vous pouviez la voir qui écoute, elle a la figure stupide d’inquiétude. Oui, je vous tiendrai au courant.

Il a raccroché après un au revoir plein d’entrain et s’est tourné vers moi avec un air de fausse commisération.

— C’est bien triste pour toi, mais ce sera les seins. Tu as entendu, je n’y suis pour rien, tu ne pourras pas m’en vouloir de te chauffer les nichons.

Sa voix s’est faite métallique.

— Tu devrais déjà être nue. Et je ne vois pas pourquoi tu claques des dents, c’est très bien chauffé ici.

J’ai posé mon pull sur le dossier d’un fauteuil. Je n’avais rien dessous. Les pointes de mes seins étaient tellement froncées qu’elles me faisaient mal. Il a pris une corde dans le tiroir d’où il avait déjà sorti le martinet. Il m’a fait mettre à genoux sur une chaise, face au dossier. Celui-ci s’arrêtait à la hauteur de mon estomac. Il m’a lié les poignets dans le dos, reliés aux chevilles. C’était très malcommode, car l’attache était assez courte pour m’obliger à me cambrer en arrière, en équilibre instable. Le bois laqué était dur sous mes genoux. Il a murmuré d’un air perplexe :

— Je ne sais plus si nous avions dit dix coups ou quinze.

Je me suis dépêchée de dire :

— Dix, elle avait dit vingt sur les fesses ou dix sur les seins.

Il m’a toisée, debout devant moi, le fouet à la main.

— Je t’avais demandé quelque chose ? Ce sera donc quinze.

Je l’ai vu lever son bras, j’ai rejeté le buste en arrière et chancelé, déséquilibrée ; au même instant, les lanières s’abattaient avec férocité. J’ai crié. Il a recommencé aussitôt. J’ai tiré comme une folle sur la corde qui immobilisait mes poignets, mais je pouvais seulement me tortiller, les seins tendus vers lui malgré moi. Il visait les pointes, prenait son temps. L’instant qui précédait la morsure du fouet était aussi terrible que la douleur elle-même. Il le savait et le faisait durer.

Je ne sais pas s’il a compté, s’il s’en est tenu à quinze coups. Lorsqu’il a arrêté, j’ai continué à gémir, je me balançais sur la chaise tellement j’avais mal.

J’ai à peine senti ses mains qui me détachaient. Il m’a aidée à me redresser, à descendre. Je me suis tenue devant lui en frémissant encore de douleur.

J’ai baissé les yeux sur mes seins couverts de marques. Les traces rouges en faisceaux, gonflées, bleues par endroits, disaient avec quelle violence il m’avait battue.

J’ai croisé son regard, réalisé que j’avais les jambes jointes. Vite je les ai écartées, en prévenant sa remarque j’avais une chance de ne pas être punie pour ça aussi. Il est allé poser le martinet, puis il m’a ordonné de venir me placer dos au mur et de fermer les yeux. Je l’ai entendu qui fourgonnait dans le tiroir. Tout mon corps s’est contracté lorsqu’il s’est approché.

— Ouvre ta chatte.

J’ai posé les doigts sur les poils humides de sueur afin d’écarter les grandes lèvres. Un contact lisse et froid contre l’intérieur de ma cuisse m’a fait comprendre qu’il avait pris le gode. La tige de caoutchouc s’est enfoncée lentement dans mon vagin. Il n’avait pas à forcer, l’engin glissait facilement. Je contractais inconsciemment mes parois internes pour mieux sentir son contact.

J’ai senti qu’il passait une ceinture autour de ma taille, après quoi il y a noué une étoffe. Il m’a dit de me tourner un moment, a mis la main entre mes cuisses pour attraper le tissu et il l’a remonté par derrière pour l’attacher de la même façon. Ce dispositif maintenait le godemiché bien planté jusqu’au fond du vagin je commençais à être très excitée.

Il m’a fait reprendre ma position face à lui. J’ai entendu un froissement de vêtements, il devait se déshabiller.

J’avais les bras le long du corps. Il a pris ma main et l’a mise sur son sexe. Il ne l’a pas lâchée lorsqu’elle s’est refermée sur la tige gonflée, c’était lui qui guidait mon mouvement avec ses doigts par-dessus les miens. Il a ordonné :

— Serre moins fort, et va plus loin, jusqu’au gland.

Mon ventre accompagnait le mouvement, il bougeait au même rythme, inconsciemment.

— Arrête.

Il a enlevé ma main.

— Tu crois que tu vas t’en tirer comme ça, me branler bien gentiment et repartir les nichons à peine meurtris ? Ouvre les yeux.

Il tenait à la main une pince à linge. Je regardais fixement ce morceau de plastique rose, mon esprit réalisait avec lenteur. De l’ongle, il a effleuré mes seins et ricané :

— Tu as les tétons qui pointent. Ils n’en seront que plus sensibles.

Je me suis plaquée au mur, terrorisée. Il a sifflé en tenant mon visage relevé par le menton :

— Si tu lèves le bras, si tu cherches à te protéger, je t’en mets une sur le clitoris. Et crois-moi, ça, c’est vraiment insupportable.

Il a pris le martinet et coincé le manche en travers de ma bouche, tout en m’expliquant d’un ton technique :

— Les doubles vitrages risquent de ne pas suffire.

Puis il s’est reculé et m’a regardée un moment. J’étais collée contre le papier peint, tremblant de tous mes membres, les mains à plat un peu écartées des cuisses. Les lanières du fouet pendaient d’un côté jusqu’à ma clavicule.

Il jouissait visiblement de ma terreur. Il s’est approché, une pince à la main. J’ai fermé les yeux avec un gémissement désespéré.

J’ai eu un sursaut quand ses doigts se sont posés sur mon ventre. Ils ont serré très fort la peau, pour la faire saillir en bourrelet, et j’ai senti la mâchoire de plastique enserrer le pli. Il a détendu peu à peu la pince. La morsure devenait vraiment pénible. Brusquement, il a relâché complètement le ressort. La douleur brutale, très vive, m’a fait gémir sourdement. Et elle durait, irradiait jusqu’au fond de mon sexe toujours distendu par le gode.

Quand j’ai senti qu’il allait en placer une deuxième, j’ai griffé le papier avec mes ongles, je me tordais de peur animale devant lui. Il l’a mise.

La souffrance m’a fait ouvrir les yeux. Je l’ai regardé avec une supplication silencieuse, c’était intenable maintenant qu’il y en avait deux. Et il tendait le bras à nouveau vers la table.

— Celles-ci sont en bois, mais je ne pense pas que cela fasse une différence.

J’ai fait rouler ma tête de gauche à droite, affolée. Je ne pourrais pas le supporter, c’était impossible.

Il a empoigné mon sein, j’ai fermé les yeux avec un râle et la pince a écrasé la pointe que ses doigts faisaient saillir.

J’ai hurlé malgré le bâillon sur lequel je serrais les dents. La douleur était terrible, c’était pire que la chaîne, pire que tout ce qu’il avait pu m’imposer.

Dans un vertige de souffrance, j’ai senti qu’il tirait sur l’autre aréole. Je contractais si fort mes muscles pour ne pas lever le bras et le repousser que je sentais les muscles tressauter.

La même morsure infernale est venue s’ajouter aux autres. Je n’ai même pas pu crier, j’étais épuisée et je sanglotais sans bruit. C’était trop, je crois que j’étais au bord de l’évanouissement. Chaque respiration me faisait mal parce qu’elle soulevait mes seins. La douleur lancinante me semblait venir de partout. Je n’en pouvais plus.

Il m’a laissée longtemps ainsi, il était allé s’asseoir. Peu à peu je me suis calmée, j’ai arrêté de grelotter, J’avais toujours mal, mais d’une façon moins aiguë.

Il m’a fait signe de m’approcher. Il était confortablement installé dans l’un des fauteuils, les bras sur les accoudoirs, son sexe toujours dressé. J’ai compris sans qu’il ait besoin de parler et je me suis mise à genoux entre ses jambes. Je craignais de frôler quelque chose avec les pinces, l’idée même qu’elles pourraient heurter le fauteuil ou sa cuisse me faisait frissonner.

J’étais toujours harnachée avec la ceinture et le foulard, mais j’oubliais la présence du gode. Je me le suis rappelé en m’agenouillant parce qu’il a bougé dans mon vagin.

La queue relevée frôlait mon cou. Je l’ai prise à deux mains, la tenant bien serrée à la base, et je l’ai frôlée de coups de langue légers pour l’enduire de salive. Quand elle a été bien luisante, je l’ai délaissée pour frotter mon visage à ses cuisses et lécher les boules poilues qui roulaient dans leur sac de peau. Il y avait une odeur âcre, je l’ai sentie surtout lorsque j’ai enfoncé ma langue plus bas, vers l’anus. Il a grogné de plaisir, et je me suis sentie excitée à nouveau.

Je suis revenue à son sexe. Je l’ai fait entrer à moitié dans ma bouche, les lèvres resserrées autour du bourrelet à la base du gland. Je le tétais à petits coups rapides, avec un bruit de succion qui m’affolait moi-même, en même temps que je contractais les muscles de mon vagin pour augmenter mon plaisir.

Puis je l’ai enfourné tout entier. J’ai fait glisser la tige longuement d’avant en arrière sur ma langue, les papilles irritées par les poils rêches que j’avais léchés sur ses couilles. Mes hanches ondulaient, j’avais envie de gémir. Je ne pensais plus à ce qui écrasait toujours mes bouts de seins et la peau fragile de mon ventre.

On aurait dit qu’il devinait mes sensations : il a tendu la main et touché les pinces. La douleur a incendié ma poitrine, j’ai poussé un cri étouffé par sa queue plantée jusqu’à ma gorge. De nouveau il a appuyé sur les bâtonnets de bois, en insistant davantage. Je me tordais entre ses jambes, il serrait ses genoux pour m’empêcher de reculer.

Des larmes coulaient le long de mon nez, je ne pouvais plus respirer, j’ai lâché son sexe. Il m’a tirée par les cheveux pour écraser ma figure contre son bas-ventre en grondant :

— Tu me finis, oui ! Vide-moi les couilles, salope.

J’ai repris sa queue dans ma bouche en retenant mes reniflements et je l’ai sucé de toutes mes forces. Je guettais ses mains du coin de l’œil, mais elles étaient crispées sur les accoudoirs, il ne pensait plus à me torturer. Son corps s’est tendu, il a grogné :

— Prépare-toi, putain, je t’envoie la purée.

J’ai plaqué ma langue contre le méat pour faire fuser le sperme dans ma bouche. Je l’ai bu en frissonnant, je me retenais de déglutir et j’ai attendu ses derniers sursauts de plaisir pour avaler.

Hors d’haleine, je me suis reculée afin que mon contact ne le dérange pas. Assise sur les talons, avec les pinces toujours absurdement dressées, je l’ai regardé se détendre. Je bougeais encore mes reins pour faire frotter le gode au fond de mon vagin.

Il s’est levé, m’a ordonné de défaire la ceinture et de m’allonger sur le canapé. Un pied sur le dossier et l’autre à terre, j’ai pris la pose qu’il m’indiquait avec docilité. Les épingles qui retenaient mon chignon ont glissé, mes cheveux ont coulé sur mes épaules.

— Branle-toi. Pas avec le gode, avec ton doigt. Frotte bien ton clitoris, ta petite bite bien bandée.

Les joues brûlantes, j’ai obéi.

— Ne t’arrête surtout pas. Serre les dents.

J’ai eu une seconde de panique lorsque j’ai vu sa main s’avancer vers mon ventre. Il a pressé sur une pince et les mâchoires se sont ouvertes d’un seul coup. L’afflux brusque du sang dans les tissus écrasés m’a fait hurler.

— Branle-toi plus vite.

Il a retiré la seconde pince malgré mes sanglots et mes plaintes. Je me masturbais avec frénésie mais je ne sentais plus rien. Je le suppliais avec des mots incohérents.

Il a empoigné le gode d’une main, l’a fait entrer et sortir avec régularité, en accélérant peu à peu le mouvement. Quand il m’a vue haleter et me soulever à sa rencontre, il a enlevé une nouvelle pince. J’étais déjà trop près du plaisir pour que la souffrance m’empêche de continuer à me cambrer. La douleur se mêlait à l’excitation folle du gode qui me pistonnait, de mon doigt qui frottait très fort mon clitoris gonflé. Même quand il a enlevé la dernière pince, je n’ai pas ralenti. J’écartais les cuisses à me déchirer les muscles, je gémissais sous les coups qu’il me donnait avec l’instrument. J’ai desserré les dents pour geindre : « maintenant, vite, je vais jouir ».

Il a arraché le gode de mon sexe et m’a frappé la joue avec. Il ne le replantait pas, j’ai ouvert les yeux, égarée par la frustration. J’étais à l’extrême bord du plaisir, je sentais la mouille toute chaude qui coulait entre mes cuisses. J’ai compris à son visage, j’ai supplié :

— Par pitié, ne me laissez pas comme ça !

Il a posé l’instrument sur la table et m’a jeté, le dos tourné :

— Tu te rhabilles et tu t’en vas.

Je ne pouvais pas admettre que vraiment il me renvoyait à moitié folle d’excitation, je restais écartelée sur le sofa en espérant qu’il changerait d’avis. Il s’est retourné, le visage glacial.

— Tu es vraiment une chienne en chaleur. Tu te lèves ou tu préfères que je te mette à la porte sans tes vêtements ?

Je me suis redressée, le sexe en feu, le ventre tétanisé par l’attente. C’était épouvantable.

Il m’a regardée remettre mon pull, mon slip, toutes mes affaires. J’attendais malgré tout qu’il s’approche, qu’il empoigne ma toison à travers le tissu pour me renverser sur un fauteuil et me faire jouir. Mais il ne me voyait plus. Il m’a poussée pour me faire marcher plus vite jusqu’à l’entrée. La porte a claqué derrière moi.

Chapitre XII

J’attendais le comptable dans une brasserie. J’étais en avance, il m’y avait donné rendez-vous à dix-neuf heures.

Il m’avait d’abord fixé, au téléphone, une autre date. Je lui avais menti : j’avais dit que je serais en réunion trois jours pour mon boulot, alors qu’en réalité c’était parce que ces jours-là, je serais indisposée. L’explication me semblait trop gênante.

J’attendais donc. Je repensais à la fois précédente, à mon retour énervé. Pourtant je ne m’étais pas masturbée. Je n’avais pas eu envie de me « finir », comme il disait, de cette manière. J’étais profondément humiliée : exactement ce qu’il avait voulu.

Il est arrivé avec une bonne demi-heure de retard, apparemment d’excellente humeur. Nous avons pris un verre, je m’efforçais de répondre d’une manière détendue à ses phrases anodines.

À un moment, il a cherché dans la serviette qu’il trimbalait partout avec lui, et il m’a tendu une photo. Je l’ai prise et je suis devenue écarlate. Je l’ai vite retournée et posée sur la table.

C’était un cliché de la séance qui m’avait tellement coûté ; un gros plan de mon sexe, les grandes lèvres écartées par le gode à demi enfoncé. La couleur rosâtre du caoutchouc ressortait sur le noir des poils, on voyait le clitoris pointer plus haut, mon doigt qui s’enfonçait dans la corolle de chair. J’étais horrifiée, il m’avait mis cette obscénité sous le nez dans une brasserie bondée, éclairée, où une dizaine de serveurs circulaient en permanence.

Il a repris les clichés en m’assurant qu’il me montrerait les autres plus tard.

— Je vois que ça t’excite, les photos cochonnes, tu pourras les regarder plus à ton aise chez moi.

Ça me dégoûtait plutôt, il le voyait bien. Nous sommes partis. J’ai suivi sa voiture jusqu’à Antigone. Je conduisais automatiquement et je ne songeais guère à admirer les célèbres bâtiments néo-classiques.

Dès que nous avons été chez lui, il m’a dit de me déshabiller. Je portais sur ma robe une ceinture de cuir rouge, assez large, lorsque j’ai été nue il me l’a fait remettre à même la peau, bien serrée.

Il m’a emmenée dans la cuisine et m’a ordonné de m’allonger sur la table. Ce n’était pas très confortable, mes pieds étaient posés sur deux tabourets, ce qui remontait mes genoux écartés. Le rebord me meurtrissait les cuisses, il arrivait juste sous mes fesses. La pièce était vivement éclairée. Je ne m’habituais pas à ces exhibitions crues, à chaque fois je devais dominer la honte que j’éprouvais à imaginer ce qu’il voyait. Mais à cette honte se mêlait toujours une excitation malsaine.

Il s’est planté à deux pas de moi avec un demi-sourire, je me suis un peu contractée.

— Maintenant que ta touffe est immortalisée, nous allons pouvoir nous passer d’elle.

Il tenait une trousse de toilette à la main. Il a tiré sur mes poils en hochant la tête.

— Je vais commencer aux ciseaux, c’est un vrai tablier de sapeur.

J’étais mortifiée. J’avais vu un jour des photos de sexe rasé, dans une revue porno qu’un de mes cousins cachait dans sa chambre. J’étais tombée dessus par hasard, à douze ans ça marque. J’avais trouvé cela particulièrement obscène.

Je n’ai pas pu m’empêcher de balbutier :

— Mais comment vais-je expliquer ça ?

Cette crainte l’amusait visiblement.

— Je m’en fous. Tu n’auras qu’à dire à ton amant que tu as fait ça pour l’exciter.

Il a pris des ciseaux. Il tirait sur une touffe de poils, coupait au ras de la peau, recommençait avec une autre. Le métal crissait avec régularité, dans le silence. J’avais une boule dans la gorge.

— Je vais pouvoir finir au rasoir, j’ai enlevé le plus gros.

Il a pris une bombe de mousse et a étalé la crème sur ma motte. J’avais très peur de faire un mouvement involontaire. Il a raclé de haut en bas, puis dans l’autre sens. Il essuyait régulièrement le rasoir jetable avec une feuille de Sopalin. Je ne voyais pas mon sexe, seulement sa main quand elle se relevait.

La mousse me picotait un peu, elle était mentholée. Il rasait à présent de part et d’autre des grandes lèvres, les tirant entre deux doigts afin que la peau soit bien tendue. Il m’a semblé que l’opération durait une éternité. Enfin, il m’a dit :

— Va te rincer sous la douche.

La porte de la salle de bains refermée, j’ai pu me regarder dans la glace. Le mont de Vénus renflé me semblait terriblement nu on ne voyait plus que la fente rouge qui ressortait sur la chair blafarde. Le plus obscène, c’étaient les grandes lèvres, elles pendaient un peu, il n’y avait plus les poils pour dissimuler leur longueur.

J’ai passé le jet sur ma motte pour enlever les restes de mousse, et puis il a bien fallu retourner, toujours nue, auprès de lui.

Il était dans le salon et m’a regardée approcher. Il tenait une badine à la main. Je me suis arrêtée à trois pas de lui.

— Viens ici.

Le ton était menaçant. J’ai obéi mais je sentais mes jambes trembler sous moi. Il a effleuré mon sexe avec l’extrémité de la baguette.

— La chair est très tendre à cet endroit. C’est beaucoup, beaucoup plus douloureux quand il n’y a plus les poils pour protéger.

Mes ongles se plantaient dans les paumes de mes mains. La tige d’osier s’est insinuée dans la fente.

— Tu finiras chez toi avec une crème à épiler, il reste quelques poils.

Il a donné un coup pas très fort sur ma motte. Ce n’était pas vraiment douloureux, mais la peur m’a fait sursauter.

— Allonge-toi sur la moquette. Fais le pont.

J’ai pris la pose avec maladresse. Je grelottais si fort que j’avais du mal à me soutenir.

— Tu n’es pas très souple...

Les pieds juste derrière ma tête, il se penchait au-dessus de mes seins. La baguette s’est levée en un éclair et s’est abattue sur la motte que je tendais vers lui. La brûlure, atroce, m’a fait crier. Il m’a cinglée à nouveau, pour faire très mal, pour me marquer. Malgré la douleur, je devais me soutenir sur les poignets et les chevilles, les reins cassés. La souffrance en était plus insupportable que si j’avais pu m’abandonner.

Et puis il a frappé avec férocité le long de la fente. La morsure m’a fait relâcher mes muscles et mes fesses sont retombées sur la moquette. Je me tordais sous lui, affolée de douleur. Une pluie de coups tombait sur mes seins, sur mon ventre. J’ai roulé sur moi-même pour y échapper, il a cinglé mes fesses de toutes ses forces. Il s’acharnait sur moi sans un mot. Quand il s’est arrêté, tout le corps me cuisait, j’étais en larmes et j’avais les coudes brûlés par la moquette. Je suis restée recroquevillée par terre, pleurant à petits coups. Au bout d’un moment il m’a dit de me relever.

— Rhabille-toi, j’ai faim.

Je me suis redressée lentement. J’avais l’impression que mon sexe était en feu. J’ai dégrafé la ceinture, il m’a tendu ma robe.

— Tu ne mets rien dessous, ça te rafraîchira le con.

Il m’a arrêtée alors que je me dirigeais vers la porte.

— Où vas-tu ?

— Aux toilettes...

— Non. Viens à la cuisine.

Je l’ai suivi. Il a rempli un grand verre d’eau, m’a ordonné de le boire, puis un deuxième. Je sentais mon estomac gonfler, comprimé qu’il était par la ceinture.

Puis il m’a emmenée dîner.

Pendant le repas il m’a encore fait vider trois ou quatre verres. Ma vessie commençait à être douloureuse, je serrais les cuisses l’une contre l’autre sous la table.

Il voyait ma gêne et s’en amusait.

— Tu te tortilles comme la fois où tu portais la chaîne. Tu as encore mal à la tête ce soir, ma pauvre chérie ?

Je chipotais dans mon assiette, la tête basse. Lui mangeait de bon appétit. Lorsque nous sommes revenus à l’appartement, j’ai espéré qu’il m’autoriserait a aller me soulager. La pression dans mon bas-ventre devenait de plus en plus pénible. Mais il n’a rien dit et je n’ai pas osé lui demander la per-mission.

J’étais plantée au milieu de la pièce, raidie par la gêne. Il ne s’occupait pas de moi et je ne savais pas quoi faire. Il a allumé une cigarette, a parcouru des papiers. Les minutes étaient longues. Enfin il m’a lancé, sans même me regarder :

— Mets-toi à quatre pattes, le cul tourné vers moi. Retrousse ta robe et coince le bord dans la ceinture.

J’ai fait ce qu’il m’indiquait. Je basculais à nouveau dans l’automatisme de l’obéissance, dans cette sensation d’avilissement qu’il me faisait éprouver à chaque ordre donné.

Les fesses relevées, la fente du con bien élargie, j’ai attendu. Il a recommencé son manège, je l’entendais dans mon dos qui remuait ses papiers, déplaçait un objet.

J’étais humiliée par ma position animale, je ne savais même pas s’il regardait mon sexe ou s’il lisait pour de bon. J’ai remué un peu pour déplacer mes genoux irrités par la moquette, j’ai reçu aussitôt une claque sèche sur les fesses. Il s’est accroupi derrière moi, ses doigts se sont enfoncés dans ma fente. J’ai senti son pouce rentrer jusqu’à la base dans mon vagin, et j’ai eu un gémissement honteux.

Il m’a ordonné de me cambrer davantage. Il fouillait toujours mon sexe. Son index s’insinuait vers mon anus resserré, j’avais le souffle court, je me tendais vers lui le plus possible.

Sa main rampait autour de mon clitoris. Une houle d’excitation durcissait la pointe de mes seins ; je ne pensais déjà plus à l’indécence de ma position, au gros plan qu’il avait sous les yeux de mon sexe humide et ouvert.

La chaleur de ses doigts sur la peau épilée me donnait des frissons, surtout quand il passait sur un endroit meurtri par la badine. Il a ricané, en continuant à frotter son pouce dans mon fourreau :

— Et naturellement, tu as le con inondé. On pourrait t’y fourrer n’importe quoi, tu serais capable d’en pisser de plaisir.

Il a retiré sa main, l’a essuyée sur ma cuisse.

— Mais ce trou-là ne m’intéresse pas.

Il a écarté mes fesses avec brutalité. Son ongle a lentement griffé la raie, tout du long. J’avais beau me crisper, je sentais mon anus s’ouvrir quand ses doigts le frôlaient. Son index replié a pressé l’anneau secret jusqu’à s’enfoncer un peu. Mon grognement de révolte m’a valu un pinçon douloureux à l’intérieur de la cuisse, et son doigt m’a forcée davantage.

— Cette fois tu vas y passer, salope.

Je me suis contractée de toutes mes forces, malade de honte.

— Non, je vous en prie. Pas ça, tout mais pas ça.

Il a eu un rire bref.

— Tu as la trouille ? Je suis sûr qu’au fond, ça t’excite de te faire défoncer le cul.

Il a craché entre mes fesses malgré mon gémissement de dégoût et de peur. Son doigt s’est introduit dans mon anus et il l’a fait tourner un moment, étalant la salive sur les plis en étoile.

— Je te préviens que je bande dur, tu as intérêt à desserrer ton trou du cul.

Crispée de révolte, j’ai senti son gland appuyer à l’entrée. Je me suis contractée malgré son avertissement. J’étais dans une sorte de vertige, écœurée, malade de peur. Ses doigts ont empoigné une crête de chair plus bas, il l’a pincée au sang. J’ai crié, au même instant il a enfoncé son sexe et là j’ai hurlé. Il a tordu à nouveau les grandes lèvres.

— Tais-toi, putain. Je n’ai pas tout rentré, accroche-toi.

Il a poussé avec violence. La douleur me faisait trembler, je pensais avoir l’anus déchiré tellement j’avais mal. Il y avait aussi une envie exaspérante d’expulser ce qui me brûlait, elle a empiré quand sa queue a commencé à bouger.

Mes gémissements de souffrance l’ont agacé.

— Je t’ai dit de te taire ! Ça te plaît de te faire enculer à fond, salope, alors ferme-la. Tu devrais me dire merci !

Son pénis est ressorti entièrement, je me suis contractée juste à temps, paniquée de sentir dans mes intestins la même envie qu’aux toilettes.

— J’ai des traces de merde sur la bite.

Sa remarque ignoble m’a fait pleurer de honte. C’était tellement bestial d’être à quatre pattes sous lui, les fesses écartelées... Mon anus me brûlait, mais je souffrais davantage de penser à ce qu’il était en train de faire.

Sa queue est revenue violer l’anneau douloureux, il l’a rentrée jusqu’à la garde, d’un seul élan. Je me suis tordue, les dents serrées sur un cri. Il me labourait le fondement avec des coups de reins violents, il s’acharnait sur moi. Je l’entendais haleter, il me tenait aux hanches et me secouait avec sauvagerie, mes plaintes se faisaient de plus en plus aiguës. J’étais déchirée, défoncée, chacun de ses coups résonnait douloureusement dans ma vessie dilatée. C’était long, insupportablement long.

Soudain une sensation bizarre, énervante, m’a fait frissonner : son sperme se répandait dans mon rectum. Il a joui longuement, en poussant des grognements de bête, le bas-ventre plaqué contre mes fesses. Il s’est laissé aller sur moi, son poids m’a coupé la respiration.

Je suis restée une ou deux minutes sous lui sans bouger, l’écoutant reprendre son souffle. Sans prévenir, il a soudain fait glisser son sexe hors de la gaine et s’est écarté de moi. Mon anus libéré s’est lentement refermé. Il me brûlait et je sentais le sperme s’écouler. Il m’a ordonné d’aller chercher un gant de toilette et de venir le laver. Je me relevais trop lentement à son gré, sa main a tordu encore les crêtes découvertes de mon sexe.

J’ai marché avec peine jusqu’à la salle de bains. J’avais mal, l’envie d’uriner était insupportable. De ma vie je ne m’étais jamais autant retenue.

Je suis revenue avec le gant humide. Il était debout adossé à la table, et je me suis agenouillée devant son sexe ramolli. Il était maculé de traces brunes et tout mouillé. Je l’ai nettoyé avec soin, il surveillait mes gestes sans rien dire, mesurait mon humilité. À la fin il m’a dit :

— Va te laver le cul, tu en as besoin. Tu peux passer aux W.-C. avant.

Avec un soulagement immense, je suis allée vider ma vessie, un jet interminable qui m’a fait soupirer de plaisir. J’avais envie aussi de chier, mais je me suis retenue. Ensuite j’ai pu me doucher, rafraîchir la brûlure tenace de mon anus et rincer mes fesses poisseuses.

Avant de me sécher, j’ai pressé un Kleenex contre l’anneau pour voir s’il ne saignait pas : il m’avait fait tellement mal que je craignais d’être déchirée. Mais il était seulement meurtri. J’ai ôté les coulures de rimmel sous mes yeux. En me regardant dans la glace, j’ai réalisé réellement ce qu il venait de me faire et je suis allée le rejoindre.

Ma servilité me dégoûtait, je me méprisais ; et j’étais folle de bonheur.

Chapitre XIII

J’avais passé une mauvaise semaine, je ne pouvais pas m’empêcher de repenser à cette scène, et pourtant j’avais accepté avec une docilité parfaite le rendez-vous suivant, qu’il m’avait fixé avant de me laisser rentrer chez moi.

J’évitais mon amant, j’avais éludé ses questions de plus en plus insistantes, il ne comprenait pas que je reste si longtemps chez moi sans le rejoindre. Jusqu’à présent nos soirées étaient presque quotidiennes, sauf pour les absences dues au travail. Il commençait à s’inquiéter.

Je suis repartie pour Montpellier, un samedi en début d’après-midi. Je souhaitais que quelque chose, n’importe quoi, m’empêche d’y arriver : une panne, une manifestation de routiers, m’auraient soulagée.

Mais il n’y avait pas l’ombre d’un bouchon, je suis même arrivée avec vingt minutes d’avance. Le fameux ami était là. Je pensais que le comptable allait, après son départ, me reprocher d’être venue trop tôt.

En tout cas, devant l’autre, il me parlait avec courtoisie, j’ai même eu droit à un compliment sur l’élégance de ma tenue : chemisier de soie prune, jupe plissée gris anthracite.

Jean-Pierre a assuré qu’effectivement, j’étais ravissante. Je n’aimais pas trop son regard, je le trouvais bizarre. Il n’était pas comme les autres fois mais je ne savais pas en quoi au juste. Il y avait une sorte de gêne qui flottait dans la pièce, je pensais que c’était un effet de mon imagination. Enfin, l’atmosphère était un peu pesante.

Il y a eu un moment de bavardage banal. Je me demandais quand le type allait se décider à finir son verre et à partir. Mais il a demandé, avec une grande courtoisie, s’il pourrait avoir des glaçons, et l’autre m’a priée d’aller en chercher à la cuisine.

Je suis revenue avec le petit seau, et je me suis penchée au-dessus de la table pour les servir. Alors il s’est produit quelque chose de si déplacé, inattendu, que je suis restée stupide : le comptable qui était assis juste à côté de moi a relevé ma jupe par-devant en disant à son ami :

— Et tu as vu, elle a une petite culotte noire. Elle soigne ses dessous quand elle vient me voir, tu ne trouves pas ?

J’étais abasourdie et je restais sans réaction. C’était irréel, nous venions d’avoir une conversation presque mondaine et il avait ce geste... J’ai regardé l’autre, hébétée. Il était un peu rouge, les yeux fixés sur mon slip, il ne répondait pas.

Le comptable a rabattu le tissu avec un petit rire. J’ai croisé ses yeux et j’ai compris qu’il avait tout préparé.

— Tourne-toi.

Il a fait descendre la fermeture Eclair sur mes fesses, ma jupe est tombée en corolle autour de mes pieds.

— Tu vois, elle ne bronche pas. Tu ne me croyais pas quand je t’ai dit que c’était une salope, tu me crois maintenant ? Regarde, ses jambes tremblent. Mais ne t’y trompe pas, elle est déjà excitée. C’est une vraie chienne...

C’était comme un rêve, et je leur tournais le dos, je ne pouvais pas voir leurs visages. L’autre a parlé.

— C’est incroyable. Elle accepte vraiment tout ?

Le comptable a baissé mon slip à mi-cuisses avant de répondre :

— Regarde son cul ! Tu vois ? Elle se laisse faire. Et je ne t’ai pas encore tout dit. Tu vas voir tout à l’heure.

Il a repris d’une voix mondaine :

— Marie-Nathalie, chère enfant, tu n’as pas un peu trop chaud ? Tu peux te retourner, montre-nous le devant.

Ses doigts trituraient mon bouton pendant qu’il parlait, il m’a lâchée afin que je puisse me mettre face à eux. J’étais malade de honte, debout sous leurs regards, avec mon chemisier froissé à la taille et ma culotte baissée qui m’entravait. J’étais incapable de les regarder.

Les ongles du comptable se sont un peu enfoncés dans les crêtes de chair qu’il venait d’attraper à nouveau, j’ai compris l’avertissement et je me suis déshabillée sans lever les yeux.

J’avais juste mon slip et mon chemisier à ôter ; je me suis retrouvée nue en trois gestes, avec la chair de poule, et j’ai attendu la suite. L’idée de me révolter ne m’était même pas venue à l’esprit.

Le comptable m’a suggéré de me rapprocher. Son copain ne disait toujours rien, mais lorsque j’ai été contre son fauteuil, il a levé la main et a touché ma motte nue, où les poils qui commençaient à repousser faisaient une ombre noire.

— C’est la première fois que je vois ça... Pourquoi se rase-t-elle ?

— Parce que c’est une salope. Elle aime bien qu’on lui voie tout !

Il s’est levé.

— Vous m’excuserez, Marie-Nathalie a très envie de te faire certaines gâteries, je ne voudrais surtout pas vous gêner.

Et il a quitté le salon. Il y a eu un moment de gêne réciproque, puis Jean-Pierre s’est décidé.

— Vous avez vraiment envie de me caresser ?

Le ton n’avait rien d’impératif, mais le comptable écoutait peut-être derrière la porte. Je n’ai rien répondu, j’ai poussé la table basse et je me suis agenouillée devant lui. Il répétait bêtement pendant que je dégrafais sa braguette :

— Ça alors, ça alors...

Il n’en revenait pas. J’ai dégagé son pénis en baissant le slip. Il y avait une odeur forte, je me dégoûtais mais j’obéissais. Sa queue était bizarre, je n’en avais pas connu tant que ça : elle était un peu courbée, et particulièrement épaisse. Pas très longue, mais vraiment grosse. Je l’ai frôlée avec mes lèvres, sur toute la longueur. Il a haleté :

— Alors comme ça, tu fais tout ce qu’il veut ?

Je n’ai pas répondu, j’ai englouti son sexe, suffoquée par sa grosseur. Il est devenu comme fou, il m’a attrapée par les cheveux et il a enfoncé sa queue jusqu’au fond, donnant des coups de reins désordonnés.

— Putain, tu es une vraie putain, tu aimes sucer ça se sent !

Il avait raison ! Il était tellement excité qu’il en bafouillait. La porte du salon s’est ouverte brusquement. J’ai lâché dans un sursaut le bâton de chair qui me ravageait la bouche.

Le comptable s’est approché de nous. Il tenait un martinet à la main.

— Je te disais que tu ne savais pas tout. Elle aime aussi être punie, tu n’as pas ce genre d’expérience mais tu vas voir comme c’est excitant de lui chauffer les fesses. Regarde, elle se courbe déjà pour être en position, ça ne te fait pas de l’effet, cette humilité parfaite ?

L’autre haletait, son sexe dressé touchait ma figure. Il se frottait contre ma joue d’un mouvement machinal. J’étais toujours à genoux devant lui, j’avais seulement redressé mon dos courbatu. Il s’est enfin décidé à parler.

— Tu vas vraiment la taper ?

Le comptable a souri et m’a ordonné de reprendre dans ma bouche le sexe que j’avais abandonné. Il s’est mis juste derrière moi et a fait claquer les lanières à un centimètre de mes fesses, me faisant sursauter. À l’instant où je relâchais mes muscles, il a réellement cinglé la peau. J’ai réussi à ne pas gémir, mais j’ai serré mes lèvres un peu plus fort autour du gland. Il a frappé à nouveau, très fort cette fois, jusque dans la raie que je lui présentais. J’ai eu un cri étouffé par le bâillon de chair. Jean-Pierre a dégagé son sexe. Il a dit à son ami.

— Quand elle me suce, je ne peux pas bien voir ce que tu fais. Je préfère être à côté de toi pour observer.

Je me suis déplacée, toujours à genoux, pour le laisser se lever. Il s’est mis debout, a fini d’enlever son pantalon et m’a regardée. Il était juste au-dessus de moi, la queue dressée. Sa voix m’a fait frissonner :

— Ce que je trouve surtout excitant, c’est de la voir dans cette position.

Elle avait une inflexion de mépris subtil, de menace aussi. L’autre m’a ordonné de me mettre à quatre pattes et de me cambrer. Je tremblais de honte, mais j’ai fait ce qu’il voulait. Jean-Pierre a fait le tour de la table, il est venu se placer derrière mes fesses et il a murmuré :

— J’aime bien qu’elle ait l’air d’une salope comme ça. Elle a les seins qui pendent comme des pis, on dirait une chienne qui attend le mâle. Et regarde comme elle ouvre bien le con !

— Oui, elle a besoin d’être humiliée. Amuse-toi, fais-lui faire ce que tu veux.

Je me sentais profondément avilie, ils discutaient de moi comme d’un objet. Ils s’amusaient avec un jouet. L’autre a repris :

— C’est vraiment excitant l’idée qu’elle a honte, qu’elle essaie de garder sa fierté alors qu’elle nous montre son cul.

Il s’est approché, a écarté mes fesses avec la pointe de son soulier.

— C’est obscène, cette grosse moule sans poils. Une putain qui se donne des grands airs dans un restaurant, oui, mais qui se met à quatre pattes et ouvre son con à la demande.

J’aurais voulu pouvoir me boucher les oreilles. Je pleurais en silence. C’était bien plus abject que le martinet, ou même que les pinces. Une humiliation profonde, pire que la douleur cuisante du fouet. Le comptable m’a ordonné :

— Mets-toi sur le dos. Replie tes jambes et ouvre bien le con !

J’ai obéi en retenant ma révolte. Jean-Pierre s’est accroupi devant mes cuisses écartées. Il a examiné l’intérieur de mon sexe avec attention.

— On voit tous les détails. On voit aussi qu’elle mouille, cette salope, elle en a plein la fente.

Ses doigts ont écarté les petites lèvres. Je pleurais toujours sur mon avilissement, mais j’étais incapable de refuser, de me relever et de leur crier qu’ils étaient immondes. C’est pour ça surtout que je pleurais.

Ça me dégoûtait de sentir cette main fouiller mon sexe, triturer mon clitoris. Je tenais mes genoux écartés, ils tremblaient nerveusement. Jean-Pierre s’est relevé. Il a demandé :

— J’ai mal à force de bander, tu me la prêtes ?

Le comptable a dû faire un signe de tête, j’avais les yeux clos et je n’ai rien entendu. L’autre m’a ordonné :

— Viens te faire enfiler, salope. Mets-toi sur ma bite.

Il était assis sur une chaise. Il avait encore ses chaussettes et sa chemise, la queue dressée entre les pans déboutonnés.

Je me suis approchée lentement, c’était affreux, je sentais que le comptable derrière moi jubilait. Je me suis mise à cheval et je me suis laissé descendre sur le sexe avec un petit gémissement. Il était si gros que je sentais mon vagin dilaté.

— Un bon coup de pine, hein, c’est ce que tu veux ? Georges peut te mettre la sienne en même temps dans le cul, que tu en prennes par tous les trous.

J’ai réalisé dans une sorte de brouillard, assise sur sa queue et bougeant mes fesses malgré moi, que c’était le prénom du comptable. Je ne l’avais jamais su, il ne figurait pas sur sa sonnette et quand je lui écrivais je ne mettais que son nom de famille. Jean-Pierre a posé les mains sur mes seins.

— Tu réponds, putain, ou je tords tes mamelles ?

Il donnait des coups de reins en même temps et je me mordais les lèvres. J’étais excitée par ce bâton qui me distendait le vagin, tellement que je ne me rappelais plus quelle question il avait posée. Il a ri en m’entendant geindre :

— Je ne sais pas. Laissez-moi, je vous en prie.

— Ah oui, laissez-moi, deux coups de bite et tu t’envoies en l’air.

Le comptable a renchéri derrière moi :

— C’est ça qu’elle veut, une giclée de foutre. Attends, elle va te sucer et je vais me mettre derrière elle.

Ils m’ont fait descendre, m’ont remise de force à quatre pattes devant la chaise. J’ai dû reprendre dans ma bouche le sexe trempé qui avait mon odeur.

Imaginer le tableau que formaient nos trois corps nus ou à moitié déshabillés, avec les halètements, l’odeur de sueur et de sexe, c’était abominable, et en même temps épouvantablement excitant.

Quand le comptable a enfourné son pénis d’un seul élan dans mon vagin inondé, j’ai eu un grognement de plaisir sale et j’ai sucé de plus belle la tige de chair qui tressautait sur ma langue.

L’un me tenait par les cheveux, l’autre me défonçait par-derrière. J’étais ballottée, secouée, je perdais la tête entre ces deux queues et leurs mouvements de plus en plus violents.

Le sexe de Jean-Pierre me ravageait la bouche, j’en avais les amygdales douloureuses. Mon ventre était durci d’excitation. Ils avaient trouvé le même rythme à présent. Mon plaisir montait avec une force incroyable. Un jet brûlant, épais, à heurté mon palais et déclenché un orgasme fou. Les spasmes très forts de mon vagin ont fait jouir le comptable à son tour, il a inondé mon vagin avec un halètement de bête. Le sexe de l’autre coulait encore et j’avalais les dernières gouttes de sperme.

Ils m’ont lâchée. Il n’y a plus eu que trois corps vautrés, poisseux de sueur, et nos respirations bruyantes dans le silence.

Et puis, j’ai eu comme un déclic. Je me suis levée, j’ai ramassé mes vêtements au passage. Ils ne faisaient pas attention à moi. J’ai refermé la porte et je me suis rhabillée avec des mouvements engourdis.

Je ne suis pas allée à la salle de bains : j’ai pris mon sac et mon manteau dans l’entrée, et je suis sortie.

Dans le couloir, j’ai repoussé doucement le battant. J’avais la tête brûlante et je ne réalisais pas ce que j’étais en train de faire.

Je crois que je n’ai pas respiré jusqu’à ce que je me retrouve dans ma voiture. Là seulement, je me suis sentie sauvée et je suis rentrée, sans plus penser à rien.

J’avais vraiment effacé, pour un moment, les images des heures précédentes.

Chapitre XIV

Je me suis endormie très vite, mais le réveil le lendemain a été épouvantable. J’ai tourné des heures dans la maison. Je me disais que je ne les reverrais plus, que je ne retournerais plus jamais là-bas. Je pouvais appeler mon amant, lui proposer que nous passions la journée ensemble.

J’ai bien attrapé le téléphone et composé un numéro, mais c’était celui du comptable. J’ai dit avec peine :

— C’est moi. Je vous demande pardon pour hier. Je ne sais pas ce qui m’a pris, j’étais comme une somnambule.

Il y a eu un silence assez long. Puis sa voix, impersonnelle.

— Je te rappellerai.

Il a raccroché avant que j’aie rien pu ajouter. Vers le soir, on a sonné. Je suis allée ouvrir en courant, et je me suis trouvée devant mon amant. J’étais en peignoir. Il m’a regardée curieusement avant d’entrer. C’était la première fois qu’il venait à l’improviste. Une règle absolue entre nous voulait que jamais on ne fasse cela.

Il m’a questionnée sur ma journée, et j’ai compris : il était jaloux, il venait sans prévenir pour voir si je n’étais pas avec quelqu’un d’autre.

J’ai eu l’envie fugitive de lui dire : hier je me suis fait baiser par deux hommes à la fois, et ils m’ont humiliée, injuriée. Mais j’ai seulement expliqué, le plus gentiment possible, que j’étais fatiguée et que j’avais envie d’être seule.

J’ai eu du mal à le faire partir, il commençait à évoquer nos nuits pour tenter de m’émouvoir. Il était tendre, empressé, mais moi, je n’avais qu’une envie : le voir partir pour recommencer à guetter la sonnerie du téléphone. Mais le comptable n’a pas rappelé ce soir-là.

J’ai trouvé un message le jeudi seulement, sur mon répondeur : il m’ordonnait d’être chez lui le lendemain soir à neuf heures. Rien d’autre, pas une phrase sur ma fuite ni sur ce qui m’attendait.

Bien sûr, je suis arrivée à l’heure. Le matin, j’avais cueilli sur une route de campagne des tiges de je ne sais pas quel arbuste, trois ou quatre rejets flexibles que j’avais débarrassés de leurs feuilles. Je les tenais serrées contre moi en sonnant, un pan de mon manteau rabattu par-dessus.

Il m’a ouvert. Je lui ai tendu les badines en silence. Je suis entrée derrière lui dans le salon, il n’avait toujours rien dit. Soudain, il s’est retourné. Il m’a prise par les épaules et m’a jetée à plat ventre sur le canapé, puis il s’est rué sur moi. Il a relevé mon manteau et ma robe d’une main, en même temps qu’il se déboutonnait. Ses doigts ont écarté mon slip et se sont enfoncés avec brutalité. Il a fouillé mon sexe, empoigné les crêtes sensibles sous le clitoris. Il les a pincées, puis lâchées aussitôt, et sa queue s’est plantée d’un seul coup dans mon vagin.

Il m’a labourée avec une sauvagerie voulue, des coups de reins qui me faisaient crier. Je me suis tordue sous lui quand il a forcé mon anus avec son pouce. Les autres doigts plantés dans la raie des fesses me griffaient. Il m’a besognée sans un mot, avec une violence incroyable, et un orgasme fulgurant m’a fait mordre soudain les coussins. J’ai étouffé mon râle contre l’étoffe, tout le corps secoué par le plaisir, et il a arraché sa queue de mon sexe. Haletant, il s’est penché vers moi.

— Ouvre ton cul.

J’ai compris qu’il allait m’enculer. Sans révolte, ni pour la souffrance ni pour la honte, j’ai écarté mes fesses à deux mains, maintenant la culotte tirée de côté.

Son gland s’est lentement frayé le passage. Les dents serrées, je supportais la douleur et la gêne physique, je savais que le plus dur était à venir.

— Pousse. Pousse, je te dis ! Fais comme si tu chiais !

J’ai obéi, étonnée de sentir que son sexe s’enfonçait plus aisément que la première fois, alors que j’aurais dû le repousser en faisant ce qu’il disait. La tige était toute rentrée. Elle remuait à peine et c’était une sensation étrange, pas si pénible en fait.

Je me suis détendue sous lui. Sans prévenir, il a donné un coup de reins violent. J’ai crié, un autre coup de queue a cassé ma ruade de douleur et j’ai senti son sperme inonder mes parois contractées. Il a grogné de plaisir, les ongles plantés dans mes hanches.

J’ai senti peu à peu son sexe se ramollir. Je me suis crispée mais il a glissé hors de mon anus avec un bruit sale. Il s’est relevé, m’a dit d’aller me laver. Il a ajouté :

— Enlève d’abord ton manteau, que je voie comment tu es habillée.

Je portais une robe assez courte, en jersey vert foncé.

— Bon, ça va. Garde tes bas et ton slip, et maquille-toi davantage, tu ne fais pas assez pute.

Je suis allée jusqu’à la salle de bains. Je me suis troussée jusqu’à la taille pour doucher mes fesses et mon sexe debout dans la baignoire. L’eau piquait mon anus cuisant mais elle le rafraîchissait en même temps.

J’ai rangé mon linge roulé en boule dans ma trousse de toilette. De toute façon je n’aurais pas pu remettre mon slip, il était trempé, et en plus l’élastique avait craqué.

Je suis revenue dans le salon, les yeux lourdement fardés selon ses directives. Devant moi, il a pris le martinet et me l’a montré avant de le mettre dans la poche de son manteau.

— Tu vois ces traces de dents ? C’est de l’autre jour, quand je t’avais mis les pinces.

Y repenser m’a fait frissonner, les pointes de mes seins étaient restées douloureuses plusieurs jours.

— Les verges que tu m’as amenées sont trop longues, elles attendront notre retour.

Et il m’a entraînée. Nous avons repris la route d’Avignon. Je pensais aux quais du Rhône et j’avais peur, mais il s’est garé dans un quartier éloigné du fleuve. Nous avons marché un moment, je ne savais pas quelle était cette rue, et nous nous sommes retrouvés devant une petite porte à peine éclairée avec un judas grillagé.

J’ai compris sitôt le vestiaire passé. C’était une boîte de nuit apparemment aussi « spéciale » que celle de Montpellier, même plus : en me retournant, j’ai vu dans un angle un écran vidéo qui m’a laissée abasourdie. C’était un film porno qui passait. Je ne pouvais pas en détacher mes yeux, je n’en avais jamais regardé et c’était plus cru encore que je ne l’imaginais. Une voix m’a glissé à l’oreille :

— Alors, salope, tu as réussi à te faire pardonner ?

Je me suis figée. Jean-Pierre était à côté de moi, une expression de mépris satisfait sur le visage. Il a glissé sa main entre mes genoux, l’a remontée jusqu’à mon sexe sans se soucier des gens autour de nous.

— Bien sûr, tu as la moule à l’air.

J’étais horriblement gênée, son geste avait relevé la robe presque jusqu’au pubis, et si cela ne choquait pas les habitués, moi je ne m’y faisais pas.

Le comptable nous a rejoints. Raidie entre eux deux, je les ai écoutés échanger des remarques crues sur moi. Je les ai suivis jusqu’à l’un des canapés, en face d’un autre écran vidéo. Je n’étais pas assise depuis deux minutes qu’ils m’ont ordonné d’aller danser.

J’étais seule sur la piste, je ne voyais pas bien les gens assis mais j’avais l’impression qu’ils me regardaient tous, qu’ils avaient tous vu l’autre toucher mon sexe. Au bout d’un moment, le comptable m’a fait signe de revenir. Il s’est levé, son manteau sur le bras, il ne l’avait pas laissé avec le mien au vestiaire. Il m’a dit de le suivre.

Il y avait un escalier au fond de la salle. Nous avons monté les marches jusqu’à un palier qui tournait. Là, il a fait bouffer le tissu de ma robe par-dessus la ceinture pour la raccourcir. Il l’a remontée au ras des fesses avec un petit rire.

— Voilà, dès que tu bouges un peu, on voit ta chatte. Personne n’ignorera que tu es rasée.

Je m’étais épilée à nouveau la veille, après son appel. Il a sorti le martinet de sa poche. J’ai plaqué ma main contre ma bouche et j’ai fermé les yeux. N’importe qui pouvait monter et nous trouver, moi adossée au mur, lui le fouet à la main.

Il m’a cinglée très fort sur la cuisse gauche, en travers. Il a recommencé sur l’autre. J’ai dû subir quatre cinglades de chaque côté, alternées avec précision. Quand je suis redescendue derrière lui, j’avais les jambes qui tremblaient et les yeux pleins de larmes.

Nous sommes allés au bar. Jean-Pierre nous y attendait. C’était là qu’il y avait le plus de monde, et aussi le plus de lumière. Le comptable m’a prise par le bras, me serrant durement, et m’a obligée à m’asseoir sur l’un des tabourets. Tous les murs étaient recouverts de miroirs, je me suis vue. On devinait la pâleur de ma motte en haut des cuisses. Je n’osais pas tirer sur le tissu. J’ai baissé les yeux. Voilà pourquoi il m’avait frappée de cette façon mathématique une série de balafres sombres ressortait sur la peau, elles se voyaient parfaitement bien sous l’éclairage du bar. Une femme s’est approchée, regardant elle aussi les marques. Elle a demandé au comptable.

— Elle est à vous ?

Et elle a passé la main sur les traces gonflées. Lentement, elle a fait remonter ses doigts jusqu’à mon sexe épilé. Elle a pincé une des grandes lèvres entre deux ongles avec un sourire mince, en écoutant l’autre lui répondre.

— Oui, mais je la prête volontiers. Mon ami que voici – il désignait Jean-Pierre – l’a essayée récemment, je pense qu’il l’a trouvée assez docile.

Ce dernier a renchéri :

— C’est vraiment une chienne. Je crois que tu as des photos sur toi, Georges. montre-les donc à madame.

J’ai eu un sanglot d’humiliation en voyant le comptable sortir les clichés et les passer à la femme. Je devinais en elle une cruauté pire peut-être que la sienne, j’avais peur. Elle a regardé les gros plans les uns après les autres, comme elle aurait feuilleté un catalogue. J’avais le visage en feu.

Et puis ils se sont écartés tous les deux pour parler à voix basse. Jean-Pierre s’est levé en me disant de le suivre. Nous avons traversé la salle jusqu’aux toilettes. Il est entré côté homme. Me voyant hésiter, il m’a tirée par le poignet. Il s’est enfermé avec moi et s’est planté devant l’urinoir.

— Sors ma bite, j’ai envie de pisser.

J’ai obéi avec des gestes gauches. Il a exigé que je tienne son sexe pendant qu’il se soulageait, à genoux à côté de lui. J’avais la figure à la hauteur de la faïence, un relent âcre me soulevait le cœur.

Quand il a eu fini, il m’a dit de le lâcher et il a essuyé son gland humide contre ma joue. Une nausée m’a tordu l’estomac. Je croyais que nous allions sortir, mais il voulait me rabaisser davantage. J’ai dû m’appuyer à l’urinoir, face au mur. Il a relevé ma robe sur mes reins et a grogné :

— Je te ferai pleurer de dégoût, salope, je te ferai ramper. Ça pue la pisse ici, hein, ça t’écœure ? Penche-toi plus bas, mets le nez dedans.

Il a appuyé sur ma nuque jusqu’à ce que mon visage soit tout près du filet d’eau qui coulait en continu. Il savourait le tremblement qui me secouait. Il s’est accroupi derrière moi. Ses mains ont écarté mes fesses et je l’ai entendu renifler. Il a mis un doigt dans mon anus.

— Alors comme ça, il t’a enculée avant de venir. Moi aussi, je te renfoncerai ta merde dans le boyau, et tu le sentiras passer avec la pine que j’ai.

Il s’est relevé, a refermé son pantalon, avec difficulté parce qu’il était en érection, et nous sommes retournés auprès des autres.

Peu après, le comptable m’a dit de me lever. Nous avons quitté la boîte. Je m’attendais à ce que les autres nous suivent, mais nous avons repris la voiture sans qu’ils sortent à leur tour.

Le trajet jusqu’à Montpellier s’est effectué dans un silence total. Il avait mis de la musique et ne s’occupait pas de moi. Arrivés à l’appartement, cela a continué. Je suis restée un bon moment assise sur le canapé, il était dans une autre pièce et je me demandais pourquoi il agissait ainsi. De temps à autre, je tirais furtivement sur l’ourlet de ma robe, je l’avais ainsi rallongée de plusieurs centimètres.

Un coup de sonnette m’a fait sursauter. Je me suis levée d’un bond. J’ai entendu le comptable aller ouvrir. Puis la porte s’est ouverte, il est entré avec son ami et la femme.

En les voyant, j’ai été prise d’un tremblement incontrôlable, assez fort pour qu’ils le remarquent. C’était nerveux, je ne pouvais pas l’arrêter. Jean-Pierre s’est avancé le premier et m’a dit avec ironie :

— Mademoiselle a encore sa robe ? Un souci de pudeur peut-être ?

J’ai lentement dégrafé la ceinture, puis j’ai fait passer le vêtement par-dessus ma tête. Je n’avais plus que mes bas et mes chaussures.

— Le reste aussi, on veut te voir complètement à poil.

La femme s’est approchée à son tour. Sous son regard, j’avais encore plus de mal à garder mon équilibre sur un pied.

Enfin j’ai posé mes escarpins l’un à côté de l’autre, et je me suis redressée. Mes oreilles bourdonnaient et je me sentais l’esprit engourdi.

Le comptable a montré aux autres les baguettes et leur a expliqué que c’était mon idée. Cela a semblé les amuser.

La femme a déclaré en les prenant :

— Votre courtoisie masculine me laissera, j’espère, les inaugurer.

Elle les a fait siffler en l’air en me regardant. J’ai baissé les yeux aussitôt. Les deux hommes se sont installés dans le canapé après que le comptable m’eut attaché les poignets dans le dos.

La femme m’a dit d’écarter davantage les jambes et de me tourner.

— Tu as des marques devant, mais ton cul manque de décoration, il est nécessaire de l’assortir aux cuisses.

Sur ces derniers mots, elle m’a cinglée, me faisant crier. C’était une morsure plus vive, plus méchante que celle du martinet, ça faisait mal, à croire que la peau s’était fendue sous l’impact. Malgré moi, après le second coup, j’ai abaissé mes poignets entravés pour protéger mes fesses. Elle m’a alors frappée trois fois, très vite, au creux des jarrets et sur mes mains. Je me suis tordue en sanglotant, c’était insupportable à cet endroit. Mes doigts surtout me faisaient souffrir, je ne pouvais plus les remuer. Jean-Pierre s’est levé. Il est venu contre moi et il a enfoncé sa main entre mes cuisses.

— J’ai du mal à le croire, mais elle mouille.

Il s’est tourné vers la femme.

— Pourriez-vous interrompre un moment le spectacle ? J’aurais du mal à attendre plus longtemps pour l’enfiler.

Le comptable s’est approché à son tour.

— Par-derrière ? Attends, on va te la mettre en position.

Il a rapidement débarrassé la table-bureau pendant que l’autre se déshabillait. La femme a dénoué mes liens, debout derrière moi, puis elle a glissé ses mains sous mes aisselles et a saisi les pointes de mes seins. Elle les a tordues lentement tout en frottant son ventre contre moi.

Elle m’a poussée en avant sans cesser de torturer mes tétons. J’ai trébuché, elle m’a retenue en les tirant très fort, ricanant de m’entendre gémir.

Ils m’ont bandé les yeux puis m’ont couchée sur le dos, les reins au bord de la table. Le comptable est passé de l’autre côté et a pris mes poignets.

— Il faudra bien la tenir, un engin pareil ne rentre pas dans un cul sans douleur.

La femme a tiré sur l’un de mes genoux et m’a ordonné d’enrouler mon autre jambe contre le pied de la table. J’étais très mal, écartelée ainsi, béante sous leurs regards. Ma fente était en pleine lumière, des mains me touchaient partout sans que je sache à qui elles appartenaient. Des doigts effleuraient mon clitoris douloureusement tendu et s’enfonçaient un instant dans mon vagin humide. Mes fesses ont été écartées durement, si fort que j’ai senti une brûlure au plus profond de la fente. J’ai senti le gland toucher la corolle de mon sexe, glisser plus bas. J’ai gémi de peur animale, je tentais de me resserrer mais les doigts tiraient toujours sur les globes de chair et mes contractions ne servaient à rien. Jean-Pierre a grogné :

— Bon Dieu, il va falloir que je force, elle a le trou serré !

J’ai entendu la femme rire et lui conseiller d’y aller franchement. Il a poussé, il n’y arrivait pas malgré ses efforts, et il s’énervait.

— La salope ! Elle va y passer, oui !

Il appuyait de toutes ses forces sur mon anus déjà meurtri par le comptable. L’anneau a soudain cédé, j’ai hurlé de douleur. L’énorme queue distendait les chairs, s’enfonçait malgré mes cris et mes ruades. Je l’ai supplié d’arrêter mais il a forcé jusqu’au bout. Le comptable tenait fermement mes mains, il faisait des remarques ignobles à la femme.

— Elle avait déjà pleurniché quand je l’avais enculée, là elle sent qu’il y a pire !

L’autre a répondu :

— Elle a encore deux trous de libres, voulez-vous que je la tienne, que vous en profitiez ?

Elle a pincé violemment mon clitoris.

— Et arrête de gueuler, tu nous agaces !

L’énorme queue continuait à ravager mon anus, sans me laisser une seconde de répit. J’étais en sueur, je n’arrivais pas à reprendre une respiration normale tellement il me faisait mal. Et elle qui maintenait sa torsion sur mon bouton, les ongles enfoncés... Le comptable a tenu mes poignets d’une seule main et je l’ai entendu ouvrir le tiroir juste sous ma tête.

— Fourrez-lui ça dans le con, Jean-Pierre le sentira contre sa bite.

On a enfoncé le godemiché dans mon vagin. J’ai senti qu’il appuyait à travers la paroi contre le sexe de l’autre. La femme l’a fait aller et venir, elle malmenait toujours mon clitoris enflammé. Ses doigts et les couilles de l’homme qui me violait l’anus me touchaient en même temps, elle suivait son rythme et le comptable les encourageait.

— Baisez-la bien à fond, elle est capable de jouir, cette pouffiasse ! Je vais me branler sur elle. Je veux qu’elle dégouline de foutre.

J’entendais sa respiration bruyante au-dessus de mon visage. Je pleurais sans bruit. Mon sexe était irrité par le frottement du caoutchouc et la douleur ne diminuait pas dans mon fondement. Jean-Pierre me ramonait toujours avec des soupirs rauques. Il a accéléré son mouvement, la femme aussi, elle cognait tout au fond de mon vagin pour me faire mal. Il a haleté :

— Je vais tout lui lâcher dans le cul, ça vient.

Il a enfoncé sa queue à fond et s’est immobilisé, déversant son sperme avec un grondement de bête. La femme a lâché le gode et s’est écartée. J’ai senti ses mains saisir les miennes.

— Je la tiens, vous pouvez y aller.

Mes cheveux ont été tirés brusquement, me renversant la tête en arrière, si fort que je pouvais à peine respirer. Un liquide chaud, épais, est tombé sur mes joues en jets irréguliers, sur mes lèvres. Puis on m’a lâchée en même temps que Jean-Pierre se retirait de moi.

J’ai mis longtemps à reprendre mon souffle. J’étais toujours aveuglée par le bandeau, j’avais mal partout et le sperme qui séchait sur mon visage me tiraillait la peau. Une voix m’a ramenée à la réalité :

— Regardez le tableau. Elle est obscène avec son gode et elle a du sperme plein la figure. Vraiment répugnant !

C’était la femme qui parlait. On m’a relevé la tête pour défaire les nœuds du foulard. Une poussée dans le dos m’a aidée à m’asseoir au bord de la table, les jambes pendantes.

Jean-Pierre a retiré l’instrument toujours planté dans mon vagin, l’a essuyé sur mon ventre et l’a tendu au comptable. Je restais les bras ballants devant eux, la tête vide. Je n’avais même pas l’idée de refermer les jambes.

Ils m’ont laissée comme ça. Le comptable est allé chercher des verres et des bouteilles, il est revenu, en peignoir, et les a servis. La femme était toujours impeccable, ses cheveux courts bien lisses, sa jupe de cuir bien tirée. Jean-Pierre avait juste remis son pull, son sexe au repos s’étalait sur ses poils bruns. Il buvait à petites gorgées, me lançait de temps à autre un coup d’œil ironique.

Il m’a appelée. Je suis descendue de la table avec peine et j’ai fait les trois pas qui me séparaient de leurs fauteuils. Je me tenais les jambes un peu écartées en marchant, car le mouvement était pénible, il avivait l’impression de gêne qui pesait dans mon ventre. Jean-Pierre a souligné le ridicule de mon attitude pour m’humilier un peu plus devant les autres.

— On dirait un canard. Elle s’en souviendra, de son enculage ! Bon, on va être gentils et la laisser boire quelque chose.

J’ai demandé humblement si je devais d’abord aller me nettoyer. Je n’ai pas dit « pourrais-je aller », car si je présentais cela comme un désir, j’étais sûre qu’ils refuseraient. Mais de toute façon, ils m’ont dit de rester telle que j’étais. Je n’ai même pas été autorisée à m’asseoir.

— Tu as le cul sale, mets-toi à genoux devant la table.

J’ai obéi. J’en étais à un tel point que plus rien ne pouvait me rebuter. Je savais que j’étais laide, des mèches collées sur le front, la figure barbouillée de traces blanchâtres, et je sentais une odeur forte monter de ma fente, ou de ma raie. Mais je mourais de soif et je ne pensais qu’à vider mon verre, c’était du gin avec de l’eau et l’alcool me réconfortait. La femme a déclaré en reposant son verre :

— Quelques coups de badine sur les fesses, c’est juste un hors-d’œuvre. Il faudrait tout de même la punir un peu plus sérieusement, qu’en pensez-vous ?

Le comptable a eu un mauvais sourire. Il a tendu la jambe et a touché mon ventre du bout du pied.

— Ma foi, elle est endurante, on peut s’amuser encore.

Son ami a haussé les épaules.

— Moi je m’en fous, je me suis bien vidé les couilles. Ce que j’aime davantage, c’est la voir faire des choses sales, le fouet ne m’excite pas plus que ça. Mais j’ai une idée.

Il s’est penché à l’oreille de la femme et lui a chuchoté quelque chose. Celle-ci a ri. Il m’a ordonné de m’approcher.

J’ai avancé sur les genoux et j’ai attendu devant lui, la nuque fléchie.

— À quatre pattes, chienne, présente ton cul.

J’ai obéi. Il y a eu un tintement de verre contre le plateau de la table, puis un contact froid entre les lèvres de mon sexe. J’ai eu un gémissement de honte, il m’enfonçait une canette de bière vide dans le vagin.

— Et maintenant, tu trottes.

Ça, c’était la femme, elle était debout à côté de moi, avec le martinet qui pendait au bout de sa main.

J’étais paralysée par l’humiliation. Les lanières ont cinglé sèchement mes reins. Je me suis mise en route sous leurs regards et leurs quolibets. Je sentais le goulot froid bouger dans mon ventre, la bouteille devait dépasser entre mes fesses. C’était révoltant, moche, mais la femme me faisait accélérer en me frappant à petits coups, elle me suivait en persiflant :

— Il remue bien ce cul, il se dandine ! Plus vite !

Elle a tapé avec le manche contre la bouteille. Celle-ci est tombée et je me suis arrêtée. Pour me punir, elle a donné un coup de fouet brutal sur les crêtes de chair qui dépassaient. J’ai eu un gémissement désespéré. Jean-Pierre nous a hélées :

— Ça me fait rebander de la voir comme ça. Je veux qu’elle me suce, ça me nettoiera la bite.

Toujours à quatre pattes, j’ai dû revenir vers les deux hommes. J’ai pris dans ma bouche le sexe à nouveau durci, j’étais contractée de dégoût mais l’obéissance était totale en moi. Je n’étais plus qu’un objet, je faisais ce qu’on m’ordonnait, aussi sale que soit l’exigence.

J’ai dû sucer longtemps la queue malodorante, pomper jusqu’à en avoir les joues durcies. Les autres faisaient des commentaires sur mes talents, ils s’amusaient de me voir étouffer à moitié.

— Si tu sens ses dents, tu nous le dis, elle sera punie.

Une main a empoigné mon sexe par-derrière et m’a branlée sans douceur. Je gémissais, je m’étranglais sur le bâton de chair qui me remplissait la bouche, et en même temps je me tortillais pour offrir davantage mon clitoris à la caresse brutale. Je me dégoûtais de tendre les fesses sans vergogne, mais je sentais l’orgasme arriver.

Un pinçon féroce l’a déclenché, je me suis tordue entre les jambes de l’autre. J’étais encore secouée de spasmes quand son sperme m’a étouffée, me faisant tousser. J’ai dégluti avec peine, la gorge en feu. Puis je me suis abattue sur la moquette, épuisée.

J’étais debout devant les deux hommes. Ils m’avaient affublée d’un tablier de soubrette, bordé de dentelle, sous lequel j’étais nue. J’avais des chaussures noires vernies qui me faisaient mal aux pieds.

Cela se passait quelques jours après la nuit avec la femme. Je ne savais pas pourquoi ils ne m’avaient pas convoquée plus tôt. J’avais seulement reçu l’ordre de venir tel jour à dix-neuf heures. Dès mon arrivée, ils m’avaient fait mettre ce déguisement. Mes seins dépassaient de chaque côté de la bavette brodée, et le tablier s’arrêtait juste un peu plus bas que mon sexe. De dos, j’avais juste un gros nœud de ruban sur les fesses et un autre, plus petit, sur la nuque.

Le comptable m’a ordonné de dresser le couvert pour deux et d’amener ce qui était préparé dans la cuisine. C’était un dîner froid, acheté chez un traiteur : assiette norvégienne, poulet en gelée et mokas.

Ils se sont mis à table, et j’ai dû les servir. Je remplissais leurs verres, je leur tendais la corbeille à pain, et quand je n’avais rien à faire, je restais debout à côté d’eux. Je me sentais profondément ridicule, ils se moquaient de moi, de mes seins trop écartés et de mon air gauche. Ils me pinçaient les fesses quand je me penchais pour prendre un plat ou une bouteille.

À un moment, comme je ramenais une assiette à la cuisine, Jean-Pierre a tendu sournoisement son pied devant les miens. J’ai trébuché et je suis tombée maladroitement. J’ai pu ne pas renverser le contenu de ce que je portais, mais je me suis fait très mal à la cheville. Le comptable a déclaré froidement :

— Elle n’est même pas foutue de faire attention. Ça vaut bien un mauvais point, non ? À ton avis ?

L’autre a dit avec entrain :

— Oui, tout à fait. Puisqu’elle a le cul sur la moquette, c’est là qu’elle sera punie, et c’est moi qui m’en chargerai. Pas au martinet, je suis sûr qu’à mains nues, une bonne fessée peut le rougir sérieusement.

Je me suis relevée, résignée. Ils ont fait durer ce repas, ça les amusait beaucoup de multiplier les ordres pour me voir me dépêcher et me pincer au passage. Ils m’attrapaient le sexe à pleine main, en continuant leur discussion, ou tordaient mes bouts de sein et regardaient trembler les objets que je tenais. C’était odieux, j’étais tendue à crier sous leurs regards.

Au café, Jean-Pierre a eu l’idée de relever le store vénitien et de me faire rester debout, tout près de la baie vitrée. Il a tourné la coupelle du lampadaire halogène vers moi.

— Si tu bouges, Georges te ravagera le cul à coups de ceinture. Je veux que tout l’immeuble d’en face puisse profiter de ta tenue.

C’était ce qui pouvait me faire le plus honte, et ma prière dérisoire : « non, s’il vous plaît, ils vont appeler la police », les a fait ricaner.

— Mais non, ils vont se rincer l’œil, et sauter leur bonne femme tout à l’heure, en pensant à la salope qui s’est exhibée devant eux. Relève ton tablier et gratte-toi la chatte.

J’ai hésité, mais j’ai vu le comptable sortir le fouet et j’ai fait ce qu’ils voulaient. J’étais mortifiée, rouge d’humiliation, mais j’ai retroussé le coton sur mon ventre et j’ai posé la main sur ma motte rasée. J’ai frotté mes doigts contre la corolle nue, et humide, je ne pensais pourtant pas pouvoir réagir à cette obscénité. Jean-Pierre m’a tendu le martinet.

— C’est le neuf, tu vas nouer toi-même l’extrémité de chaque lanière. Bien serrés, les nœuds, tire avec les dents si nécessaire.

Le comptable a pris son appareil, il a fait plusieurs photos de moi pendant que je m’exécutais, m’appliquant à préparer l’instrument de torture. La peur me nouait le ventre, c’était parti pour toute la nuit.

J’ai pâli quand ils m’ont amenée devant le mur du fond.

Ils m’ont montré ce que je n’avais pas remarqué depuis mon arrivée, un anneau scellé dans le mur. Il était placé haut, ils avaient calculé que mes pieds ne reposeraient pas complètement sur le sol quand ils m’y attacheraient. C’est ce qu’ils m’ont expliqué en me faisant prendre la position, et effectivement, pour avoir les poignets contre le métal, je devais me tenir en demi-pointes. Ils étaient très contents. Le comptable a fait remarquer à l’autre :

— On dirait qu’elle a la trouille. Elle n’a pas tort. On se prend un digestif ? J’ai une vieille eau-de-vie de framboise, elle va nous servir ça.

Jean-Pierre a reposé son verre vide en déclarant :

— Bon, maintenant je vais me réchauffer la main. Viens ici putain, les vicieuses comme toi méritent d’être matées.

Il m’a obligée à m’allonger en travers de ses genoux. Le comptable lui a conseillé de relever sa manche pour avoir plus d’aisance. J’avais le visage contre le tissu du canapé, je sentais que je tremblais et que ma peau se couvrait de chair de poule.

— Ce gros cul blanc va vite changer de couleur...

Et il a abattu sa main à toute volée. J’ai serré les dents, je ne voulais rien montrer. J’ai supporté quatre ou cinq claques sonores sans rien dire. Je commençais à avoir sérieusement mal. Ce n’était pas une brûlure comme avec le martinet, mais il meurtrissait une large plaque de chair à chaque fois. J’ai bientôt eu les fesses en feu, il tapait avec la main bien à plat, en alternant les côtés. Je sursautais à chaque coup, les poings serrés, et je sentais son sexe se gonfler sous mon ventre. Il a ricané :

— C’est ça, tortille bien ton cul, je n’ai pas fini de le chauffer.

Il a frappé plus brutalement sur un endroit déjà endolori. J’ai gémi, assez fort pour qu’il m’entende.

— Tais-toi donc, ce n’est qu’une petite fessée.

Le comptable est intervenu :

— Pour lui apprendre à être stoïque, tu pourrais passer de l’autre côté ? Ça doit être très sensible.

Jean-Pierre m’a frappée à nouveau plusieurs fois, méthodiquement. Sa main faisait un bruit mat en frappant les chairs sensibles, je me tordais sur lui et je ne cherchais plus à retenir mes gémissements. Je l’ai même supplié d’arrêter, tout le sexe me brûlait. Un coup est tombé en plein sur mon clitoris et j’ai crié.

Il m’a repoussée brusquement. Je suis tombée sur le côté à ses pieds. Je hoquetais.

— Dis-moi merci, salope.

Je me suis agenouillée devant lui et je l’ai remercié.

— Mieux que ça. Embrasse mes chaussures, je veux te voir ramper.

Je me suis courbée et mes lèvres ont touché le cuir comme il l’exigeait.

— Viens nous montrer ta chatte, maintenant.

Je me suis relevée devant lui, les jambes écartées, et j’ai tiré sur les grandes lèvres ; j’avais le sexe tout près de son visage.

— Dis donc, c’est gonflé.

Il a dit au comptable :

— Tu as vu les marques de doigts sur sa motte ?

Il m’a fait tourner lentement devant eux, à petits pas. J’avais les bras croisés dans le dos.

— Elle va avoir des bleus sur le cul, je pense ; ça commence à prendre une couleur foncée, regarde.

Il m’a ordonné d’ôter mon tablier et mes souliers. Et puis ils ont eu une idée « amusante » : ils se sont installés côte à côte sur le canapé, nus, et m’ont ordonné de les sucer en même temps.

J’avais une queue dans la bouche pendant que je branlais l’autre, et ils me faisaient alterner à un rythme régulier, avec des commentaires cyniques.

— On lui fait vraiment faire tout ce qu’on veut.

— Tu sais, du moment qu’elle a une bite entre les lèvres, ou ailleurs... Rappelle-toi, ça lui avait bien plu de se faire défoncer le trou du cul. Lèche-nous mieux que ça, si tu t’appliques, tu auras droit à un coup de queue ailleurs.

Jean-Pierre a fouillé mon sexe avec ses doigts.

— C’est plein de mouille, elle ne demande que ça.

Sa voix était chargée d’un mépris humiliant. Je les suçais à tour de rôle, je me retenais de pleurer. La main qui s’enfonçait dans mon vagin me faisait haleter malgré tout.

Ils en ont eu assez. Ils m’ont ordonné de me relever et d’aller me placer sous l’anneau. Le comptable a dit à l’autre :

— Attends un peu : si on laisse de la corde pour qu’elle soit plus basse, et qu’on la tourne vers la porte, on peut se mettre de chaque côté pour l’enfiler. Tu veux qu’on tire à pile ou face qui aura son cul ?

Ils l’ont vraiment fait. C’est le comptable qui a gagné. Ils m’ont lié les poignets après s’être mis contre moi pour calculer la hauteur. Le comptable a écarté mes fesses crispées d’appréhension. Il a craché sur ses doigts et enduit mon anneau de salive, puis il m’a empoignée par les hanches et m’a forcée. Jean-Pierre me tenait par les pointes des seins, observant avec une joie mauvaise mon visage contracté de douleur. Le sexe de l’autre s’enfonçait sans douceur et j’avais les yeux pleins de larmes. Je respirais à petits coups, essayant de ne pas crier. Il a tordu mes tétons avec une férocité voulue, en me fouettant de mots crus.

— Tu te fais bourrer le cul, pétasse, tu serres les dents, mais on saura bien te faire gueuler.

Il m’a mordue au bras, ça m’a fait un mal abominable. Puis il s’est reculé et m’a giflée. Ma tête a tourné sous la force du coup. Le comptable lui a dit :

— Torture-la, j’aime rester la bite immobile et la sentir se tortiller, qu’elle donne des coups de reins toute seule.

L’autre a ri.

— On va la rendre bien remuante.

Il est allé chercher les badines qui attendaient dans l’entrée, posées sur une tablette. Je les avais vues en arrivant, elles étaient bien en évidence.

Je me suis tordue de peur, tirant comme une folle sur mes poignets entravés. Je ne sentais même plus la queue qui me dilatait l’anus, tellement j’étais affolée.

Je gardais un souvenir terrifiant de ces verges et je sanglotais tout bas. Ma joue cuisait. Je me suis raidie quand il a levé les fines baguettes. Elles ont cinglé mes seins relevés par ma position. J’ai eu un tel sursaut sous la morsure que le comptable en a eu la queue étranglée. Il a poussé un cri sourd et a éjaculé à petites saccades, agrippé à mes hanches pour se soutenir. Jean-Pierre a lâché les badines et protesté :

— C’est pas sympa, on devait la baiser ensemble !

L’autre s’est retiré de mon anus irrité.

— Navré, elle m’a pris par surprise. Elle a le cul si étroit qu’on a l’impression d’enfiler une gamine, c’est difficile de tenir longtemps. Je vais trouver une bite de remplacement.

Jean-Pierre a attendu son retour en se masturbant devant moi. Son sexe était vraiment d’une grosseur phénoménale, même s’il était court. Le diamètre en paraissait encore plus étonnant.

Le comptable est revenu. Il tenait un gode, pas celui que je connaissais. Il y avait une sorte de bouchon rouge à la base.

— Il est tout neuf, et j’y ai mis des piles longue durée. Elle a le cul bien lubrifié par mon foutre, ça va s’enfoncer comme dans du beurre.

Il m’a mis l’instrument sous le nez.

— Quand tu y auras goûté, tu ne pourras plus t’en passer.

Il est passé derrière moi, et il a enfoncé l’engin d’un coup de poignet. J’ai cru qu’il me le rentrait jusqu’à la gorge. J’ai poussé un cri de douleur qui les a fait rire.

Il a pressé ou tourné un bouton. Un ronron assourdi s’est élevé, et une vibration rapide a envahi tout mon sexe. J’ai avalé ma salive avec difficulté, à l’écoute de cette sensation irritante et de la chaleur précise qu’elle faisait naître. Je sentais ces vibrations durcir mon clitoris et je frissonnais. C’était excitant et énervant à la fois.

Jean-Pierre m’a fait écarter les jambes en grand. Le gode est ressorti à moitié, avec son petit ronflement continu d’abeille. J’ai gémi malgré moi de déception. Le comptable l’a renfoncé, appuyant pour le maintenir bien en place. L’autre m’a fait replier une jambe, il a passé son bras sous le genou pour la tenir soulevée et il a enfoncé son sexe dans mon vagin brûlant.

Il a lancé à son complice :

— Détache-la, que je la secoue mieux.

Puis il a haleté :

— Dis que tu aimes ça, putain, avoue que ça te plaît, de te faire emmancher. Tu n’en as jamais assez, hein, il te faut un bon gourdin comme le mien !

Il scandait chaque phrase d’un coup de queue qui me déséquilibrait. Le comptable me soutenait par le gode, qui poursuivait ses vibrations obsédantes.

J’étais suffoquée par cet énorme sexe qui dilatait les parois de mon vagin, mais j’étais tellement mouillée qu’il me pistonnait sans difficulté, et la position qu’il m’avait imposée me rendait béante.

J’avais l’impression d’être fendue en deux. J’aimais terriblement ça, j’avais dépassé la honte et je l’encourageais même, avec des mots heurtés et crus, accrochée à lui.

— Oui, oui, j’aime ça. Baisez-moi longtemps, ravagez-moi, défoncez-moi si vous voulez.

Je me suis entendue pousser des cris inarticulés quand il a accéléré son mouvement. Ils soutenaient tous les deux mon corps qui ballottait au rythme des coups de queue, ma jambe ne me portait plus et il me secouait si fort que je serais tombée sans leurs mains.

Je criais sans retenue, folle d’excitation. Le gode continuait son vrombissement infernal et me mettait les nerfs à vif. J’étais constamment au bord de l’orgasme, mais tellement tendue que je n’y arrivais pas. J’en aurais pleuré d’énervement.

Un geste l’a enfin déclenché : le comptable a enfoncé son pouce dans ma bouche et me l’a fait sucer. J’ai été secouée de spasmes violents, un plaisir fulgurant qui m’a tordu le ventre. J’ai perçu un gémissement rauque sans réaliser que c’était le mien.

Le gode a été retiré, et Jean-Pierre a arraché sa queue de moi. Il a lâché ma cuisse et a pesé sur mes épaules pour me courber à genoux devant lui. Encore étourdie de plaisir, je me suis laissé faire sans réagir. Il a appuyé ses doigts sur mes joues pour me faire ouvrir la bouche. J’ai écarté les lèvres juste à temps pour recevoir les jets de sperme sur la langue. J’ai seulement eu le réflexe de tendre les mains pour presser ses testicules, et je l’ai bu jusqu’à la dernière goutte.

Ils m’ont obligée presque aussitôt à me relever. Je titubais de fatigue devant eux, j’avais les fesses douloureuses et mon sexe me brûlait, mais ils n’en avaient pas terminé.

J’ai dû les suivre à la salle de bains, nettoyer leur queue à genoux et les essuyer. J’ai été autorisée à me laver ensuite, mais à l’eau froide seulement.

Ils m’ont regardée me rincer debout dans la baignoire, ils avaient tourné le robinet en grand et le jet pénétrait même à l’intérieur de mon anus. Ils me regardaient grimacer et reprenaient leurs remarques moqueuses.

— Elle fait la sensible, ce n’est pas ça qui suffira à calmer son feu au cul.

— Si on la branle un peu, elle en redemande dans deux minutes.

Jean-Pierre m’a ordonné de présenter mon cul en m’appuyant au rebord de la baignoire. Il a inspecté ma fente avec soin.

— J’aime bien quand elle est rouge vif comme ça. Surtout avec des marques violettes autour.

L’autre lui a fait observer :

— Son petit trou n’est pas complètement refermé.

Il est allé jusqu’à l’armoire à pharmacie.

— J’ai là une pommade au camphre. Je vais lui en mettre une noisette dans le cul, ça la chauffera pour quelque chose.

J’ai voulu me redresser, mais ils m’ont maintenue à deux et un doigt a enduit mon anus de crème. Ça piquait si fort que je pleurais en me tortillant sous leurs mains, mais ils m’empêchaient de me débattre et j’ai dû subir cette brûlure intolérable jusqu’au bout.

— Tu lui as bien tartiné le cul, on ne pourra pas y fourrer la bite à nouveau sans mettre une capote.

— J’en ai, ne t’inquiète pas.

Le comptable a eu une remarque qui semblait absurde :

— Il est une heure moins cinq.

Il m’a relevée en me tirant par les cheveux et m’a poussée devant lui.

— Allez, au salon. J’ai soif, tu vas nous servir une bière.

J’ai amené deux canettes en frémissant à un souvenir honteux. Je finissais de disposer les verres devant eux, l’anus en feu, lorsqu’un coup de sonnette a retenti. Je me suis relevée et je les ai regardés avec un tremblement. Jean-Pierre m’a suggéré d’une voix suave d’aller ouvrir. J’ai répondu :

— Mais je suis nue !

J’avais peur, ils avaient échangé un coup d’œil de complicité mauvaise. J’avais espéré que c’était fini, qu’ils allaient me laisser tranquille. Le comptable a répété :

— On t’a dit d’aller ouvrir.

Le ton était chargé de menace, et j’ai obéi. Au ralenti, je me suis vue appuyer sur la poignée, puis tirer la porte à moi.

Sur le seuil se tenait la femme de la boîte. Il y avait deux Noirs à côté d’elle. Ai-je vraiment besoin de vous raconter la suite ?

EAN du fichier numérique : 978-2-74482-592-7 